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Introducción 
Estoy escribiendo este libro porque la Verdad de la Palabra ha transformado y 
cambiado mi vida radicalmente. Quiero compartir estos tesoros que Dios me ha 
dado, para que el cuerpo de Cristo llegue a conocer su verdadera identidad y se 
convierta en todo para lo que Él le ha creado. 

Sé que apenas estoy arañando la superficie de nuestro Dios poderoso y 
omnipotente. Confío en que su palabra será un desafío que le ayudará a ver las 
cosas a través de los ojos del Espíritu, y que usted será instruido en el llamado 
y el propósito que Él tiene para su vida. Yo no pretendo ser mejor o estar más 
informado que otros, pero he experimentado mi muerte al yo por medio del 
Espíritu; y en total dependencia a Él, se todo lo puedo en Cristo que me 
fortalece.  

Un día el Señor me habló y me dijo: "Tu nacimiento no es efectivo a menos que 
cumplas con tu destino." Quiero llegar a ser todo para lo cual Dios me ha creado, 
quiero alcanzar el premio, la marca, el objetivo del gran llamado en Cristo Jesús; 
y sé que si usted está leyendo este libro también tiene el mismo anhelo que yo.  

Amós 3:3 menciona que dos no pueden venir juntos a menos que sea por una 
cita divina o un acuerdo; y el acuerdo está en el Espíritu. La Palabra dice que 
vivimos en cautiverio a causa de la falta de conocimiento. Mi propósito es darle 
esa incuestionable verdad en el conocimiento de Él, de su Palabra y de lo que 
Él puede hacer en el poder de su resurrección.  

El Ministerio más importante que Dios dio a la Iglesia es el de equipar a su 
pueblo para crecer en la plena estatura de Cristo, de tal manera que cada 
miembro pueda escuchar a Dios.  
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El conocimiento de la gloria de Dios llenará la tierra; pero primero tiene que 
llenar a un pueblo, a un remanente de vencedores que han caminado con él. El 
propósito de Dios es que el hombre sea la habitación, la morada, el santuario, 
el tabernáculo y la misma casa de Dios. La Biblia nos dice que somos el templo 
del Espíritu Santo. Este templo es la morada del Dios Altísimo que habita dentro 
del ser interior del creyente. ¡Alabado seas el Señor! 

He escrito este libro de las preguntas que han surgido en mi propio corazón, y 
que el Señor por medio de su gracia y amor, me ha enseñado a través de los 
años y en mi propia transformación. He aprendido que su Palabra es verdad y 
que se manifiesta cuando realmente creo en lo que dice. Creo que la mayor parte 
de nosotros hemos tenido un montón de palabrerías, obras religiosas y 
proyecciones egoístas con poco poder. ¿Dónde está el poder? ¿Dónde está la 
autoridad y el dominio que Dios le dio al hombre? Esta es mi búsqueda y mi 
deseo; seguirlo a Él, buscarlo a Él y caminar como lo hizo Enoc. El premio es 
la promesa de la completa salvación que nos hará libres de la mortalidad. (Ver 
el Capítulo Resurrección)  

 El Señor Jesús enseñó a sus discípulos a orar, "Venga tu reino. Hágase tu 
voluntad, en la tierra como en el cielo" Esta oración trae los cielos; el entorno 
del Espíritu a la tierra. (Ver el Capítulo Cielos). ¡Estamos siendo embellecidos 
por Él! ¡Él es Espíritu, y para conocer a Dios hay que conocerlo en Espíritu y 
en Verdad! Al enviar a su Hijo, su Palabra a la tierra, Él reconcilió lo que el 
hombre había profanado. ¡Él nos dio nuevamente acceso al estado original que 
ya había ordenado desde la fundación del mundo! (Ver el Capítulo Adán)  

La interrogante es ¿Cómo vamos a ser transformados y cuál es nuestro 
propósito? ¿Cómo vamos a alcanzar su propósito en nuestras vidas? Esta es la 
razón por la que escribí estos tesoros y los he enseñado en las Naciones; su 
verdad transformadora y su poder establecerán hombres libres. Mi alegría es 
presentarles estos misterios y tesoros maravillosos que Él me ha revelado.  

Durante la noche Él me habla y me da perlas claves que abren aspectos 
impresionantes de su verdad. Quiero transmitir estos tesoros que han 
transformado mi vida y que me han permitido ver un verdadero CRISTO 
RESUCITADO. No me considero una escritora y nunca fue mi deseo serlo; 
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pero en lo profundo dentro de mi ser, sabía que los tesoros que Dios me ha 
revelado debían ser compartidos con sus amados.  

Cristo murió para que su Simiente sea multiplicada en la tierra. ¿Qué es la 
Simiente? Es la Palabra de Vida, el ADN de Dios que se manifiesta en un pueblo 
que ha llegado a un acuerdo con él. (Ver el Capítulo Simiente). El entorno en 
el que vivimos y que nos gobierna determina nuestra vida, nuestra victoria o 
nuestra derrota (Ver el Capítulo Jardín). Esto depende de qué árbol estamos 
comiendo (Ver el Capítulo Árbol), qué espíritu está rigiendo (Ver el Capítulo 
Serpiente) y qué gobierna en nuestros pensamientos (Ver el Capítulo Adán). 
Tenemos que saber lo que la fuerza creadora de la Palabra de vida está diciendo. 

1 Juan 4:17b dice "como es él, así somos nosotros en la tierra hoy." ¿Somos 
realmente como él es? Si es que su respuesta es no; ¿por qué no?  

El Señor me ha bendecido con una cita divina; una familia (Iglesia) que 
funciona bajo su dirección, pues estamos viviendo y enseñando estos principios; 
a medida que entran a la madurez de esta verdad, veo gente transformada.  

¡Oro para que a medida que usted lea este libro vea a Cristo la esperanza en 
gloria; para que haya fuego en usted al buscarle; y para que se eleve a los cielos 
como la gran águila que quiere Él que sea usted! 
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Adán 
El propósito de Dios al crear el universo físico, era glorificarse a sí mismo en 
una nueva dimensión. El hombre es la forma más elevada de vida en la tierra, 
fue creado no sólo para glorificar a Dios, sino para que Dios se glorificara a sí 
mismo en él. Adán fue creado a la imagen y semejanza de Dios (Genesis 1:27). 
Él como un hombre espiritual, fue tomado de la misma sustancia del Espíritu 
de Dios Todopoderoso para encarnar su naturaleza divina, su carácter y su 
poder. 

En Génesis capítulo uno, vemos al hombre creado por Dios, hecho a su imagen 
y semejanza. Luego vemos una transición; del capítulo uno al capítulo dos, en 
el que se da la caída del hombre. Génesis 2:7 dice: "Entonces, del polvo de la 
tierra Dios el Señor formó al hombre, e infundió en su nariz aliento de vida. Así 
el hombre se convirtió en un ser con vida." (psuche). El hombre que había sido 
espíritu ahora se convirtió en un ALMA VIVA manifestando así el entorno 
terrenal. 

Aquí vemos el proceso de descender desde una existencia espiritual pura, a una 
de dominio inferior. Ahora es un cuerpo hecho del polvo al que se le infundió 
vida divina, espiritual y celestial. El hombre todavía hecho a imagen y 
semejanza de Dios, aparece ahora reducido a una casa de barro, formado en un 
cuerpo terrenal que lo gobierna; en lugar de ser la casa en la que habitaba 
completamente la luz y la gloria de Dios; la manifestación del ser Espiritual 
para el cual Dios lo había creado. Su luz y su gloria fueron desactivadas por el 
velo de la carne. 

Cuando Adán pecó, perdió lo que anteriormente lo había cubierto; la gloria de 
Dios. Se dio cuenta de que estaba desnudo, es decir, fue destituido de la gloria 
de Dios que una vez poseyó. Dios hizo prendas de piel porque ahora estaban 
desnudos, expuestos y conscientes al reino físico, ahora les gobernaba lo 
externo, mas no el Espíritu del Dios Viviente (Génesis 3:21). La sentencia de 
la ley lo condenó a la muerte, a un estado mortal, a una dimensión terrenal que 
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lo restringió de la plenitud y la libertad que una vez tuvo, haciéndole vivir según 
la carne (símbolo de lo externo, temporal, mundano, terrenal, el cuerpo de 
carne). 

Leemos en Romanos 8:20, Porque la creación (Adán, formación original, 
cambiar o transformarse completamente) fue sujetada a vanidad (futilidad, 
orgullo excesivo, admiración de la propia apariencia o logro), no por su propia 
voluntad, sino porque así lo dispuso Dios, pero todavía tiene esperanza. Vemos 
que cuando llegó esa hora oscura, la criatura (Adán, creación) quedó sujeta a 
la vanidad, y él (Adán) cayó. Él permitió que sus deseos carnales lo gobernaran 
en lugar de vivir en y por medio del Espíritu del Dios Viviente, por encima del 
ámbito externo, de la gratificación propia y de sus deseos egoístas. La creación 
de Dios (Adán) se sujetó a la vanidad y a la inutilidad; esta fue cambiada, 
transformada a una dimensión inferior (pasiones físicas y morales, de mente 
carnal). No solo perdimos la herencia del dominio y la autoridad en la tierra, 
sino que también perdimos la plenitud del Espíritu que debía reinar y gobernar 
en nosotros. 

En la primera Pascua, Dios instruyó a Moisés acerca de cómo restaurar la 
relación entre el hombre con Dios; a lidiar con la raíz del problema del pecado 
por medio de un sacrificio. Un animal inocente como un cordero, tuvo que ser 
sacrificado y tuvo que derramar su sangre para pagar la deuda del pecado. Estos 
sacrificios tuvieron que repetirse debido a que la sangre de los animales nunca 
pudo reconciliarnos con Dios. Este fue un patrón de lo que estaba por venir; 
pues a través de la sangre derramada por Jesucristo, el único Cordero sin 
mancha, nuestros pecados serían perdonados y nos harían libres. 

Jesús tuvo que nacer de una mujer terrenal, de la descendencia de Adán para 
poder recibir autoridad en la tierra, pues Dios le había dado esa autoridad a Adán 
(Génesis 1:28). Jesús nos mostró la manera de volver a heredar lo que se perdió 
debido al pecado de Adán. La sentencia de Adán fue la mortalidad; y la 
consecuencia de su pecado fue la muerte. Ni Adán, ni ningún otro hombre 
pudieron hacer suficientes buenas acciones para reestablecer el estado del ser 
gobernado por el espíritu. Como Jesús tenía un Padre celestial y una madre 
terrenal, pudo heredar tanto el cielo como la tierra (Mateo 28:18).  
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Sabemos que cuando Cristo regrese, la recompensa estará con Él (Apocalipsis 
22:12). Esta es la promesa que los Patriarcas en Hebreos 11 están esperando; la 
redención de sus cuerpos (discutiremos esto más adelante en profundidad). La 
historia del hombre, es la historia de su regreso a la herencia divina, al cuerpo 
inmortal y glorificado. Debemos esperar ansiosamente la redención de nuestros 
cuerpos (Romanos 8:23). Como dice Pablo en 2 Corintios 5:1-2, porque 
sabemos que si nuestra casa terrenal, nuestra tienda se deshace, tenemos un 
edificio de parte de Dios, una casa no hecha de manos, eterna en los cielos 
(cuerpo glorificado, eterno); nos habla del dominio del Espíritu. Es por esto que 
la Palabra dice, el cielo es Su trono (el asiento de poder y autoridad) y la tierra 
es el estrado de sus pies (sumisión completa al reino celestial que es el dominio 
Espiritual).  

Este es el momento, el tiempo Kairos, el tiempo de Dios. El Señor está 
revelándose y manifestándose a sí mismo en la tierra. Su gloria va aumentando 
y una voz en la tierra proviene de un pueblo que ha sido cautivo por el Padre a 
través de Su Hijo Jesucristo. Una semilla fértil del verdadero conocimiento de 
la semilla de Abraham, Isaac y Jacob está creciendo en la tierra. La trompeta 
está sonando y reuniendo a sus elegidos desde el Norte, Sur, Este y Oeste. Puedo 
ver que el conocimiento de Dios va aumentando en la tierra. ¡Sion se está 
despertando! 

Es hora de que el cuerpo de Cristo reconozca su verdadero propósito e identidad 
que descendiente del Dios Todopoderoso. No solo somos miembros de una 
Iglesia local que vamos a calentar las bancas y a escuchar un buen mensaje; No, 
eso no es lo que Dios destino para ti y para mí. Él nos creó a su imagen y 
semejanza para tener dominio, gobernar y reinar como Sacerdotes y Reyes 
(Génesis 1: 26-28; Apocalipsis 5:10). A veces parece que el único reinado que 
hacemos es en nuestra propia imaginación, soñando con deseos incumplidos 
para satisfacer los deseos de la carne en lugar de tener la verdadera plenitud de 
la vida en el Espíritu de Dios. Dios nunca tuvo la intención de que el hombre 
fuera controlado por algo o por alguien, sino únicamente por Él. Nos hemos 
alejado mucho de la Verdad, siguiendo las doctrinas y tradiciones de los 
hombres, y no nos hemos molestado en buscar la Verdad por nosotros mismos. 
Como dice la Palabra, mi pueblo ha sido destruido porque le faltó conocimiento 
(Oseas 4: 6). 
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Hebreos 2:8 nos dice, todo lo sujetaste debajo de sus pies. Ahora al poner todo 
en sujeción al hombre, Dios no dejó nada fuera del control del hombre. En la 
actualidad no vemos que todas las cosas estén sujetas al hombre; y no veremos 
lo que se nos ha dado y provisto, hasta que lo busquemos en la Verdad de quién 
es Él y quiénes somos en Él. 

Efesios 1:18 Pido también que Dios les dé la luz necesaria para que sepan cuál 
es la esperanza a la cual los ha llamado, cuáles son las riquezas de la gloria de 
su herencia en los santos. 

Cuando nuestros ojos están abiertos en Él (Verdad), vemos todas las cosas con 
claridad y constantemente estamos siendo cambiados y transformados de gloria 
en gloria (2 Corintios 3:18). Al reconocer nuestra verdadera autoridad, ya no 
somos esclavos del pecado, ni de ningún obstáculo o esclavitud, sino que 
vivimos en la libertad. 

No debemos estar sometidos o controlados por las circunstancias, la oposición, 
la enfermedad, la depresión o el miedo. ¿Verdad que la palabra dice en Hebreos 
2:8 que todas las cosas deben estar sujetas al hombre? Más, por el contrario, el 
hombre es el que está en sujeción y esclavitud a estas cosas. Debemos vivir en 
Cristo quien derrotó a todos los rivales y enemigos (Col 2: 9-15). El Señor 
Jesucristo está sentado a la diestra del trono de la Majestad en los cielos, que 
reemplaza a todas las dimensiones y ha ganado la victoria sobre el mundo: el 
primer Adán, la ley de la carne y Satanás (Efesios 1:20-23).  

Él nos ha dado autoridad y dominio sobre todas las cosas (Efesios 2:4-6). Él 
triunfó sobre la muerte, el infierno y la tumba; y nosotros debemos suministrar 
su poder vencedor de lo que Él logró en la Cruz para ejecutarlo en la tierra. A 
medida que llegamos a un acuerdo con Su Espíritu y con la Palabra, no solo en 
palabrería sino en Unidad; cada ley y cada reino debe someterse, es decir debe 
entrar en total Sumisión a Él. ¡Entonces, mayor es el que está en USTED que el 
(Satanás) que está en el mundo (1 Juan 4: 4)! Él nos ha dado la victoria por 
medio del poder de su muerte en el Calvario para vencer todas las cosas en Él y 
decretar Su autoridad en la tierra (Romanos 8:37). 

Recuerde la forma en la que Jesús les enseñó a orar a sus discípulos en Mateo 
6:10. Venga tu reino, hágase tu voluntad, en la tierra como en el cielo. 
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Debemos ver realmente el corazón de Dios y darnos cuenta cuál ha sido su 
propósito para la humanidad desde el principio. Dios envió a su Hijo para 
restaurar su simiente en la tierra y para restablecer la verdadera identidad que 
Dios había previsto para el hombre desde antes de la fundación del mundo. El 
propósito que él tiene para nosotros es que nos convirtamos en un cuerpo de 
muchos miembros, en la extensión de su naturaleza y carácter en la tierra; 
moldeados a su imagen y semejanza como un cuerpo colectivo, que se construye 
a la medida de la estatura de la plenitud de Cristo. Cristo en ti la ESPERANZA 
DE GLORIA.  

Gálatas 4:6 ¡Dios envió el Espíritu de su Hijo (Su Palabra) a nuestros corazones! 
El Señor quiere tener una familia propia; un templo, un santuario, una morada 
para su Espíritu, una novia para su hijo, un Sacerdocio de hijos e hijas que lo 
representen en la tierra. Jesucristo fue el modelo, el ejemplo; LA SEMILLA que 
multiplicaría, reproduciría su carácter y su naturaleza en la tierra. Él quiere que 
su pueblo tenga el dominio que Adán y Eva nunca alcanzaron debido a su 
desobediencia. Dios nunca ha cambiado de opinión; ¡Él es el mismo de ayer, 
hoy y siempre! 

 
MASCULINO Y FEMENINO COMO UNO 

 

Adán caminó y vivió en el Espíritu, tenía la mente de Cristo que eran los 
pensamientos del Padre, su voluntad y propósito; sin embargo, vivía en la tierra. 
Adán le puso nombre al reino vegetal y animal. ¿Puede usted imaginarse la 
mente que tenía para hacer eso? Sí, la misma mente del Padre dada a su 
descendencia. ¡Hecho a su imagen y semejanza para gobernar y reinar con todos 
los atributos y bendiciones de un Hijo!  

Todos los hombres en el primer Adán están vinculados por sangre; en cambio 
los nacidos del último Adán que es el Señor de los Cielos, lo son por el Espíritu 
que da vida. Estamos unidos por medio del Espíritu en el momento que 
entendemos que el hombre desde un principio fue creado masculino y femenino, 
hecho a la imagen de Dios. Cuando Dios formó el cuerpo de Adán del polvo de 
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la tierra, fue hecho a la imagen de Dios. Dios es Espíritu, la imagen de Dios es 
la misma naturaleza de Dios.  

En Génesis 1:27 dice: "Y Dios creó al hombre a su imagen. Lo creó a imagen 
de Dios. Hombre y mujer los creó." 

Génesis 5:2 Varón y hembra los creó. Y los bendijo, y llamó el nombre de 
ellos Adán, el día en que fueron creados. RV1960  

Sin embargo, separados como varón y mujer en el jardín, los dos eran como una 
sola carne. Dios dejó muy claro que eran una creación hecha a imagen de Dios. 
Primero en lo físico y después en lo espiritual (1 Corintios 15:46-49). Aunque 
son un ser individual, cada uno de ellos tiene un espíritu, alma y cuerpo. Dios 
los creó como uno para mostrarse a sí mismo en ambos; masculino y femenino 
en su carácter y naturaleza; ambos representando sus atributos; y también 
revelándonos que estando divididos no permanecemos completos en él.  

La primera consumación entre la novia y el novio fue física (Adán y Eva), la 
última será la espiritual, Cristo (novio) y su novia (La Iglesia redimida). 

Antes de que Adán se sometiera a su alma (Eva mujer, autodependencia, la ley 
de la carne), ellos vivían en una salud divina, en completa comunión y unión 
con Dios. Vivían por encima de la enfermedad, el miedo, el dolor, la tristeza y 
la muerte.  

El espíritu del hombre y su alma (femenino o mujer) iban a ser gobernados y 
dominados por el Espíritu de Dios como uno solo. En el jardín ambos fueron 
llamados Adán como UNO, pero con cuerpos separados como hombre y mujer, 
un símbolo de la plenitud de Dios con todas sus características en el hombre.  

En Génesis 2:23 Adán dijo, "Entonces Adán dijo: «Ésta es ahora carne de mi 
carne y hueso de mis huesos; será llamada “mujer”, porque fue sacada del 
hombre", (el hombre matriz), lo femenino. En la Palabra de Dios a la iglesia se 
la refiere como femenino, la novia; y al novio como masculino que representa 
al Hijo, Jesucristo.  

Dios creó al hombre a su imagen y semejanza; entonces Él ve que el hombre 
está solo, fuera de su creación, toma y separa las características masculinas 
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(procreación) de las características femeninas y da a luz a la mujer (matriz del 
hombre) que concibe y nutre la semilla para complementarse entre sí; sin 
embargo, completos como uno en Dios, revelando así completamente el 
carácter y la naturaleza de Dios.  

El idioma Hebreo explica el significado de mujer. Ish es el nombre Hebreo de 
hombre; Isha es en cambio la forma femenina de Ish u Hombre. Entonces Adán 
dijo: «Ésta es ahora carne de mi carne y hueso de mis huesos; será llamada 
“mujer”, porque fue sacada del hombre". Génesis 2:23 (RVC). 

Ish masculino e Isha femenino, ambos Adán y ambos en la imagen de Dios. En 
el latín antiguo Vir es la palabra para hombre y Vira es la palabra para mujer 
que significa el femenino de hombre. En el idioma ingles la palabra “mujer” 
también confirma esta verdad, porque es una contracción del antiguo término 
anglosajón vientre-hombre; de aquí es donde salió la mujer. 

Dios les dio autoridad conjunta como Uno en su gobierno universal. Cuando 
nuestro espíritu y alma son uno en Jesucristo somos guiados por el Espíritu. 
Como la palabra lo dice, "los que son guiados por el Espíritu son hijos de Dios." 
Así como Eva recibió todas sus bendiciones en Adán como uno, nosotros 
recibimos todas nuestras bendiciones en Jesucristo cuando estamos en unidad 
con Él. En el ejemplo del Jardín, Adán (espíritu) y Eva (alma); en la atmósfera 
de Dios y del dominio del Espíritu, ellos fueron uno. Cuando comieron del árbol 
del conocimiento del bien y del mal, en lugar de ser uno Adán (espíritu) y Eva 
(alma) con el Espíritu de Dios, fueron separados; viviendo así en la dualidad. 
Recuerde que Eva el vientre del hombre, el alma, el carácter femenino de Dios, 
que es una cámara de concebir, la que nutre; salió del costado de Adán (espíritu) 
que representa el carácter masculino de Dios y de su poder procreador.  

Tenemos que ver esto en el sentido espiritual, el hombre tenía que glorificar a 
Dios siendo uno con él. Eva (el alma) casada con el espíritu (Adán), y ambos 
completamente gobernados por el Espíritu de Dios. 

La elección de Adán de someterse a sus propios deseos le causó la separación 
del Espíritu de Dios, lo echó fuera de su presencia y de la misma atmósfera de 
Dios a una dimensión servil.  Ahora entendemos lo que dice en la escritura ¡Dios 
no compartirá Su gloria con la carne!  
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Es así como el hombre está desconectado de la gloria y la presencia de Dios; se 
hizo una transferencia de autoridad de Adán a Satanás y éste se convirtió en el 
dios de este mundo para el no creyente (2 Corintios 4:4); pues para el creyente 
Satanás debe estar bajo sus pies debido a la preciosa sangre de Jesús que fue 
derramada en el Calvario. Cristo triunfó sobre la muerte, el infierno y la tumba; 
y Satanás debe estar bajo nuestros pies. (Romanos 16:20). ¡Amén!  

Juan 17:21 para que todos sean uno; como tú, oh Padre, en mí, y yo en ti, que 
también ellos sean uno en nosotros; para que el mundo crea que tú me enviaste.  

Esto también es un símbolo de la iglesia vivificada por la resurrección de Cristo, 
(novio, esposo) tomada de su costado, (matriz del hombre) siendo su cuerpo, de 
su carne y de sus huesos. Él es la Cabeza (Cristo) y ella (la iglesia) es el cuerpo, 
haciendo del hombre una Nueva Creación (Efesios 5:22-33).  

La Nueva Creación hombre, Cristo en vosotros la esperanza de gloria, ya no 
vive en la dualidad, ya no le gobierna la carne sino el Espíritu. Cristo vino en la 
carne para vencer a la carne de la humanidad y dar el nacimiento del nuevo 
hombre, la vida que da el Espíritu por medio de la Semilla incorruptible. El 
hombre ahora tiene acceso al Lugar Santísimo por medio de la sangre 
derramada de Jesucristo que se convirtió en el mediador, quien rompió el velo 
en dos y nos dio entrada a la misma presencia de Dios detrás del velo (Hebreos 
6:19-20). Él venció a la muerte, el infierno y la tumba; venció a la carne por 
medio del poder de Su sangre derramada en el Calvario. Él es el sacrificio 
perfecto y se convirtió en el último Adán, Cristo un Espíritu que da vida (1 
Corintios 15:45).  

Efesios 2:15 y al abolir en su propio cuerpo (propia crucifixión), las 
enemistades (causadas por la ley). Él puso fin a la ley (de la carne) de los 
mandamientos expresados en ordenanzas (las cuales él anuló), para crear en sí 
mismo, de los dos pueblos, una nueva humanidad, haciendo la paz.  

La Nueva Creación hombre, Cristo en vosotros la esperanza de gloria.  

Efesios 4:13 hasta que todos lleguemos a estar unidos por la fe y el 
conocimiento del Hijo de Dios; hasta que lleguemos a ser un hombre 
perfecto, a la medida de la estatura de la plenitud de Cristo. 
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¿Quién es este hombre perfecto? ¡Vamos a ver lo que dice la Palabra! 

Hebreos 10:14 Él, por medio de una sola ofrenda, hizo perfectos para siempre 
(completamente limpios y perfeccionados los consagrados) a los 
santificados. Cristo y su novia, el Último Adán y la nueva Eva. ¿Verdad que la 
Palabra dice que Él viene por una iglesia sin mancha ni arruga, lavados en la 
sangre del Cordero? Ya no hay dualidad, ya no gobierna la carne sino el 
Espíritu, el último Adán. Cristo vino en la carne para vencer la carne por medio 
del Espíritu.  

En Efesios 5:23-27 dice porque el esposo (espíritu) es cabeza de la mujer (el 
alma), así como Cristo es cabeza de la iglesia, la cual es su cuerpo, y él es su 
Salvador. A medida que el alma se somete al espíritu como uno, esa unidad 
causa sumisión al Espíritu de Dios, que es el que produce el carácter y la 
naturaleza de Dios en su completa plenitud. (24) Así como la iglesia (femenino) 
honra a Cristo (masculino), así también las casadas (femenino) deben honrar 
a sus esposos (masculino) en todo. Cristo derramo su sangre y murió para 
restaurar nuestra verdadera identidad en él. (25)  Esposos, amen a sus 
esposas, así como Cristo amó a la iglesia, y se entregó a sí mismo por ella, (26) 
para santificarla. Él la purificó en el lavamiento del agua por la palabra (27) 
a fin de presentársela a sí mismo como una iglesia gloriosa, santa e intachable, 
sin mancha ni arruga ni nada semejante. 

¡La iglesia debe ser una novia gloriosa, preparada y ataviada para su esposo! 
Ella va a ser la morada de concepción del Dios Altísimo; una habitación, una 
vivienda, un santuario, un templo para el Novio; la Palabra y el Espíritu. ¡Cristo 
en vosotros la esperanza de gloria! ¿Para qué? Para que los dos, la novia (la 
iglesia, femenino) se consuma con el Hijo (masculino, Novio), y se conviertan 
en uno para reproducir su descendencia en la tierra. ¡El conocimiento de SU 
GLORIA LLENARÁ LA TIERRA (Habacuc 2:14)! Vemos el mismo escenario 
individual y colectivamente. ¿Cuál es el propósito del matrimonio? Es 
exactamente tener una descendencia hecha a imagen y semejanza de Dios. Esto 
siempre ha estado en el corazón de Dios, el tener una familia de hijos e hijas 
hechos a su imagen y semejanza para reproducir su carácter y su naturaleza en 
la tierra.  



Detenidos en su Gloria  Deborah Morris 

16 
 

La iglesia debe estar casada con el Hijo, el Verbo y el Espíritu. El cuerpo de 
Cristo, la Iglesia, debe crecer en la cabeza, es decir, crecer en la madurez para 
estar gobernada por y para el Espíritu de Jesucristo (Efesios 4:15). Tenemos que 
crecer en todos los aspectos en aquel que es la cabeza, Cristo, el Verbo y el 
Espíritu. ¡Cuando el alma, la carne y el cuerpo se someten a los pensamientos y 
propósitos de Dios hay unidad, santidad, honor y el poder de la manifestación 
de Dios prevalecerá! Si un esposo y esposa están en sumisión y en orden con 
nuestro Señor y Salvador, juntos podrán experimentar también el amor y la paz. 
Así como las esposas aman a sus esposos con el corazón de Dios, los esposos 
aman a sus esposas como Cristo ama a la iglesia; así manifestaremos el amor y 
el carácter del Señor en todas las áreas de nuestra vida. 

 

LA DESOBEDIENCIA DE ADÁN Y EVA 
 

Debemos entender lo que dijo Dios en Génesis 1:28 ¡Reprodúzcanse, 
multiplíquense, y llenen la tierra! ¡Domínenla! Adán y Eva nunca llevaron a 
cabo su destino, no sometieron ni dominaron; después de la caída sólo se 
mantuvieron. Hay una diferencia entre sostenerse y heredar. “Sostener” 
significa soportar, mantener, apoyarse para no caer, proteger y conservase con 
vida. "Heredar" significa poseer, disfrutar, tomar posesión por regalo o por 
asignación divina, recibir. Somos herederos según la promesa (Gálatas 3:29). 
Adán y Eva a causa de su desobediencia no pudieron heredar lo que Dios había 
previsto para sus hijos. Mientras vivamos en nuestra carne no vamos a llegar a 
un acuerdo con la unidad de nuestra verdadera identidad en Cristo, el Espíritu 
que da vida. Le pido Dios que le de claridad a través de este estudio para que 
encuentre su verdadera identidad y esta sea llenada en Él y únicamente en Él. 

¿Por qué dijo Dios, no coman del árbol del conocimiento del bien y del mal? 
Porque el árbol del conocimiento del bien y del mal es una condición de la 
naturaleza humana, del reino carnal del hombre y del razonamiento que es la 
ley de la carne.  

Razonamiento significa: llegar a una conclusión o hacer un juicio lógico sobre 
la base de pruebas circunstanciales y conclusiones anteriores en la mente, en 
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lugar de serlo sobre la base de la realidad. Se forman conclusiones o juicios, 
pensamientos coherentes y lógicos, llegando así al pensamiento analítico. 

 El conocimiento es lo que la conciencia es, sabiendo el bien y el mal. Parte de 
un súper ego en el psicoanálisis que juzga el carácter ético de las acciones y los 
pensamientos de uno. Este dominio mantiene al hombre en su naturaleza carnal, 
la ley de la carne y no en el dominio de la esfera del Espíritu de Dios. El bien y 
el mal sólo pueden ser evaluados en el ámbito físico y natural; y no produce la 
vida espiritual para la que fuimos creados.  

Adán y Eva no tenían conciencia antes de la caída. Dentro del hombre no existía 
el concepto del bien y del mal. Dios les dijo que no comieran del árbol del 
conocimiento del bien y del mal porque con seguridad morirían, en pocas 
palabras, ellos serían gobernados por lo que eligieron someterse. El árbol del 
conocimiento del bien y del mal o la ley de la carne, era una dimensión menor 
a la ley del Espíritu. El árbol del conocimiento del bien y del mal o de la ley de 
la carne, abrió una puerta que produjo la muerte y la entrada a una dimensión 
que ellos antes no habían experimentado, pues caminaban en acuerdo con la ley 
del Espíritu que es la que produce vida.  

El mal de Dios es bueno, ya que siempre tiene un propósito motivado por el 
amor para traer restauración y reconciliación en todas las situaciones. Cuando 
Adán comió del árbol del bien y del mal, su alma comenzó a gobernar su espíritu 
y comenzó a pensar dualista. El bien y el mal se separaron y se hicieron 
opuestos, en vez de ser dos aspectos buenos que son el amor y la justicia.  

La verdadera justicia según lo definido por la Palabra de Dios, hace que la 
restauración y la reconciliación sean la prioridad, mientras que la influencia de 
la disuasión queda en segundo plano. El propósito de la justicia es corregir al 
pecador y restaurar la relación destruida de la cual fue víctima.  

La justicia fue malinterpretada como lo opuesto al amor; como un castigo y no 
como un acto de amor para traer restauración y reconciliación. Como este 
dualismo progresó en la filosofía religiosa, "el infierno" se convirtió en una 
táctica de miedo a las represalias, en un intento por frenar la creciente maldad 
entre los hombres, para desalentar a la sociedad y no cometer actos delictivos. 
Como bien intencionados cristianos temían la ley divina como si viniera de un 
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Dios de venganza, de este errado pensamiento salió que Dios debe ser temido 
debido a que impondrá el castigo a los pecadores, en lugar de ser El Dios vivo 
y verdadero que utiliza su justo juicio para corregir y traer al hombre a su 
alineación con él.  

Esta filosofía dualista le lleva a la humanidad a ver y relacionarse con el cielo 
y el infierno, con la luz y la oscuridad, con el bien y el mal; coexistiendo todos 
al mismo tiempo, sin pensar en la restauración o en la reconciliación. Este tipo 
de mentalidad separa el bien del mal, pero nunca reconcilia a la creación como 
la Escritura lo enseña. Pablo dice en Colosenses 1:16-20 que Él es anterior a 
todas las cosas y que por medio de él se forma un todo coherente. Porque a Dios 
le agradó habitar en él con toda su plenitud y, por medio de él, reconciliar 
consigo todas las cosas; esto puede ocurrir sólo si la justicia divina es buena. 

La justicia es buena sólo si tiene un buen propósito y si prevalece el amor. Todo 
lo relacionado con la justicia de Dios es para restaurar el orden divino, en lugar 
de imponer un castigo a la humanidad. Toda rodilla se doblará y toda lengua 
confesará que Jesucristo es el Señor.  

Siento que hemos tergiversado el verdadero amor del Padre y nuestro mayor 
problema es que miramos a través de los ojos humanos en vez del poder 
sobrenatural de Dios que cambia el corazón del hombre. Vemos esto en Esaú 
cuando fue con su ejército a matar a Jacob. El Espíritu Santo se encontró con 
en él en el camino y ahí tuvo un repentino cambio de corazón. En vez de matar 
a él y a su familia, se abrazaron con el amor del Padre. Escribí acerca de esto en 
el libro titulado Eliaquim que es Pléyades. El amor de Dios siempre trae 
restauración y reconciliación, esto no quiere decir que el hombre no sufra por 
las decisiones insensatas y por el pecado; la Palabra de Dios lo dice en Hebreos 
2:10, por medio del sufrimiento nuestra salvación será perfeccionada. En 
Jeremías 2:19 dice, nuestra propia inequidad nos corrige. 

El conocimiento del bien y el mal se ocupa de la conducta externa, de juzgar 
todas las cosas ya sean buenas o malas, esto sólo produce la muerte. Adán y Eva 
quisieron ser sabios y parecidos a Dios pero con una motivación equivocada; 
pues era para satisfacer la naturaleza carnal de sus propios deseos. Cuando 
Satanás tentó a Eva, le susurró al oído "No moriréis, seréis como Dios"; fue el 
alma, la mente, la voluntad de la carne, que entretuvo el susurro de la serpiente. 
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Ella (alma, carne, Eva) tentó a Adán (espíritu) a participar del árbol del bien y 
del mal; ellos ya no estaban sometidos al Espíritu de Dios. Así, siendo 
expulsados de la misma presencia y el entorno de Dios cayeron el dominio de 
la muerte. En Génesis 3:20 vemos a Eva recibiendo su nuevo nombre e 
identidad, el espíritu y el alma que estaban en unidad y gobernados por el 
Espíritu de Dios, ahora se separaron y están fuera del entorno de Dios.  

El dominio del alma, (la naturaleza carnal) oscureció el espíritu de Adán y fue 
así como el hombre fue destituido de la gloria de Dios. Ellos intercambiaron 
una vida de bendiciones en Dios; su provisión, su protección y su placer, por 
una vida de autosuficiencia separados de Dios, viviendo así, las consecuencias 
de su rebelión. 

Adam (espíritu) debió haberse mantenido firme y decir "no" a Eva (el alma, la 
carne), pero él cedió y llegó a un acuerdo con Eva (alma), en vez de someterse 
a la vida del Espíritu de Dios. 

La rebeldía de ellos abrió la puerta a la ley de la carne, a una ley más baja; a 
una dimensión inferior que es la que ahora les gobierna. En lugar de que el 
Espíritu les gobierne, ahora son gobernados por su carne (la naturaleza carnal) 
y por su cuerpo. El ceder al Árbol del conocimiento del bien y del mal les causo 
la separación de la ley que los gobernaba. La consecuencia de su desobediencia 
fue la separación de Dios, perdieron el poder sobre la muerte, su libertad y el 
derecho al acceso del Árbol de la Vida. A pesar de que no murieron físicamente, 
ellos murieron espiritualmente y perdieron el dominio o acceso al jardín, el 
entorno y la presencia divina de Dios. 

El hombre no alcanzó su objetivo y ahora está limitado. La palabra de Dios dice 
en Romanos 3:23 "Por cuanto todos pecaron, y están destituidos de la gloria de 
Dios." Adán perdió su verdadera identidad y todos los beneficios de la vida que 
Dios había dispuesto para él; su plenitud, el dominio y la autoridad sobre todas 
las cosas. En lugar de que el hombre gobierne y reine sobre todas las cosas, 
Adam estaba oprimido y en esclavitud de las cosas que se suponía que él debía 
gobernar; ahora lo que él iba a gobernar, lo gobierna. Por medio de Adán, el 
hombre sin el Espíritu de Dios, está regido por una dimensión inferior, una ley 
menor, la ley de la carne. Cualquiera que sea la ley a la que nos sometamos, esa 
misma ley es la que nos dominará y regirá.  
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Génesis 3:14 Dios el Señor dijo entonces a la serpiente: «Por esto que has 
hecho, ¡maldita seas entre todas las bestias y entre todos los animales del 
campo! ¡Te arrastrarás sobre tu vientre, y polvo comerás todos los días de tu 
vida! 

Adán fue formado del polvo de la tierra (Genesis 2:7); formado de lo físico, 
lo carnal, del sentido terrenal; se convirtió en buen alimento para la serpiente. 
Conocemos por medio de la ciencia que las serpientes se deslizan sobre el 
terreno y no comen polvo; estas comen ranas, insectos, ratas, aves, etc. Estos 
son términos simbólicos y espirituales. Al igual que la paloma no es en sí mismo 
el Espíritu Santo; es un símbolo del Espíritu Santo. La culebra fue un símbolo 
de la serpiente, del diablo que es el espíritu de la oscuridad, del mal y la 
perversidad. En 2 Corintios 11:14 el mismo Satanás se disfrazó como un ángel 
de luz.  

El primer Adán, la naturaleza carnal, desde entonces maldecida; fue declarada 
por Dios como polvo. El polvo es un símbolo de la carnalidad del hombre y es 
el único entorno en el que Satanás puede existir y tener dominio.  

Salmo 103:14 pues él sabe de qué estamos hechos; ¡él bien sabe que estamos 
hecho de polvo!  

2 Corintios 4:4 pues como ellos no creen, el dios de este siglo les ha cegado 
el entendimiento para que no resplandezca en ellos la luz del evangelio de la 
gloria de Cristo, el cual es la imagen de Dios. 

Vemos en estas escrituras que Satanás es el dios de este mundo en la mente del 
no creyente, el cual es el dominio del alma del hombre, el reino del polvo de la 
naturaleza del hombre carnal, del primer Adán. Note que dice “el no creyente”.  

Dios le dijo a Satanás, que el único lugar en el que él tiene parte, es en el reino 
del polvo, la naturaleza carnal del primer Adán; en la naturaleza carnal del 
hombre, el reino anímico de las emociones, los sentimientos, la vista, los 
deseos; la concupiscencia de los ojos, la concupiscencia de la carne y la 
vanagloria de la vida.  
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Cuando nos identificamos con nuestra verdadera naturaleza en el último Adán, 
que es Cristo, el Espíritu que da vida, que es Dios y lo que Él ha dicho, entonces 
nosotros los CREYENTES afirmamos que Satanás está bajo nuestros pies. 

Romanos 16:20 Muy pronto el Dios de paz aplastará a Satanás bajo LOS 
PIES DE USTEDES.  

¡Hemos tenido un problema mayor, pues hemos estado identificándonos con el 
Adam incorrecto! “La imagen de Dios” se perdió en el jardín y esto es lo que 
Jesús vino a restaurar.  

Siempre estamos tratando de arreglar al viejo Adán, tratando de llegar a Dios 
de diferentes maneras, en lugar de caminar y vivir en la obra terminada de 
Cristo. El Señor está llamando a sus hijos a surgir y a sacudirse el polvo del 
primer Adán. A levantarse en el último Adán; la semilla incorruptible de nuestra 
verdadera identidad.  

Isaías 52: 2 ¡Sacúdete el polvo, Jerusalén, y levántate para reinar! ¡Quítate 
del cuello esas ataduras, cautiva hija de Sión! RVC.  

Somos coherederos con Cristo, aprendiendo a apropiarnos de su obra terminada 
en la Cruz (Romanos 8:17). Estamos completos en Él y nuestra redención ha 
sido pagada en su totalidad. Dios nos amó tanto, que envió a su Hijo para que 
tengamos un acceso total a la herencia de nuestra verdadera identidad; ahora 
debemos aprender a caminar en él, e identificarnos con nuestra verdadera 
naturaleza. Estamos hechos a su imagen y semejanza, Él nos ha destinado a 
tener dominio y autoridad en la tierra. Satanás fue derrotado en la Cruz; la ley 
de la carne y el primer Adán ya no tienen poder para gobernarnos. El primer 
Adán sólo tiene poder en nuestras vidas cuando le damos cabida y permitimos 
que nuestra mente dicte pensamientos negativos, y en contra de la Palabra de 
Dios.  

Debemos disciplinarnos nosotros mismos y declarar la Palabra hasta que esta 
se convierta en una realidad. La Palabra dice que en el único lugar en el que 
estamos separados (alienados) de Dios es en nuestras mentes (Colosenses 1:21). 
Destruimos especulaciones, imaginaciones que se exaltan en contra el 
conocimiento de Dios (2 Corintios 10:5).  
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Lo que realmente determina nuestra victoria o derrota es: 

"¿Estamos viviendo conforme a la carne o al Espíritu?"   

 
ADAM versus CRISTO 

 

1 Corintios 15:21 porque así como la muerte (entró en el mundo) vino por 
medio de un solo hombre, también por medio de un solo hombre vino la 
resurrección de los muertos (ha llegado).  

La separación de Dios no fue la definición del pecado sino una consecuencia de 
la mortalidad. La mortalidad fue la dimensión más baja; esto es la dimensión de 
la muerte, que antes no existió en el jardín que es la misma presencia de Dios. 
Adán se escondió y se separó de Dios después de haber pecado. La mortalidad 
fue el juicio por el pecado de Adán. La mortalidad es la primera muerte. La 
segunda muerte es el juicio legal de cada individuo por el pecado. En 
Apocalipsis 20:13 dice que ellos fueron juzgados, cada uno en función de sus 
propios actos. Hay dos tipos de muerte. La primera muerte es la mortalidad, 
mientras que la segunda muerte es someterse a la disciplina de Dios por medio 
del bautismo de fuego. El fuego consume la carne, purifica al pecador, y lo 
transforma en el carácter de Dios.  

La 'imagen de Adán' es el hombre pecador de mente carnal que de pende de sí 
mismo en lugar de Dios. La resurrección es caminar en la imagen de Cristo que 
es nuestra verdadera identidad en el último Adán; el Espíritu que da vida. 
¡Nuestra antigua imagen, la naturaleza vieja, el primer Adán ha sido condenado 
a la muerte y nosotros somos una nueva criatura en Cristo Jesús! 2 Corintios 
5:17 (NAS); Romanos 6:6 (AMP).  

Cristo en usted, la esperanza de gloria; esta su verdadera identidad (Colosenses 
1:27 RVC). Somos hechos, En Cristo, a su imagen y semejanza para manifestar 
su carácter y naturaleza.  

1 Corintios 15:49 Y así como hemos llevado la imagen del hombre terrenal 
(Adam la naturaleza carnal), así también llevaremos la imagen (del hombre) 
del celestial (La naturaleza de Cristo). 
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Romanos 5:14 Adán, el cual es figura de aquel que había de venir. (primero 
es destructivo, el último es el que salva) 

Adán fue la figura (modelo, ejemplo, forma, copia) de aquel que había de venir. 
El primero (primer Adán), es la naturaleza carnal que produce destrucción; pues 
destruye la vida y nos ciega a la verdad de lo que realmente somos. Este 
pensamiento carnal nos mantiene en un entorno impotente ya que no puede 
producir las bendiciones que Dios ha preparado para sus hijos. Este último (el 
último Adán), Cristo, es el Espíritu vivificante que nos salva y resucita a nuestra 
verdadera identidad.  

El primer Adán fue un ser vivo con una personalidad individual. El último 
Adán, el cual es Cristo, es el Espíritu que da vida. Nosotros debemos seguir el 
modelo de Cristo y su ejemplo. Él es el primogénito de muchos hermanos. 

Romanos 8:29 Porque a los que antes conoció, también los predestinó para 
que sean hechos conforme a la imagen de su Hijo, para que él sea el 
primogénito entre muchos hermanos. 

Más claro esto no puede ser; aquellos a quienes Él destinó desde el principio, 
han de ser moldeados (conformados) a su imagen y semejanza, conforme al 
modelo (prototipo) de sí mismo como la semilla del primogénito.  Cristo con y 
entre sus hermanos. Hemos nacido de la misma simiente que Cristo. ¡La Palabra 
dice que Cristo fue engendrado por el Padre y nosotros hemos sido procreados 
por Cristo!  

Hemos nacido de la misma semilla (1 Juan 5:1, 1 Pedro 1:23 RVC). El propósito 
de Satanás es cegarnos para que no encontremos nuestra verdadera identidad y 
no reconozcamos lo que poseemos en Cristo.  

¿En qué Adán está viviendo usted? El primer Adán es el hombre del polvo; este 
es el dominio de la mente terrenal y carnal. El último Adán (Cristo) es nuestro 
modelo y ejemplo. El primer Adán es conforme a lo físico; el último Adán es 
conforme al Espíritu.  

Juan 3: 6 Lo que nace de la carne, carne es; y lo que nace del Espíritu, espíritu 
es.  
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1 Corintios 15:48-49 Semejantes al terrenal, serán también los terrenales; y 
semejantes al celestial, serán también los celestiales. 49 Y así como hemos 
llevado la imagen del hombre terrenal, así también llevaremos la imagen del 
celestial. 

¿Quién gobierna tu vida? ¿Lo es tu carne? ¿Tus emociones, sentimientos, 
deseos o intelecto? ¿O lo es Dios? ¿Es el Espíritu de Dios el que te rige y 
gobierna?  

Gálatas 4:22-24 22 Porque está escrito que Abrahán tuvo dos hijos; uno de la 
esclava, y el otro de la libre. 23 El hijo de la esclava nació conforme a una 
decisión humana; pero el hijo de la libre nació conforme a la promesa. 24 Lo 
cual es una alegoría, pues estas mujeres son los dos pactos; el uno proviene del 
monte Sinaí, el cual da hijos para esclavitud; éste es Agar. 

Los dos hijos, el uno de la mujer esclava y el otro de la mujer libre representan 
los dos pactos; la esclavitud y la libertad. El primer Adán representa la 
naturaleza carnal del hombre y produce esclavitud, la servidumbre y la muerte; 
es simbólico de Agar que dio a luz a Ismael. El último Adán; que es la vida que 
da el Espíritu, es el cumplimiento de la promesa, el autor de la libertad y el 
dispensador de la nueva alianza que produce la vida. Es simbólico de Sara, la 
mujer libre que dio a luz a Isaac.  

Gálatas 4:31 de modo, hermanos, [los que han nacido de nuevo] que no 
somos hijos de la esclava [natural], sino de la libre [sobrenatural].  

Durante mucho tiempo nos hemos identificado con la carencia y el fracaso, (la 
carne, la naturaleza carnal, la mente terrenal, el primer Adán) y no con el último 
Adán (el Espíritu que da vida). Cuando atravesamos por pruebas y tribulaciones 
nos damos cuenta en qué confiamos y de qué dependemos. Descubrimos 
rápidamente que no tenemos la capacidad de controlar y establecer nuestras 
vidas; es por esto que debemos entender la transición entre el primer Adán y el 
último Adán, la de Jacob a Israel; ya que Jacob fue creado, pero Israel fue 
formado.  

Gálatas 4:19 Hijitos míos, por quienes vuelvo a sufrir dolores de parto, hasta 
que Cristo sea formado (moldeado) en ustedes. 
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Romanos 12: 2 dice; Y no adopten las costumbres de este mundo (ver el 
Capítulo Satanás), sino transfórmense por medio de la renovación de su mente. 
¿Dónde está el problema? ¡Sí, en la mente! Cuando llegué a comprender acerca 
del primer Adán, el dominio del alma, de mis emociones, los sentimientos, los 
sentidos y el intelecto, me di cuenta de que había estado tratando de arreglar mi 
vieja naturaleza. Cuanto más me esforzaba más se me complicaba, porque 
estaba viviendo de acuerdo a la ley de la consciencia del pecado, en lugar de 
vivir en la ley de la gracia y de la obra terminada por Cristo. El Señor abrió mi 
entendimiento; me mostró lo que Él logró y completó y en la Cruz. ¡Estoy 
completa en Él y es ahí donde comienza mi verdadera transformación!  

Oro para que sea así en usted. Para que ya no vivamos de acuerdo a nuestra 
carne, sino conforme al Espíritu. Mi alma, los deseos, sentimientos, emociones 
y el intelecto deben ser sometidos y estar en acuerdo con la Palabra. Esto es 
precisamente por lo que Cristo murió, de modo que ya no controlemos o 
dependamos de nosotros mismos, sino que vivamos de acuerdo al último Adán, 
Cristo, el espíritu vivificante. Él venció a la carne para que tengamos acceso 
directo a Él, en unidad y por medio de su Espíritu.  

Todos los hombres en el primer Adán están vinculados a Él por línea sanguínea; 
en cambio los nacidos del último Adán (Cristo), quien es el Señor de los cielos, 
están vinculados por medio de su Espíritu que da vida.  

 

CRISTO EN NOSOTROS 
Nacer desde lo alto (lo celestial, entorno espiritual) no es una esperanza futura, 
sino una realidad presente. ¡Cristo en usted es la esperanza de gloria! Jesús 
ascendió por encima de todos los principados, potestades, poderes, señoríos y 
todo lo demás que se pueda nombrar. ¡Alabado sea Dios! Debido a que Él envió 
a su Hijo a morir en el Calvario por nosotros ya no tenemos que vivir en la 
dimensión menor de la ley de la carne; hemos sido redimidos por la sangre del 
Cordero. Ahora tenemos de nuevo acceso total a la misma presencia de Dios; 
Cristo Jesús nos ha librado de la muerte y de la ley del pecado. Él nos invita a 
caminar en su luz admirable, en su Espíritu y en su vida (Romanos 8:2).  
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En Cristo ya no estamos viviendo una vida de dualidad y mezcla, gobernados 
por nuestro entorno físico y entregándonos a nuestra naturaleza carnal. Lo que 
la Palabra (semilla, Jesús) dice, son las normas, lo que tiene el dominio y 
preeminencia en nosotros. ¡Cristo vive ahora en nosotros, pues nos movemos, 
existimos y tenemos nuestro ser en Él! Esta esperanza de gloria, es una 
expectativa segura para vivir y moverse en su carácter y naturaleza; así podemos 
cumplir con nuestro propósito, siendo dispensadores de su nuevo pacto. (2 
Corintios 3:6) ¡Nos convertimos en los dispensadores de la Nueva Alianza; del 
Pan y la Sangre; de la Palabra y del Espíritu! Tres son testigos; la sangre, el 
agua y el espíritu (1 Juan 5:8). Cuando Él murió, nosotros morimos; cuando Él 
fue sepultado, fuimos sepultados; y cuando Él resucitó, nosotros resucitamos a 
una nueva vida. 

Romanos 6:4-5 Porque por el bautismo fuimos sepultados con él en su muerte, 
para que así como Cristo resucitó de los muertos por la gloria del Padre, así 
también nosotros vivamos una vida nueva. Porque si nos hemos unido a Cristo 
en su muerte, así también nos uniremos a él en su resurrección. 

Jesucristo derramó su sangre por nuestra salvación, estamos completos en Él, 
en espíritu, alma y cuerpo.  

Juan 3:5 De cierto, de cierto te digo, que el que no nace de agua y del Espíritu, 
no puede (nunca) entrar en el reino de Dios. 

Cuando somos bautizados en el agua, estamos declarando que nuestra carne ya 
no nos gobierna; y considerando que la naturaleza carnal, el primer Adán murió, 
ahora estamos viviendo la vida de la nueva creación del hombre en el último 
Adán, que es Cristo, el Espíritu que da vida.  

Cuando somos bautizados en el Espíritu Santo tenemos un anticipo de su 
promesa y plenitud, esto se completará cuando seamos totalmente cubiertos por 
el carácter y la naturaleza de Dios. El Espíritu Santo es la afirmación; el anticipo 
de las cosas que vendrán, y que revelarán nuestra adopción como hijos de Dios 
(Romanos 8:23). Todos fueron llenos del Espíritu Santo y comenzaron a hablar 
en diferentes idiomas (lenguas) según el Espíritu les concedía expresarse 
(lenguaje) Hechos 2:4. El bautismo del Espíritu Santo es el principio ferviente 
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de estar completamente sumergidos en Cristo Jesús, estamos envueltos en él y 
en los siete espíritus del Espíritu de Dios (Isaías 11:2).  

Al estar revestidos por Cristo, entendemos quien es Él en nosotros, (Cristo en 
mí la esperanza de gloria. Colosenses 1: 26-27), y nos levantaremos en su 
plenitud y carácter para manifestarlo. 

2 Corintios 5:17 De modo que si alguno está en Cristo, ya es una nueva 
creación; atrás ha quedado lo viejo: ¡ahora ya todo es nuevo! 

Toda la creación gime a una con dolores de parto para que el dominio y la 
autoridad de Dios sea cubriendo la tierra con el conocimiento de su gloria. 
¿Cómo es que el conocimiento de su gloria va a cubrir la tierra? ¡Esto ocurrirá 
por medio de un pueblo que es adornado y revestido por Cristo, por la vida que 
da el Espíritu, en la manifestación de su carácter y su naturaleza en la tierra! 

Juan 17:22 Yo les he dado la gloria que me diste, para que sean uno, así como 
nosotros somos uno. 

Hoy el Señor está levantando a un pueblo que dominará y someterá la tierra. En 
Daniel 12:1-3 dice que cuando llegue el momento, se levantará Miguel, el gran 
príncipe que está de parte de los hijos de tu pueblo. Miguel significa ¿Quién 
como NUESTRO DIOS?  Hay un ejército de vencedores en la tierra QUE SON 
COMO NUESTRO DIOS, estos se levantarán para traer liberación a los que 
duermen en el polvo (primer Adán, la naturaleza física carnal) de la tierra y 
muchos serán despertados. ¡Los entendidos resplandecerán como el resplandor 
del firmamento; y los que instruyen a muchos en la justicia serán como las 
estrellas por toda la eternidad! Estos vencedores ya no son controlados por su 
carne, sino por la vida que da el Espíritu. Cristo en ellos ahora gobierna y reina; 
Satanás está bajo sus pies. Han reconocido que el poder y la influencia de 
Satanás fueron destruidos en la Cruz. Estas personas ya no están controladas 
por el entorno físico carnal, pero sí por medio del Espíritu. Esta fue la intención 
de Dios desde el principio; que el hombre viva en los cielos, (espiritualmente, 
la vida en Dios) y manifieste su señorío y carácter en la tierra.  

Por medio de su Espíritu hemos sido regenerados, nacidos de nuevo de la 
semilla incorruptible. La Palabra dice que estamos sentados con Él en los 
lugares celestiales que es el reino del Espíritu, por encima del mundo, por 
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encima de nuestra naturaleza carnal y por encima de los principados y 
potestades (Efesios 2:6; Efesios 1:20-23). Cuando usted se sienta, está 
descansando en esta obra terminada y ha desistido de sus esfuerzos humanos.   

Hebreos 2: 10b Porque convenía que Dios, por quien todas las cosas existen 
y subsisten, perfeccionara mediante el sufrimiento al autor de la salvación de 
ellos, a fin de llevar muchos hijos a la gloria. 

Conducir muchos hijos al carácter y naturaleza de Cristo no sucede de la noche 
a la mañana; es por medio de pruebas, tribulaciones y sufrimientos que entramos 
en la madurez (Colosenses 1:28, Hechos 14:22). Este proceso de crecimiento 
en Él, nos ayuda a reconocer nuestros deseos y motivaciones para compararlos 
con el verdadero carácter de Cristo. Cuando nosotros atravesamos una prueba 
vemos qué espíritu nos gobierna; ya sea el de la carne o el del Espíritu de Dios. 
La Palabra dice que vamos a prosperar en todas las cosas, así como prospera 
nuestra alma. El dominio de la naturaleza carnal se ocupa de lo externo (3 Juan 
1:2). A medida que nuestra alma, las emociones, los sentimientos y el intelecto 
se sujetan y someten a la Palabra; nos desarrollamos y crecemos en la cabeza 
que es Cristo. (Efesios 4:15 RVC). ¡La Palabra no dice que vamos a tener la 
mente de Cristo, dice que tenemos la mente de Cristo! (1 Corintios 2:16)  

En Gálatas 4:19 Pablo estaba hablando y dijo:  Hijitos míos, por quienes vuelvo 
a sufrir dolores de parto hasta que Cristo sea formado (moldeado) en ustedes. 
¿Cuál es el propósito de Cristo al formarse por completo y de forma permanente 
en nosotros? El propósito de Dios es poseer un pueblo que será el dispensador 
del Nuevo Pacto de la Palabra Viva y del Espíritu; pues la humanidad se ha 
desviado, errado y cegado del plan original de Dios. 

El pueblo de Dios está escuchando la verdad y está reconociendo que ha estado 
adormecido en el primer Adán, en el reino del polvo; y que no se ha apropiado 
y ha vivido conforme a la verdadera identidad en Cristo. ¡Alabado sea el Señor! 

Dios tiene un pueblo que está sacudiéndose del polvo, de la naturaleza carnal, 
y que está tomando su verdadera imagen y semejanza en Dios, en lo que él ha 
tenido predispuesto desde el principio para la humanidad. El hombre está 
acrecentando en el último Adán, que es Cristo, el Espíritu vivificante; e 
identificándose con la verdadera naturaleza de la semilla incorruptible.  
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Una de las lecciones más grandes que aprendí, fue cuando por primera vez me 
invitaron a ministrar a algunos de los funcionarios del Gobierno de Ucrania. El 
Señor me habló y causo un fuerte impacto en mi vida; Él me dijo, "No te 
sometas al ambiente de ellos, sino más bien establece mi ambiente". Ese día, 
doce oficiales entregaron su corazón a Jesucristo porque escogí someterme a la 
autoridad del Reino de Dios que sobrepasa los poderes, principados y el miedo 
de la jerarquía humana. 

Ese día, el reino de las tinieblas fue sometido al Reino de Dios. Dios los 
transformó por medio de su Palabra y hasta su ambiente fue cambiado. ¡Mayor 
es el que está en usted que el que está en el mundo!  

El significado de ambiente es; aire o clima en un lugar específico, un dominio 
intelectual, un ambiente emocional o una actitud, lo que le rodea, o una 
influencia.  
¡Nosotros tenemos dominio y autoridad conforme a su influencia, a nuestra 
semejanza en él y a nuestra identificación con él!  

1 Corintios 15:47-48 El primer hombre es terrenal, de la tierra (mente 
terrenal); el segundo hombre, que es el Señor, es del cielo. 48 Semejantes al 
terrenal (mente terrenal), serán también los terrenales; y semejantes al 
celestial (mente celestial), serán también los celestiales. 

Podemos conducirnos conforme al reino carnal, la mente terrenal, el dominio 
del polvo del primer Adán; o podemos conducirnos desde la verdadera 
naturaleza de nuestra herencia en la semilla incorruptible; por medio de su 
semilla que es la Palabra, ya que hemos nacido de nuevo y hemos sido 
regenerados para poder expresar en nuestros cuerpos al Último Adán, que es 
Cristo, el Espíritu da vida.    

 
UN RETO 

En Isaías 52:1-3 Dios nos está diciendo Sacúdete del polvo!  

Sacúdete de tu naturaleza carnal, de la influencia del alma, de tus emociones, 
sentimientos, deseos o voluntad; y en su lugar, manifiesta tu verdadera 
identidad, ¡El carácter y la naturaleza de Cristo!  
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¡Levántate, oh cautiva hija de Sion! Quita las ataduras de tu cuello. ¡Levántate 
en la naturaleza de Cristo! Ahora tenemos mayor claridad de esta escritura. Dios 
está diciendo surge, sacúdete, derroca, huye, sal, lanza, échalo fuera y sacúdete 
del polvo, (carnalidad, naturaleza de la carne, el alma, las emociones y los 
sentimientos) que te está controlando. ¡Cristo es nuestra herencia! ¡Él es todo 
lo que necesitamos! Es en Él, no en la religión, no en el ministerio, no en 
talentos, no en los dones, no en las obras, sino más bien en estar o permanecer 
en él (2 Corintios 5:17 RVC). 

Cristo en ustedes la esperanza de Gloria (Colosenses 1:27). Cristo en usted la 
esperanza de manifestar de su presencia. Cristo tomó nuestro pecado para que, 
a través de su muerte, el velo de la carne, la carnalidad y la ley fueran destruidas. 
Él triunfó sobre el pecado, la muerte, el infierno y la tumba para que no tenga 
poder alguno sobre nosotros.  

Efesios 2:14 Porque él es nuestra paz (nuestro vínculo de unidad y armonía). 
De dos pueblos (judíos y gentiles) hizo uno solo (cuerpo), al derribar (destruir, 
abolir) la pared intermedia de separación. 

Jesús, nuestro precursor, fue quien penetró hasta detrás del velo a la misma 
presencia de Dios por nosotros (Hebreos 6:19-20) para que nuevamente 
pudiéramos tener acceso al estado original que Dios había dispuesto para el 
hombre desde el principio; y para que lleváramos también la imagen del cielo, 
del dominio espiritual, que es la que produce la vida y el poder de resurrección. 

Romanos 8:1 Por tanto, no hay ninguna condenación para los que están unidos 
a Cristo Jesús, los que no andan conforme a la carne, sino conforme al Espíritu. 
¡No hay condenación para los que andan conforme al Espíritu!  

Nuestra propia mente carnal es la que nos condena porque nos evaluamos a 
nosotros mismos de acuerdo al sistema y a los rituales del mundo. No nos hemos 
alineado e identificado con lo que el Señor dice que somos. Cristo triunfó sobre 
la muerte, el infierno y la tumba; por medio de la autoridad de la Palabra, y por 
la victoria de la sangre derramada en la Cruz en el Calvario. A medida que 
vamos apropiándonos de la Palabra y nos levantamos en la obra terminada de 
Cristo, entendemos que estamos completos en él. Ahora podemos levantarnos 
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en él y en su plenitud, cubiertos por medio de su Espíritu. Él hará que crezcamos 
en todas las cosas en él.  

Hebreos 4:3b Dice sus obras quedaron terminadas desde la fundación del 
mundo. Él nos ha completado y preparado. ¡Él está esperando que nosotros 
creamos!  

Gálatas 4:6 ¡Dios envió a sus corazones el Espíritu de su Hijo! 

Juan 3:34 Porque el enviado de Dios habla las palabras de Dios; pues Dios no 
da el Espíritu por medida. 

El Espíritu sin ninguna limitación y la plenitud completa descansan en Jesús. 
¡Él es nuestro molde! Él fue nuestro precursor y quien penetro detrás del velo 
para entrar en el lugar Santísimo. Cristo es el Sumo Sacerdote según la orden 
de Melquisedec, una orden conforme al Espíritu. ¡Un Sumo Sacerdote que 
posee el Sacerdocio! Hebreos 6:19-20  

Este Sacerdocio es un pueblo que ya no está controlado por la carne, por la 
naturaleza de Adán; ya no está influido por el alma, por su razonamiento, la 
inteligencia, los sentimientos y las emociones. Este pueblo cree en lo que la 
Palabra dice que es. En Él todas las cosas son posibles, porque Cristo vive en 
nosotros.  

¡Nos estamos convirtiendo en los dispensadores del Nuevo Pacto, de la Palabra 
Viva y del Espíritu! Dios nunca nos dijo que construyéramos su Iglesia; Él dijo, 
yo construiré a la iglesia; y a nosotros nos mandó a que hiciéramos discípulos 
en todas las naciones. Nosotros somos esa habitación, esa morada en la que se 
reproduce su semilla en la tierra. Así como Cristo fue y es nuestro modelo y 
ejemplo, nosotros debemos ser un ejemplo para los demás.  

Cristo murió para multiplicar su semilla en la tierra. Sí, nosotros somos la 
descendencia de su carácter y de su naturaleza en la tierra; estamos hechos a su 
imagen y semejanza. La disposición de nuestro corazón y de nuestra mente está 
llegando a un acuerdo con quien es Él. ¡La PALABRA está venciendo la carne!  

¡Venga tu reino Hágase tu voluntad en la tierra como en el cielo! 
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Serpiente 
Génesis 3:14 Dios el Señor dijo entonces a la serpiente: «Por esto que has 
hecho, ¡maldita seas entre todas las bestias y entre todos los animales del 
campo! ¡Te arrastrarás sobre tu vientre, y polvo comerás todos los días de tu 
vida! RVC 

Dios usó a la serpiente para revelar aquello que permaneció inactivo, sin 
descubrir y sin cultivar en lo más íntimo del ser del hombre. Estas áreas incluyen 
la carnalidad del hombre, su ego, su justicia propia y su naturaleza 
independiente.  
Satanás que es la serpiente cumple con su propósito, su naturaleza y sus deseos 
a través de las actividades del hombre carnal. El único campo donde Satanás se 
manifiesta es en la tierra, en el Adán terrenal; y su objetivo es detener al hombre 
para evitar que este reciba la verdadera identidad que Dios preparó para él desde 
la fundación del mundo. Satanás sabe que ya no tiene más poder o influencia en 
el hombre si encuentra su verdadera identidad y autoridad en Cristo, en el último 
Adán, que es el Espíritu que da vida. Este es el corazón de Dios y es 
precisamente por eso que envió a Su Hijo. ¡El Señor quiere restaurar el dominio 
a sus legítimos propietarios para que Satanás sea aplastado bajo sus pies! 
(Romanos 16:20) 

Adán fue formado del polvo de la tierra y llevado a la imagen terrenal que 
es la naturaleza carnal, el entorno físico. Debido a que Adán y Eva se 
sometieron a una dimensión inferior, a la ley de la carne en vez de a la del 
Espíritu de Dios, abrieron la puerta al pecado y a la muerte. Dios restringió a 
Satanás su acceso al primer Adán, al que viene del polvo de la naturaleza carnal 
de la humanidad que es el dominio del alma, de las emociones, de los 
sentimientos, el ver, el oír, el intelecto y el razonamiento. No obstante, el 
Espíritu de Dios reemplaza el ámbito físico-natural del mundo. Por eso Dios 
envió a su Hijo que es el Último Adán, para acabar con el pecado y devolvernos 
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el acceso completo al árbol de la vida. Cristo en ustedes, es la esperanza de 
gloria; Él es la semilla incorruptible, que es la Palabra. 

 Génesis 3:1 La serpiente era el animal más astuto de todos los que Dios el 
Señor había creado. Así que le dijo (Satanás) a la mujer: ¿Así que Dios les ha 
dicho a ustedes que no coman de ningún árbol del huerto? 

Aquí podemos ver que la serpiente era una criatura del campo; tengamos una 
mejor comprensión de lo que significa el campo y cómo se diferencia del jardín 
o del entorno de Dios. “Campo” viene de la palabra hebrea Sadeh que significa 
espacio abierto: bosque, desierto, llano, tierra plana, tierra de cultivo silvestre 
y selva.  

“El campo” nos habla del dominio en el que Satanás vive y es más efectivo. 
Esto es en la mente de la humanidad también conocida como el primer Adán, 
el hombre de polvo. La naturaleza carnal del hombre está compuesta de áreas 
en estado bruto de lo que está sin cultivar, sin protección, sin disciplina, sin 
freno, sin supervisión, sin arar; aquí es donde la serpiente susurra del polvo de 
nuestra naturaleza carnal.  

La sutil voz de Satanás susurra en las áreas desatendidas y desérticas de nuestra 
mente. Estos susurros y silbidos son comunicados por medio de los 
pensamientos, los deseos, el razonamiento, los planes, las pasiones y los apetitos 
de nuestra mente carnal.  

El primer Adán fue hecho del polvo (1 Corintios 15:47). Cuando el Señor 
Dios dijo a la serpiente que comería polvo, Dios estaba diciendo que éste era el 
único entorno en el cual se le permitía a la serpiente operar. Dijo que se movería 
"sobre su abdomen"; es decir, que limito la actividad de Satanás. Ahora sólo 
puede gatear y arrastrarse en una dimensión inferior. Satanás está confinado a 
lo inferior, a lo terrenal, a la expresión carnal del hombre del polvo. Él 
opera en el hombre por medio del dominio del alma, de los pensamientos y las 
mentalidades que están en contra de la Palabra de Dios.  

1 Corintios 15:48-49 Semejantes al terrenal (mente terrenal), serán también 
los terrenales (hombres); y semejantes al celestial (mente celestial), serán 
también los celestiales (mente celestial). 49 Y así como hemos llevado la 
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imagen del hombre terrenal, así también llevaremos la imagen del (hombre) 
celestial. 

Por medio de nuestros pensamientos le damos acceso al enemigo. En la palabra 
dice; porque cual es su pensamiento en su mente, tal es él (Proverbios 23:7). La 
Palabra dice que estamos separados de Dios en la hostilidad de nuestra mente 
(Colosenses 1:21). Por medio de la mente del hombre terrenal (polvo), Satanás 
tiene acceso a una puerta abierta para deslizarse en la dimensión más baja de 
nuestra mente. En el dominio del alma, este tiene acceso a los pensamientos, 
ideas, emociones y deseos del hombre; también puede utilizar los apetitos 
seductores del mundo y sus influencias corruptas para tentar a la carne.  

Mucha gente piensa en Satanás como parte de un antiguo mito en el que se 
pinta una serpiente enrollada alrededor de un árbol en el Jardín del Edén.  

El nombre de Satanás en la concordancia número 5175 significa silbido, 
susurro, un hechizo (magia), pronóstico, (proyección, predicción, adivinación) 
encanto, aprender por experiencia, encantamiento (una fórmula utilizada en la 
recitación, rituales de canto, hechizos) o augurio.  

La traducción de la palabra hebrea 'Serpiente' es NACHASH. Esta palabra es 
traducida como chismoso, susurrador, hechicero brillante, (brujo o mago) 
quien practica adivinación, predicción de señales, constatar un presagio, 
susurro de adivinos (predecir eventos o predecir el futuro), imagen (de 
serpiente) mental de una foto que no es real sino una simple y llana ilusión, una 
opinión o concepto. 

Otro nombre para Satanás es diablo. Aquí hay un factor clave que nos revela 
cómo él engaña. En la palabra griega del Nuevo Testamento Diablo es Diábolo, 
este es un compuesto de dos palabras: DIA y BOLLO. DIA significa a través, 
por medio de, canal de un acto; y BOLLO significa cizaña, tergiversar, 
calumniar, acusar, difamar falsamente; oponiéndose así a la causa de Dios.   

El diablo es un conducto, un mensajero que susurra calumnias, acusa y difama. 
La Concordancia Analítica ha explicado que la palabra compuesta 
DIABOLLO es calumniador, lo que significa tergiversar intencionalmente o 
difamar. Satanás es un calumniador, un traicionero. ¡Un falsificador y un 
sustituto! El diablo es un canal por medio del cual se altera el orden de un 
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razonamiento y lo tergiversa; cambia la verdad por una ilusión. Cuando el 
calumniador, el diablo, se instala en la mente del hombre, ¡su trabajo primordial 
es llenarnos de mentiras para creer en ese engaño!  

 

 
IDENTIDAD PERDIDA 

La palabra en Génesis 3:13 dice que la serpiente “engañó” a Eva. La palabra 
hebrea “engaño” significa que ella fue burlada y echada de la gloria de Dios. La 
serpiente se burló y engañó a Eva haciendo que perdiera su herencia por medio 
de la perspicacia.  

Ellos fueron estafados y engañados para ir en contra de la Ley del Espíritu de 
Vida. Esta ley fue reemplazada por todas las demás leyes, pues la Ley del 
Espíritu era el mandato más alto en toda la tierra. Este mandato fue el que Dios 
había dado a la humanidad, quien nos creó a su imagen y semejanza para ser 
completos y llenos en todas las cosas.  

El jardín de Dios, el entorno Dios, fue el lugar donde el cielo (Espíritu) y la 
tierra (física) se juntaron en la misma persona de Adán. El hombre vivió en la 
presencia de Dios, caminó en la mente de Dios y fue vestido por la gloria de la 
semilla incorruptible. El jardín era un entorno en el que no había separación con 
Dios. Adán y Eva vivieron en el dominio espiritual y manifestaron una vida de 
unidad con Dios en la tierra; ellos caminaron en el Espíritu del día.  

¿En qué espíritu está caminando usted?   

Adán y Eva perdieron la vida de Dios cuando se sometieron a su naturaleza 
carnal. El hombre desde entonces ha estado operando en este estado de 
destitución, sin darse cuenta de su verdadera identidad (Romanos 1: 21-25) 
¿Qué es lo que le distingue al hombre de los animales, los peces del mar o las 
aves de los cielos? Lo que le distingue, es el mismo aliento y naturaleza de Dios. 
Dios puso en el hombre su Espíritu de vida, la ley del Espíritu, con la que el 
hombre estaba destinado a gobernar. 
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Dios no fue quien escogió separarse del hombre pues Él ama a su creación; por 
eso envió a su Hijo, para restaurar al hombre y traerlo nuevamente a su 
presencia, para que tenga dominio y autoridad en él. El estableció un orden 
determinado y si el hombre siguiera el modelo del último Adán, el Espíritu que 
da vida, cosecharía las bendiciones.  

En Colosenses 1:26-27 (RVA-2015) dice, (26) el MISTERIO que había 
estado oculto desde los tiempos antiguos, pero que ahora ha sido a sus santos, 
(27) a quienes Dios quiso dar a conocer las riquezas de la gloria de este 
MISTERIO entre los no judíos, y QUE ES CRISTO EN USTEDES, LA 
ESPERANZA DE GLORIA.  

A menudo las doctrinas del hombre han propuesto una relación plena con Dios 
en el futuro. Esta creencia ha separado a Dios de la humanidad, pues se dice que 
el hombre no puede tener una unidad o acceso real a Dios sino hasta después de 
morir. Esto está lejos de la verdad de lo que las escrituras dicen; pues hemos 
escuchado a las interpretaciones, pensamientos y opiniones de los hombres, en 
vez de haber buscado la verdad por nosotros mismos, para conocer a Dios en el 
poder de su resurrección. No hemos conocido a nuestra verdadera identidad y 
herencia, la cual Dios ha establecido para su pueblo llamado por su propio 
nombre. 

 

UNA VERDAD O LA VERDAD 
Génesis 3:5 (RVC) Dios bien sabe que el día que ustedes coman de él, se les 
abrirán los ojos, y serán como Dios, conocedores del bien y del mal.» 
Eso fue una verdad, y "seréis como Dios" era también una verdad, porque 
después de que Adán y Eva comieron, Dios mismo confirmó la declaración 
de la serpiente como una verdad (Génesis 3:5, 3:22). 

Cuando usted come del árbol del conocimiento del bien y el mal, sus ojos serán 
abiertos a esa dimensión. A cualquier cosa que usted se someta y le dé lugar en 
su vida, será la ley o la dimensión de lo que lo gobierne.  

Entonces, figurativamente, (en el aspecto exterior) la serpiente tenía una verdad.  
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2 Timoteo 3:5 Tendrán apariencia de piedad, pero negarán su eficacia. A 
estos evita. 

Este es el poder del engaño; posee una fachada externa, una apariencia; pero no 
es una verdad interna que produce transformación. ¡Lo que la serpiente no 
reveló fue la verdadera realidad de esa fachada externa o apariencia, pues 
separados de Dios, el hombre nunca podrá ser partícipe de su naturaleza divina! 
Adán fue engañado por esta falsa verdad, y fue separado de las bendiciones y 
del entorno que Dios había creado para él.  

La apariencia significa una forma exterior, una ceremonia, una fórmula o la 
habilidad para probar que alguien puede hacer algo, un procedimiento 
determinado y gobernado acorde a las regulaciones o costumbres.  

Oseas 4:6 Mi pueblo es destruido porque carece de conocimiento. 

No hemos entendido nuestra verdadera identidad. Por lo tanto, hemos estado 
viviendo en la carencia. Es por esto que miles de personas pueden asistir a la 
Iglesia el domingo y nunca cambian. Satanás sabe que mientras vivan acorde a 
las apariencias (rituales o formalismos religiosos), nunca recibirán autoridad 
verdadera y esto resulta muy dañino para el reino de Dios.  

 
TENTACIÓN 

2 Corintios 3:6 Él mismo nos capacitó como ministros del nuevo pacto, no de 
la letra, sino del Espíritu. Porque la letra mata, pero el Espíritu vivifica.  

Al llegar a un acuerdo con Cristo, el Espíritu que da vida, él nos califica como 
dispensadores del Nuevo Pacto. La letra, la ley de las doctrinas teológicas 
legalistas erróneas y las opiniones de los hombres, anulan el poder de la Palabra 
de Dios. Cuando Satanás se enfrenta con los elegidos de Dios, él les tienta en el 
nivel en el que viven. Satanás toma la Palabra de Dios y la pervierte; él 
tergiversa lo que es puro para que el hombre lo reciba como una doctrina en 
lugar de una revelación, como un formalismo más que una forma de vida. 
Satanás tergiversa por medio de una comprensión legalista y errónea de la 
Palabra; de la letra que mata. Las tradiciones y el legalismo de la letra no tienen 
poder ni producen vida.  
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Romanos 7:5 Porque mientras vivíamos en la carne las pasiones pecaminosas 
despertadas por medio de la ley (de la carne) actuaban en nuestros miembros 
a fin de llevar fruto para muerte. 

Romanos 8: 7-8 Pues la intención de la carne (con sus pensamientos carnales 
y propósitos) es enemistad contra Dios; porque no se sujeta a la ley de Dios 
ni tampoco puede. (8) Así que los que viven según la carne (que atienden a los 
apetitos y los impulsos de su naturaleza carnal) no pueden agradar a Dios. 

La mente carnal no acepta las cosas de Dios, porque se han de discernir 
espiritualmente. No hay nada en la mente carnal que pueda desear las cosas de 
Dios, porque esta mente carnal es enemiga de Dios (1 Corintios. 2:14).  

Santiago 1:14-15 Al contrario, cada uno es tentado cuando se deja llevar y 
seducir por sus propios malos deseos (lujuria, pasiones).  

Podemos echarle la culpa a Satanás, pero la verdad del asunto es que él sólo 
puede acceder por medio de los propios deseos y pasiones del hombre. La 
Palabra lo dice en Marcos 7:15-21, que las cosas que contaminan al hombre no 
vienen de afuera, sino de adentro. Los deseos y la lujuria del hombre, le abren 
la puerta al enemigo, a Satanás. Es por eso que Adán cayó, porque él tenía 
deseos, y llegó a un acuerdo con estos sometiéndose a su alma (Eva); comió del 
fruto (el resultado o consecuencia de una acción, satisfacer los apetitos de la 
carne) de ese deseo. Ellos comieron y fueron expulsados del cielo, del dominio 
del Espíritu. Nosotros debemos adorar al Señor en espíritu y en verdad.   

Adam (espíritu) debió haberse levantado y decir NO a Eva (el alma), pero ellos 
ya habían llegado a un acuerdo con sus propios apetitos y comieron (fruto del 
deseo); y bueno… usted ya conoce el resto de la historia. Es por esto que la 
Palabra dice en 2 Corintios 10:5; Destruimos los argumentos y toda altivez que 
se levanta contra el conocimiento de Dios; llevamos cautivo todo pensamiento 
a la obediencia de Cristo. 

Hay tres cosas en este mundo en las que somos tentados; la lujuria (deseos, 
poner el corazón en, anhelos, codicias, pasiones) de la carne (la naturaleza 
sensual del hombre, la naturaleza animal, pasiones externas del dominio físico, 
nuestros apetitos), la concupiscencia de los ojos (lo que miramos, lo que 
contemplamos, la envidia, los celos, la codicia, la facultad de saber), y la 
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soberbia de la vida (la autoconfianza, la jactancia, la confianza vacía en 
nuestro propio poder y recursos que violan las leyes divinas y los derechos 
humanos, el ser presuntuoso, la seguridad en la estabilidad de las cosas 
terrenales, la ambición) (1 Juan 2:16). Adán y Eva fueron tentados en estas tres 
áreas. La tentación no vino de afuera, sino de adentro (Marcos 7:15-21). Acorde 
a la Palabra de Dios ni siquiera nosotros mismos nos conocemos. ¡Estamos 
engañados por nuestros propios corazones! Sólo Dios conoce nuestros 
corazones. Jeremías dijo que el corazón es engañoso más que todas las cosas 
(Jeremías17:9). 

El hombre sigue siendo autodependiente en lugar de creer y confiar en Dios. 
Seguimos echándole la culpa a todos y a todo, especialmente a Satanás; en lugar 
de tomar responsabilidad total de nuestras propias acciones. Tengo personas 
que me llaman y dicen "Satanás está haciendo esto, Satanás está haciendo 
aquello”; y lo confieso, yo solía hacer exactamente lo mismo hasta que 
realmente me puse a estudiar la Palabra y encontré por mí misma lo que dice. 
¡Satanás recibe mucho más crédito del que merece! Vivimos en esclavitud 
porque no sabemos lo que la Palabra dice. Por favor no me malinterprete; él es 
nuestro enemigo y el acusador de los hermanos. Pero Satanás sólo tiene acceso 
a través de la puerta abierta de nuestros deseos; de la concupiscencia de los ojos, 
la concupiscencia de la carne y la vanagloria de la vida. Santiago 1:14 dice, 
somos atraídos y seducidos por nuestros propios deseos. 

La Biblia dice; Mayor es el que está en mí, que el que está en el mundo (1 Juan 
4:4). ¿Es Él? ¡Este es el verdadero dilema que determina nuestra victoria o 
derrota! Cuando verdaderamente creemos en el poder de Cristo resucitado, 
vamos a manifestar la victoria de la Cruz. Nosotros venceremos mediante la 
sangre del Cordero y de la palabra del testimonio. 

Debemos entender que un corazón endurecido viene de la rebeldía, de la 
voluntad propia, de los deseos propios; y de querer las cosas a mi manera. Una 
de las mayores lecciones que Dios me ha enseñado, es el aceptar que puedo 
estar equivocada; así como también, el tener un corazón quebrantado, contrito 
y arrepentido para que Él pueda enseñarme todo.   

Salmo 51:17 Los sacrificios de Dios son el espíritu quebrantado. Al corazón 
contrito y humillado no desprecias tú, oh Dios. 
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Quebrantado significa; dolor por el pecado, humillado y completamente 
arrepentido, deshecho, aplastado. Quebrantado hasta que ya no vivo yo, sino 
Cristo vive en mí. 

 

LA UBICACIÓN VERDADERA DE SATANÁS 
Hay quienes dicen que hay algo afuera del hombre que puede entrar en él y 
profanarlo. Como dice el viejo refrán, "El diablo me obligó hacerlo". El único 
problema con culpar al diablo es que él no tiene acceso, a menos que haya una 
puerta abierta; o un deseo preexistente en nuestro corazón. La Biblia dice que 
las cosas que contaminan al hombre no vienen de afuera; sino de adentro 
(Marcos 7:15-23).  

o ¡Hemos llamado a Satanás intruso externo, y lo es!  
o ¡Hemos llamado a Satanás, el adversario, y lo es!  
o ¡Lo hemos llamado un asesino y un mentiroso, y lo es!  

Hemos reconocido muchas cosas acerca de él, pero lo único que NO hemos 
conocido es su UBICACIÓN.  

¡Hemos dicho que él está afuera, pero Jesús dijo que él está adentro!  

Marcos 7:21 Porque desde adentro, del corazón del hombre, salen los malos 
pensamientos, las inmoralidades sexuales, los robos, los homicidios; (23) 
Todas estas maldades salen de adentro y contaminan al hombre.  

Todas estas cosas vienen de adentro, y esto es lo que contamina al hombre.  

Santiago 1:14 Pero cada uno es tentado cuando es arrastrado y seducido por 
su propia pasión (lujurias, pasiones).  

Sólo podemos ser tentados por nuestros propios deseos que son las áreas no 
cultivadas e indisciplinadas en nuestro corazón. El primer Adán es la naturaleza 
carnal, lo que es nacido de la carne, satisface los deseos de la carne. Una vez 
que conocemos la Palabra estas excusas ya no funcionan más. Hay que tomar 
responsabilidad total por nuestras acciones y caminar en la plenitud de Cristo; 
y mientras más vamos haciéndolo, MAYOR es él (CRISTO) que está en mí, 
que él (SATANAS) que está en el mundo.  



Detenidos en su Gloria  Deborah Morris 

41 
 

BRUJERÍA 
 
La palabra serpiente en inglés viene del latín 'servo' que significa arrastrarse o 
rebajarse; y de la palabra hebrea “NACHOS” que significa susurrar, hostigar, 
encantar, indagar o escudriñar de cerca, descubrir por experimento, practicar 
adivinación, encantamiento o hechizo. 

Un hechizo es una fórmula, un encantamiento, una recitación ritual de encanto 
hablado o de hechizos utilizados para producir un efecto mágico. La 
SERPIENTE es un susurrador, un chismoso, un hechicero y un mago; y de la 
misma manera es la mente carnal.  

1 Samuel 15:23 porque la rebeldía es como el pecado de adivinación 
(brujería), y la obstinación (terquedad) es como la iniquidad de la idolatría. 
Por cuanto tú has desechado la palabra del SEÑOR, él también te ha desechado 
a ti, para que no seas rey. 

La rebeldía es un acto de desafío hacia la autoridad, es resistencia a un gobierno 
constituido, es amargura, resistencia, desobediencia, es sublevación o 
provocación.  

La brujería es adivinación, magia, hechicería, una influencia irresistible, son 
poderes sobrenaturales por medio de espíritus perversos.  

La terquedad es la insubordinación, la irracionalidad, es ser inflexible, 
empeñado, obstinado, terco; es rehusarse al arrepentimiento, ser controlador, 
porfiado y dogmático.   

La iniquidad es inmoralidad, injusticia, maldad, oscuridad y la ausencia de luz.  

La idolatría es la adoración de cualquier culto, imagen, idea u objeto que se 
levanta por encima del único Dios verdadero. Es la devoción excesiva a algo o 
alguien.  

La adivinación en latín significa ver el futuro; es el intento de emitir una 
percepción o idea de una situación por medio de un proceso, o por medio de 
ritos humanos usando contextos religiosos. También lo es mediante el uso de 
todo tipo de supersticiones basadas en la razón o en el conocimiento; es una 
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sustitución o falsificación de la verdadera revelación de Dios, que pone la 
atención en el hombre y lo exalta.   

La hechicería es la creencia en hechizos mágicos que utilizan las fuerzas 
ocultas o espíritus malignos para producir efectos anormales en el mundo. 

La Fantasía es la imaginación creativa, la imaginación sin límites, un evento 
ficticio o una secuencia de imágenes mentales como las de soñar despierto; por 
lo general es cumplir un deseo o una necesidad psicológica, es inventar, 
visualizar, un resultado de la imaginación, una ilusión, alucinación o fantasma. 

Un ídolo es cualquier cosa que tome el lugar de Dios. Todo lo que ocupe su 
mente y su corazón más que Dios, es a quién y a qué adora. Para algunas 
personas puede ser un negocio, el dinero, el poder, la imagen, el ministerio, el 
cónyuge o los hijos.  

Isaías 8:19 Y cuando les digan (en lugar de poner su confianza en Dios): 
“Consulten a los que evocan a los muertos y a los adivinos que susurran y 
murmuran… 

Nosotros decimos; "No consultamos con psíquicos o magos". ¡No! pero 
ponemos nuestra confianza en todo y en todos los demás, excepto en Dios. 
Nosotros discutimos nuestros problemas con todo el mundo y no con Dios, 
quien es precisamente el autor y el consumador de nuestra fe. Yo creo 
firmemente que Dios quiere que vayamos a Él primero. ¡Él no debería ser 
nuestro último recurso! Cuando no obtenemos la respuesta que queremos y nada 
nos funciona, entonces vamos a Dios… 

¿Qué hizo Abraham cuando Dios le dijo que iba a ser el padre de muchas 
naciones? Los años pasaron y nada sucedió; en lugar de buscar a Dios, de 
confiar en él y de esperar por el hijo de la promesa, Abraham se impacientó; y 
usted conoce el resto de la historia… Abraham tuvo relaciones sexuales con 
Agar, la sierva de Sara y ella dio a luz Ismael; un nacimiento del resultado de 
la carne.  

Cuando dependemos de alguien o de algo como nuestro recurso, en lugar de 
depender de Dios, nos sometemos a la ley de la carne y cosechamos las 
consecuencias que dan acceso a Satanás para que susurre y murmure todo tipo 
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de sugerencias. Estas tentaciones surgen de nuestros propios deseos y del 
entorno en el que estamos, no del Espíritu de Dios; de esta manera damos 
nacimiento a “Ismael” y más tarde le echamos la culpa a Satanás.  

Isaías 29:4 Entonces serás humillada (Jerusalén). Hablarás, y tus palabras 
brotarán desde el polvo de la tierra; tu voz, desde allí, resonará como la de un 
fantasma; tus palabras serán un susurro desde el polvo. RVC 

Aquí leemos de espíritus que emiten sonidos agudos y que susurran, que 
"hablan desde la tierra" y que "susurran desde el polvo." Sugerencias sutiles, 
una tentación, un susurro, un pensamiento, un deseo. ¿Le suena esto como la 
Serpiente en el Edén, el susurrador y el calumniador llamando a Eva, y 
hablándole sutilmente desde el dominio del polvo para tentarle?  

Estos rumores surgen del polvo, de la intención de la mente carnal, desde el 
terrenal; el primer Adán, del polvo de la tierra del dominio del alma.  

Adán y Eva abrieron sus ojos y tomaron conciencia de lo bueno y lo malo. En 
vez de vivir en el reposo de Dios, se sometieron a un dominio inferior, a la ley 
de la carne. Ellos entonces fueron gobernados por su propia conciencia, el 
orgullo, la rebeldía y sus propios deseos.  

 
EL DIOS DE ESTE MUNDO 

2 Corintios 4:4 pues como ellos no creen, el dios de este siglo les ha cegado 
el entendimiento (para que ellos no disciernan la verdad) para que no 
resplandezca en ellos la luz del evangelio de la gloria de Cristo, el cual es la 
imagen de Dios. RVC 

¿A quién ha cegado? ¡A la mente del incrédulo! ¡Para los incrédulos Satanás 
es el dios de este mundo! ¡Si usted es creyente Satanás debería estar bajo sus 
pies! (Romanos 16:20) 

La Palabra dice; estén firmes y vean la liberación que el Señor hará a favor de 
ustedes; manténgase firmes en la autoridad de la Palabra de Dios. Cristo ha 
triunfado sobre todo principado y poder, derrotó al enemigo y por medio de la 
sangre que derramó en el Calvario se levantó victorioso. ¡Estamos llamados a 
mantenernos firmes en la obra terminada de Jesús en la Cruz!  
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Él dijo; ¡CONSUMADO ES! ¡Usted está completo EN ÉL!  

Satanás es el dios del mundo, del sistema originado en ideologías humanas 
que nacen de los deseos del hombre. El "mundo" es un orden, un sistema o una 
estructura de cosas que involucran diferentes formas de vida tales como; las 
costumbres sociales, filosofías, ideologías, religiones, y la economía. Todas son 
dadas a luz por el hombre y son producto de la mente carnal. 

1 Juan 5:19 El mundo entero está bajo el maligno. La versión en Inglés de la 
Biblia Amplificada dice: El mundo entero que nos rodea está bajo el poder del 
maligno.  

Juan 17:15-17 No ruego que los quites del mundo, sino que los protejas del 
mal. 16 Ellos no son del mundo, como tampoco yo soy del mundo. 17 Santifícalos 
en TU VERDAD; tu palabra es verdad.  RVC 

Efesios 2:1-3 A ustedes, él les dio vida cuando aún estaban muertos en sus 
delitos y pecados, 2 los cuales en otro tiempo practicaron, pues vivían de 
acuerdo a la corriente de este mundo y en conformidad con el príncipe del 
poder del aire, que es el espíritu que ahora opera en los hijos de 
desobediencia. 3 Entre ellos todos nosotros también vivimos en otro tiempo. 
Seguíamos los deseos de nuestra naturaleza humana y hacíamos lo que 
nuestra naturaleza y nuestros pensamientos nos llevaban a hacer. Éramos 
por naturaleza objetos de ira, como los demás. 

En el dominio de nuestra alma hay espíritus dominantes sobre la voluntad 
propia que entran de forma ilegal en nuestras vidas; tales como los impulsos del 
mal, la ira, la hostilidad, la amargura, la falta de perdón, el dolor, el orgullo, el 
miedo, etc.  

En nuestro cuerpo físico tenemos apetitos carnales, deseos y pasiones 
lujuriosas. También hay espíritus religiosos, tradiciones, sectarismo y doctrinas 
humanas que segregan y dividen; esto no viene de Dios.  
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POSEYENDO NUESTRA POSESIÓN 
No hemos estado viviendo en la plenitud y la herencia que Dios tenía para 
nosotros. Alabado sea Dios que Él tiene un pueblo que tiene hambre; que ya se 
ha despertado de su letargo y está asido por el Dios viviente. Estas personas 
están buscando la verdad y están siendo transformados de Gloria en Gloria. (2 
Corintios 3:18) Están poseyendo su verdadera herencia y las promesas de Dios.  
Juan identifica claramente dos espíritus diferentes: el que está en el pueblo de 
Dios; y el que está en los pueblos del mundo.  

1 Juan 4:6 (Reina Valera 2015) Nosotros somos (hijos) de Dios, y el que 
conoce a Dios nos oye; y el que no es de Dios no nos oye. En esto conocemos 
(reconocemos) EL ESPÍRITU DE VERDAD Y EL ESPÍRITU DE ERROR.  

Pablo añade su testimonio: Y nosotros no hemos recibido el espíritu de este 
mundo, sino el Espíritu que procede de Dios, para que conozcamos las cosas 
que Dios nos ha dado gratuitamente. (1 Corintios 2:12).  

El Espíritu de Dios es el Espíritu de la Verdad. 

El espíritu de error es el espíritu del mundo, es el espíritu de desobediencia, 
el espíritu de las tinieblas, la ignorancia, el error, el pecado y el espíritu del mal. 
Todos estos son simbólicos de Satanás, el diablo, la serpiente, Leviatán y el 
dragón. 

2 Corintios 4:4 en los cuales el dios de este siglo cegó el entendimiento de 
los incrédulos, (estos no disciernen la verdad) para que no les resplandezca la 
luz del evangelio de la gloria de Cristo, el cual es la imagen de Dios 

Efesios 6:12 Porque no tenemos lucha contra sangre y carne, sino contra 
principados, contra potestades, contra los gobernadores de las tinieblas de este 
siglo, contra huestes espirituales de maldad en las regiones celestes.  

En otras palabras, nuestros conflictos son luchas internas de las cuales aún no 
hemos sido liberados. Estos conflictos con los que luchamos, son las áreas a las 
que debemos morir. Y ya no vivo yo, más vive Cristo (la palabra) en mí. De 
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modo que, si alguno está en Cristo, nueva criatura es; las cosas viejas pasaron; 
he aquí todas son hechas nuevas. (2 Corintios 5:17) 

Cuando estoy en él; ¡Él es más grande! 

¡Porque mayor es el que está en vosotros, que el que está en el mundo! ¡El Cristo 
en ti es más grande, LA PALABRA que esta en ti es más grande! ¡Y ellos le 
han vencido por medio de la sangre del Cordero y de la palabra del testimonio!  

Nuestra batalla no es contra Satanás; él ya fue derrotado en la Cruz. Nuestra 
batalla es lo que creemos; porque cual, es su pensamiento en su corazón, tal es 
él (Proverbios 23:7). La batalla está en la mente. Estamos separados de Dios en 
la hostilidad de nuestra mente (Colosenses 1:21). La Palabra no dice luche 
contra el diablo, lo que dice es, ¡derribe toda imaginación y todo lo que se 
levanta en contra DIOS! 

Porque las armas de nuestra milicia no son carnales, sino poderosas en Dios 
para la destrucción de fortalezas, derribando argumentos y toda altivez que 
se levanta contra el conocimiento de Dios, y llevando cautivo todo 
pensamiento a la obediencia a Cristo. (2 Corintios 10:4-5)  

La Palabra dice que tenemos la mente de Cristo. Esta es la palabra, el 
pensamiento del Padre, la voluntad y el propósito, todo lo que Él es. La Palabra 
dice; pues como él es, así somos nosotros en este mundo (1 Juan 4:17). 

La pregunta es; ¿y lo somos?  

Él es el principio y el fin; ¡Él es el Alfa y la Omega… y todo lo demás! ¿Acaso 
aún no hemos descubierto que la mente humana está en un estado de total 
contradicción? Yo no he dicho que la mente de Cristo, lo que dije fue “la mente 
carnal humana” No podemos depender de nuestra facilidad de razonamiento 
para comunicar la verdad. 

El razonamiento incluye la lógica, las explicaciones, las excusas, 
justificaciones y todo el proceso mental de analizar las situaciones. La Palabra 
de Dios es Sí y es Amén, la palabra se interpreta a sí misma. ¡La Palabra se 
prueba con la Palabra!  
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No es una coincidencia que Jesucristo fue crucificado en Gólgota, cuyo 
significado es; lugar de la calavera. En algunas traducciones Gólgota se refiere 
a la ubicación de la calavera de Adán. ¡Muy interesante verdad!  

¿Verdad que hemos venido estudiando que el lugar de nuestra muerte, el lugar 
de nuestra separación con Dios está en nuestra mente? Tenemos que 
deshacernos de nuestra cabeza y crecer en la cabeza de Cristo (Efesios 4:15). 
¡Nuestro enemigo principal es la forma en que pensamos! 

¿Están sus pensamientos en acuerdo con la carne, o van acorde con el Espíritu 
de Dios?  

El árbol del conocimiento (de la ciencia) del bien y del mal, esta enraizado en 
la conciencia interior profunda de la ley de la carne. Está acondicionado a las 
influencias externas del mundo, a lo que se ha enseñado y a los juicios del bien 
y del mal acorde a los estándares que hemos aprendido. 

La Palabra dice que Si crees verás la gloria de Dios. El problema real es lo que 
creemos. Conocer a Dios es conocerlo a Él en Espíritu y en Verdad; por eso es 
que tenemos que conocer la Palabra, no sólo para saber de él, sino para 
conocerle a Él y al poder de su resurrección. ¡En Él vivimos, nos movemos y 
tenemos nuestro ser!  

Mayor es el dominio y autoridad de Cristo en ustedes, que lo que está 
controlando y operando en el mundo que nos rodea. Cuando estamos en él 
estamos por encima de todas las dimensiones del mundo; y de los principados 
y potestades que se exaltan a sí mismos en contra del Dios Viviente. 

Hemos encontrado que ha habido dentro de nosotros muchas actitudes y 
características que nos han gobernado y que no representan ni glorifican a Dios. 
En tanto como su reino (autoridad y dominio del Rey) vaya tomando el lugar 
que le corresponde en nuestras vidas, todos los poderes, influencias y deseos 
son vencidos. Cristo es el mediador entre el hombre y Dios. Él es nuestro todo, 
es el sacrificio completo; y en Cristo tenemos dominio y autoridad sobre todas 
las cosas. Debemos perseverar en el gran llamado, el premio supremo y buscar 
a Dios. ¡Él nos guiará a toda la verdad y nos hará libres! 
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 Satanás no tiene ningún poder sobre nosotros cuando el YO se ha ido. Cuando 
el yo es crucificado con Cristo, la concupiscencia de la carne se destruye, la 
concupiscencia de los ojos está muerta, y la vanagloria de la vida esta clavada 
en la Cruz. Satanás ya no puede tentarnos porque nos hemos convertido en uno 
con la Palabra Viva. El hombre del polvo no existe más; y a partir de ahora 
podemos decir ¡YA NO VIVO YO, MÁS VIVE CRISTO EN MÍ! (Gálatas 2: 
20) 
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Jardín 

 
El Jardín de Dios era el lugar donde el cielo y la tierra se encontraron en 
la persona de Adán; un hombre viviendo en la presencia de Dios, caminando 
en la mente de Dios y vistiéndose con la gloria de la vida incorruptible de Dios. 

El Jardín de Dios involucra a un hombre viviendo por encima del pecado, la 
enfermedad, el miedo, el dolor, la tristeza y la muerte. En el jardín se ve al 
hombre, hecho a imagen y semejanza de Dios y teniendo dominio sobre todas 
las cosas. ¡Hablando espiritualmente, este es el estado del Ser en Cristo! 

El jardín era el entorno en el cual no había separación con Dios. Era el campo 
en el que el hombre estaba en completa unión con Dios; este podía caminar y 
hablar con Dios. Esta fue la dimensión del Espíritu y del cuerpo, del cielo y la 
tierra, de lo visible e invisible, de lo celestial y lo terrenal en armonía como un 
todo. Juan 14:20.  

No fue un simple hombre, fue lo que él representaba. Pues como él es, así 
somos nosotros en este mundo. (1 Juan 4: 17b Reina Valera 1960) 

Eso es lo que Dios quiso desde el principio y nunca ha cambiado de parecer. Él 
envió a su Hijo para ser el mediador entre el cielo y la tierra, para restaurar al 
hombre a su estado original. Sin embargo, esta restauración no es en relación al 
primer Adán, pues Cristo reemplazo a este primero y se convirtió en el último 
Adán, el espíritu vivificante. 

El Señor quiere que un nuevo nacimiento, una nueva creación, un hombre 
regenerado por; y a través, del último Adán que es Cristo Jesús. El propósito de 
Dios es que este nuevo hombre camine en la plenitud de Cristo Jesús. 

El Jardín es lo que Él es, y Él es Espíritu. Cuando llegamos a un acuerdo con 
este dominio; que es la Palabra y la vida por medio del Espíritu, vamos a poder 
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manifestarle a él.  Gálatas 4: 6 dice Y por cuanto sois hijos, Dios envió a 
vuestros corazones el Espíritu de su Hijo.   

En el diccionario dice que un jardín es un campo o un tramo fructífero cultivado, 
un lugar encantador; así lo es en el Espíritu. Nosotros nos convertimos en la 
morada en la que habita la propia naturaleza y el carácter del Dios Altísimo, 
pues manifestamos su presencia al hacernos uno con Él (Juan 17:21 Reina 
Valera 1960). Esta ya no es más una palabra que hemos aprendido a citar, 
porque se ha convertido en una realidad, ahora somos la manifestación de Él.  

Nos convertimos en un ejemplo; en la expresión viva de la Palabra de Dios 
porque le manifestamos en nuestras vidas. A medida que la Palabra viva de Dios 
y su Espíritu es cultivado en nosotros, nos volvemos terreno fértil y morada de 
gran deleite para el Dios Altísimo. ¡Esto produce las bendiciones de Dios en 
nuestras vidas! En este lugar estamos viviendo en la dimensión más alta de la 
tierra. Esta dimensión supera a cualquier otra dimensión o autoridad, pues está 
totalmente gobernada por Dios. ¡Mayor es el que está en vosotros que el que 
está en el mundo!  

Apocalipsis 2: 7 El que tiene oído, oiga lo que el Espíritu dice a las iglesias. Al 
que venciere, le daré a comer del árbol de la vida, el cual está en medio del 
paraíso de Dios, (conocido también como el jardín en Genesis 2: 8-9) y como 
el entorno de Dios, el estado del ser en Él; el cual es el Espíritu de Dios y 
también la mente de Cristo (1 Corintios 2:16).  

Si prestamos atención vamos a seguir al Espíritu y vamos a ser gobernados por 
Dios. Romanos 8:14 dice; " Porque todos los que son guiados por el Espíritu de 
Dios, éstos son hijos de Dios." Este ha sido el deseo del Señor desde el principio. 
El Señor quiere que poseamos, comamos y devoremos del árbol de la vida que 
está en medio del jardín. Aquí es donde desarrollamos la mente de Cristo que 
es el propósito, la voluntad y el pensamiento del Padre. 

Génesis 2:8-9 Y Jehová Dios plantó un huerto en Edén, al oriente; y puso allí 
al hombre que había formado. Y Jehová Dios hizo nacer de la tierra todo árbol 
delicioso a la vista, y bueno para comer; también el árbol de vida en medio del 
huerto, y el árbol de la ciencia del bien y del mal. (RV 1960)  
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Vemos que tanto el árbol de la vida, como el árbol del conocimiento del bien y 
del mal estaban en el centro del jardín. Apocalipsis 2:7 indica que el árbol de 
la vida estaba en el paraíso. Así que está claro que el jardín y el paraíso son 
el mismo lugar, el entorno de Dios, el reino del espíritu. 

Si el árbol de la vida, y el árbol del conocimiento del bien y del mal están en el 
centro del jardín; el verdadero problema es ¿Si los dos árboles están en el centro 
de nuestro jardín, de qué árbol estamos comiendo? La respuesta determina el 
fruto a cosechar y nos muestra a quien estamos sirviendo. O bien al Espíritu de 
la Verdad, o bien al Espíritu de error (1 Juan 4:6). 

Efesios 1:3 nos dice que hemos sido bendecidos, con toda bendición espiritual 
en los lugares celestiales en Cristo. 

Si nos proponemos en nuestro corazón y mente habitar en Él, vamos a ser 
transformados constantemente de gloria en gloria (2 Corintios 3:18); significa 
que hemos reconocido nuestra verdadera identidad en el último Adán, el 
Espíritu que da vida, debido a que ya no cedemos al entorno físico, a la ley de 
la carne; sino que ahora vivimos de acuerdo con la Ley del Espíritu, con la 
Verdad de la Palabra viva que mora en nosotros y que es Cristo la esperanza de 
gloria. Él nos ha dado total acceso por medio de su muerte y resurrección para 
comer del árbol de la vida que es la mente de Cristo. Su Palabra y su Espíritu 
en nosotros crean una atmósfera en la que vecemos al mundo pues estamos en 
unidad con él. ¿Cómo el mundo va a darse cuenta de que somos diferentes? Esto 
va a ocurrir cuando la verdadera iglesia se levante y manifieste su verdadera 
naturaleza en Dios, cuando ejecute su autoridad como hijos e hijas con el 
conocimiento de su gloria.  

Todos los días podemos elegir el comer del árbol de la vida; o del árbol de la 
ciencia del bien y del mal. Podemos comer del Árbol de Dios que da vida; o del 
Árbol del conocimiento del bien y del mal que produce la muerte. ¿Alguna vez 
ha tenido algún mal pensamiento? ¡Mejor no conteste, su respuesta podría 
incriminarlo! ¿De dónde vino? Este pensamiento vino de una ventana o puerta 
que usted abrió. ¿Cómo llegó hasta allí? Entro por la puerta de la audición 
(oídos) o por la ventana de la vista (ojos). Somos receptores y dispensadores de 
la vida o de la muerte, de la justicia o la injusticia, de la santidad o la impiedad. 
La elección es nuestra. 
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 Hebreos 2: 8 Todo lo sujetaste bajo sus pies. Porque en cuanto le sujetó todas 
las cosas, nada dejó que no sea sujeto a él (hombre); pero todavía no vemos 
que todas las cosas le sean sujetas (hombre).  

¿Verdad que esto lo dice todo? ¡Todo le ha sido dado al hombre, pero el hombre 
aún no ha visto, comprendido o entendido a lo que (el hombre) tiene acceso! 

Cantares de los Cantares 4:15 Eres fuente (brotando) de los jardines, eres 
pozo de aguas vivas que fluyen desde el Líbano.  

Isaías 58:11 Entonces yo, el Señor, te guiaré siempre, y en tiempos de sequía 
satisfaré tu sed; infundiré nuevas fuerzas a tus huesos, y serás como un huerto 
bien regado, como un manantial cuyas aguas nunca faltarán. 

¡Vemos en esta escritura que Él no sólo nos identifica como un jardín, sino que 
también nos anima a ser una fuente de su poder y de su presencia en ese jardín! 
¡Él es el agua viva, y si nosotros somos una fuente en ese jardín, también 
fluimos de su agua viva! El que cree en mí, como dice la Escritura, DE SU 
INTERIOR correrán ríos de agua viva. Juan 7:38 Reina Valera 1960.  

Cantares 5:1 NVI He entrado ya en mi jardín, hermana y novia mía; y en el 
recojo mirra y bálsamo; allí me sacio del panal y de su miel, allí bebo mi vino 
y mi leche. ¡Coman y beban, amigos, y embriáguese de amor!  

¡Él nos llama su jardín y su novia! ¿Qué hace una novia? ¡Ella se casa! Oh sí, 
ese es su propósito, que nos unamos a él. Nosotros vemos en su palabra que Él 
es el Jardín y Él nos llama Su Jardín. 

Esta escritura confirma esta declaración en Juan 17:21, para que todos sean 
uno. Padre, así como tú estás en mí y yo en ti, permite que ellos también estén 
en nosotros, para que el mundo crea que tú me has enviado. 
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LA ATMOSFERA DE DIOS 
Apocalipsis 2:7 RVC El que tenga oídos, que oiga lo que el Espíritu dice a las 
iglesias. Al que salga vencedor, le permitiré comer (poseer) del árbol de la vida 
(Mente de Cristo, su carácter), el cual está en medio del paraíso de Dios.  

El diccionario nos dice que un entorno o medioambiente es la circunstancia o 
condición que rodea a una persona. Es la combinación de condiciones físicas 
externas que afectan e influyen en el crecimiento, el desarrollo y la 
supervivencia de un individuo.   

Como hemos aprendido el paraíso y el jardín son la atmosfera del Espíritu; éstos 
representan un entorno o un estado del ser en él. ¡En Él vivimos, nos movemos 
y tenemos nuestro ser!  

La palabra de Dios dice, pues como él es, así somos nosotros en este mundo (1 
Juan 4:17b). La pregunta es, ¿Verdaderamente lo somos? ¿Cree que hemos 
estado viviendo en la herencia completa de todo lo que Dios ha destinado para 
nosotros? Y la respuesta es No, no lo hemos hecho; pero por la gracia de Dios 
el conocimiento de Su gloria está llenando la tierra. ¡Ya es hora de que 
empecemos a vivir conforme a su propósito y carácter; y a que tengamos 
dominio tal y como Él lo ha destinado desde el principio!  

El apóstol Pablo dice en 2 Corintios 12:4 que fue "arrebatado al paraíso", 
llevado y atrapado en la presencia del Señor en el dominio espiritual.  

Cuando usted sea arrebatado en Él, usted oirá. ¿Cuál fue el propósito de Pablo 
o Juan de querer estar detenidos en la presencia de Él? ¿No fue acaso el revelar 
la verdad a su pueblo? A aquellos que le buscaban para que el conocimiento de 
su gloria llene la tierra. ¿Para qué? Para que la oración que enseñó Jesús a sus 
discípulos sea una realidad. ¡Venga tu Reino, hágase tu voluntad en la tierra 
como en el cielo! 

¡Debemos despertarnos del sueño, salir del polvo, de la ley de la carne, darnos 
cuenta de nuestra verdadera identidad y poseer la tierra prometida! Todo lo que 
Él es le ha sido dado al hombre, nosotros hemos nacido de la misma semilla 
incorruptible y Cristo nos llama hermanos.  
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Romanos 8:29 (RVC) El Padre nos llama hijos e hijas. Somos herederos del 
Padre y coherederos con Cristo Jesús. No nos olvidemos lo que dice la palabra 
en Hebreos 2: 8, todo lo sujetaste bajo sus pies (al hombre, RV 1960). Porque 
en cuanto le sujetó todas las cosas, nada dejó que no sea sujeto a él; pero todavía 
no vemos que todas las cosas le sean sujetas. 

Dios nos ha dado parábolas y ejemplos en el dominio natural para poder explicar 
las realidades espirituales que poseemos en él. La Palabra de Dios dice que el 
hombre natural no percibe las cosas que son del Espíritu de Dios, porque para 
él son una locura; y tampoco las puede entender, porque tienen que discernirse 
espiritualmente. 1 Corintios 2:14 (RVC)  

El Paraíso y el jardín son tipologías y modelos, son ejemplos de un entorno 
espiritual que nos describe la atmósfera de él. La Biblia dice que estamos 
sentados con Él en los lugares celestiales (dominio espiritual), y que también 
luchamos con principados en las regiones celestiales; esta es la atmósfera del 
Espíritu (Efesios 2:6; 6:12). Sólo en la atmósfera de Dios tenemos acceso a la 
capacidad (estamos completos, perfectos y logramos) de dar a luz la existencia 
de su poder creador en la tierra. Cualquier cosa que prohíbas y declares indebido 
e ilegal en la tierra, debe ser lo que ya está prohibido en el cielo, y todo lo que 
permites y declares apropiado y lícito en la tierra debe ser lo que ya está 
permitido en el cielo. Mateo 18: 18-19 (RVC).  

 Apocalipsis 3:20 ¡Mira! Ya estoy a la puerta, y llamo. Si alguno oye mi voz y 
abre la puerta, yo entraré en su casa, y cenaré con él, y él cenará conmigo. 21 
Al que salga vencedor, le concederé el derecho de sentarse a mi lado en mi 
trono, así como yo he vencido y me he sentado al lado de mi Padre en su trono. 

El que salga vencedor será el que posea la victoria y prevalecerá en Cristo Jesús. 
En otras palabras; ¡aquellos que lleguen a un acuerdo con la palabra y que crean 
en lo que ella dice vencerán todas las cosas! 

La Palabra es Dios y todas las cosas vinieron a existencia y fueron hechas por 
medio de Él (Juan 1: 1-3). Debido a que permanecemos en él y estamos de 
acuerdo con lo que Él ya ha hecho, entramos en acuerdo con su Palabra. Esta fe 
crea y da a luz la vida, y reemplaza a cualquier otro dominio en la tierra.  



Detenidos en su Gloria  Deborah Morris 

55 
 

Eclesiastés 3:15 Aquello que fue, ya es; y lo que ha de ser, fue ya; y Dios 
restaura lo que pasó. (RV 1960) 

Apocalipsis 4:1 Después de esto, miré y vi que en el cielo había una puerta 
abierta. Entonces la voz que antes había escuchado, y que era como el sonido 
de una trompeta, me dijo: «Sube acá y te mostraré lo que va a suceder después 
de esto. (RVC). 

Dios no hace distinción de personas, si lo hizo por Juan, Él lo hará por nosotros. 
La Biblia es la Palabra inspirada por Dios, es un modelo y el ejemplo a seguir 
para nosotros. ¡Una puerta está abierta en el cielo, sube aquí y te lo mostraré! 

Aunque Juan nunca dejó físicamente la isla de Patmos, la escritura en 
Apocalipsis 4:2 dice que él estaba en el poder del Espíritu. Hay personas que 
están sido detenidas en el dominio que Dios ha creado para que el hombre 
aprenda a vivir en este; aquí ellos pueden caminar y hablar con Dios como su 
creador, su Señor y amigo. Ellos han sido atrapados en la presencia del Señor 
para escuchar lo que Él está diciendo, para declararlo en la tierra y que su gloria 
sea manifestada. 

Usted es una trompeta, una voz del Señor tal y como lo fue Juan el Bautista, 
que fue llamado por el Espíritu para preparar un camino en el desierto. Dios está 
llamando a su novia, a la que se está adornada y envuelta por el Espíritu de Dios 
para preparar el camino del Señor, está diciendo: " Este es el camino, andad por 
él" Estamos llamados a vivir en el dominio celestial y a manifestar el carácter 
de Dios; esto lo que produce la vida y la luz en nosotros. 

Hay un estado del ser en Cristo, en la que su alma se ha desposado con un solo 
esposo, el Señor de Señores. (2 Corintios 11: 2) Este es un estado en el que nada 
debería moverle, controlarle o gobernarle, sino únicamente la presencia y la 
vida del Todopoderoso. 

Él es el Rey de reyes y Señor de señores; y cuando estamos sometidos al 
Espíritu, nuestra alma y cuerpo ya no nos controlan ni gobiernan. A medida que 
el Espíritu de Dios, el Árbol de la Vida, el Jardín y el dominio de Dios se vaya 
estableciendo en nosotros, habitaremos en los lugares celestiales y 
manifestaremos su carácter y naturaleza en la tierra. "Venga tu Reino, hágase 
tu voluntad en la tierra como en el cielo" 
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En este estado del ser en Él, ya no hay separación entre el cielo y la tierra. 
¡Verdad que somos la habitación, la morada de Dios, su santuario y el 
tabernáculo del Dios Altísimo en la tierra! Apocalipsis 21: 3 dice, "He aquí el 
tabernáculo de Dios con los hombres, y él morará con ellos”. 1 Corintios 3:16, 
6: 19 RVC dice ¿No sabéis que sois templo de Dios, y que el Espíritu de Dios 
mora en vosotros? 

Proverbios 23:7 Porque cual, es su pensamiento en su corazón, tal es él. No 
me mal entiendan mal, no sólo es un pensamiento, es un estilo de vida de total 
sujeción al Espíritu de Dios; es el creer que el poder creador del Espíritu y la 
Palabra producen su vida en nosotros, así tendremos su poder, su dominio y 
autoridad para gobernar y reinar como su Real Sacerdocio. Vamos a estar en la 
plenitud de quién es Él, y lo que Él hizo en la Cruz. Él venció a la muerte, el 
infierno y la tumba para que podamos caminar en plena autoridad y dominio 
con Él en todas las cosas. Este es el estado del ser en Él; ¡Cristo en vosotros la 
esperanza de gloria! (Colosenses 1:27)  

El propósito del Señor es que el conocimiento de Su gloria cubra la tierra. 
¿Usted cree que Él diría esto, si es que no quisiera ejecutarlo? Tome en cuenta 
que para tener conocimiento y recibirlo, tenemos que estar vivos. 

 

DOMINIO SOBRE TODAS LAS COSAS 
 

Génesis 1:28 Y los bendijo Dios, y les dijo: Fructificad y multiplicaos; llenad 
la tierra, y sojuzgadla, y señoread en los peces del mar, en las aves de los cielos, 
y en todas las bestias que se mueven sobre la tierra. RV 1960. 

Dios nunca ha cambiado de parecer, por eso envió a su Hijo para restaurar al 
hombre a su estado original. Dios quiere que el hombre sea fructífero y que 
multiplique la descendencia de Dios y no la del hombre. 

Salmo 110:1 Palabra del Señor (Dios) a mi Señor (el Mesías): «Siéntate a mi 
derecha, hasta que yo ponga a tus enemigos por estrado de tus pies.» 
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Romanos 16:20 Muy pronto el Dios de paz aplastará a Satanás bajo los pies 
de ustedes. Que la gracia de nuestro Señor Jesucristo sea con ustedes. 

Cuando nos sentamos (permanecemos, habitamos, moramos) a su mano 
derecha (la autoridad del gobierno de Dios) en sujeción total al reino espiritual, 
nuestros enemigos se convierten en un estrado para nuestros pies. (Hebreos 
1:13)  

Mateo 25:34 y entonces el Rey dirá a los de su derecha: “Vengan, benditos de 
mi Padre, y hereden el reino preparado para ustedes desde la fundación del 
mundo. 

¡Un estrado implica un sometimiento total! Cuando nos sentamos 
(permanecemos, moramos, habitamos) en su reposo, en Él; y estamos 
totalmente sujetos a Él, todo se somete a su autoridad, dominio, gobierno, y 
poder. ¡Todo está bajo nuestros pies! ¡Nuestro fundamento es Él y solo Él!  

Salmo 8:6 ¡Lo has hecho señor de las obras de tus manos (al hombre)! ¡Todo 
lo has puesto debajo de sus pies! (RVC)  

En otras palabras, el mundo está bajo el total sometimiento de nuestro Señor y 
Salvador; Él se lo ha dado al hombre. Lo que pasa es que todavía no lo hemos 
visto, ni comprendido aún. 

Hebreos 2:8 todo lo sujetaste debajo de sus pies. Así que, si Dios puso todas 
las cosas debajo de sus pies, entonces no dejó nada que no esté sujeto a él. Sin 
embargo, todavía no vemos que todas las cosas le estén sujetas [al hombre]. 
RVC  
 
Su Palabra dice que Él viene por una iglesia sin mancha ni arruga. Esto suena a 
perfección, para mí representa una iglesia madura. (Efesios 5:27, 2 Pedro 3:14). 
Dios creó a la iglesia para ser una expresión viva de su carácter y naturaleza. El 
deseo de Dios es que la iglesia se junte armoniosamente, que se levante como 
un templo santo en el Señor, que sea un santuario, el lugar en donde mora su 
presencia. Él quiere que crezcamos en él. ¿Para qué? Para que la tierra sea 
llenada con el conocimiento de la gloria de Dios. (Isaías 60:2; Habacuc 2:14; 
Salmo 57:5,11; 72:19; 108: 5) ¿Dónde está la esperanza de la gloria? ¡Sí, en ti! 
(Colosenses 1:27).  
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1 Pedro 1:23 pues ustedes han nacido de nuevo, y no de una simiente 
perecedera (semilla, esperma), sino de una simiente imperecedera, por la 
palabra de Dios que vive y permanece para siempre. RVC  

La Biblia dice que he sido regenerado por medio de una semilla incorruptible; 
o bien esto es verdad, o no lo es. ¡Yo elijo creer que he nacido de una semilla 
incorruptible y tengo la expectativa de manifestarlo! A fin de conocer a Cristo 
y el poder de su resurrección. (Fil 3:10) ¿Por qué su palabra dice esto si no 
podríamos obtenerlo? Por favor, deje de escuchar a las doctrinas de los hombres 
y escuche la Palabra del Dios vivo, el Ungido Cristo Jesús les enseñará todas 
las cosas. (2 Juan 2:27)  

Cuando nos sentamos con él en los lugares celestiales, vamos más allá del 
entorno natural, más allá del velo; entramos en el lugar Santísimo que es la 
misma presencia de Dios. Tenemos acceso total al Señor, nada nos lo impide, 
excepto nuestra falta de conocimiento. 

Oseas 4: 6 Mi pueblo ha sido destruido porque le faltó conocimiento. Puesto 
que tú desechaste el conocimiento, yo te desecharé del sacerdocio; puesto que 
te olvidaste de la ley de tu Dios, también yo me olvidaré de tus hijos. RVC 

Cuando Cristo murió, nosotros morimos con él a nuestra vieja naturaleza. La 
ley del pecado y de la muerte fueron destruidas en la Cruz; también él nos 
levantó de la muerte a su maravillosa vida. Somos nuevas criaturas en Cristo 
Jesús, las cosas viejas pasaron he aquí todas son hechas nuevas. Hemos sido 
completados y perfeccionados en él. Ahora tenemos que creer y caminar en 
nuestra verdadera identidad. 

2 Corintios 5:17 De modo que si alguno está en Cristo (el Mesías), ya es una 
nueva creación; atrás ha quedado lo viejo [condición moral y espiritual 
anterior]: ¡ahora ya todo es nuevo! RVC 

Nos convertimos en una nueva creación pues vivimos por fe en lo que Él ya 
hizo. Él nos ha completado y preparado; ahora tenemos que creer y caminar en 
ella (Hebreos 4:3b). Hemos vencido por la palabra de nuestro testimonio. Ya no 
vivo yo, sino el Cristo quien vive en mí, Gálatas 2:20  
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2 Corintios 12: 4 Fue arrebatado al paraíso (jardín, el entorno del Espíritu), 
donde oyó palabras inefables que a ningún hombre se le permite pronunciar. 
RVC 

¡Cada vez que somos capturados en él, vemos y oímos y entendemos!  

Es por medio de la fe que entendemos, no por vista. Nuestro problema no es 
creer, el verdadero problema está en lo que creemos. Debemos creer en la 
Palabra de Dios, porque la Palabra es Sí y es Amén. El Señor tuvo que llevarme 
al extranjero, lejos de lo familiar para revelarme su verdad; me di cuenta que 
una gran cantidad de lo que aprendí fueron doctrinas y tradiciones humanas que 
no produjeron vida en mí. 

Le clame al Señor por Verdad, para conocerlo en el poder de su resurrección, y 
Él me reveló cómo vivir y caminar acorde a su palabra. La PALABRA DE 
DIOS SE INTERPRETA POR MEDIO DE SU PALABRA; esta traerá vida y 
resurrección siempre, porque es lo que Dios es. ¡Cristo en mí es la esperanza de 
gloria!  

Si Él está allí Él se manifestará. Santiago 1:18 dice, Él, por su propia voluntad, 
nos hizo nacer (como hijos) por medio de la (su) palabra de verdad, para que 
seamos los primeros frutos de su creación  

2 Corintios 3:18 Por lo tanto, todos nosotros, que miramos la gloria del Señor 
a cara descubierta, como en un espejo, somos transformados de gloria en 
gloria en la misma imagen, como por el Espíritu del Señor. 

¡Cuando contemplamos al Señor, estamos siendo transformados continuamente 
conforme a su carácter y naturaleza!  

Joel 2: 3 Lo precede un fuego consumidor, y llamas destructoras cierran su 
marcha. Antes de que pasen, la tierra es como el huerto de Edén; pero después 
de que han pasado queda la tierra como un desierto deshabitado. ¡Nadie 
puede librarse de ellos! 

Dios es un fuego consumidor, porque la palabra es como un fuego ardiente 
metido en los huesos (Jeremías 20:9); quema todo lo que no es de Dios, trae 
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vida y luz por donde quiera que va; produce vida a los que buscan su rostro y 
muerte a quienes no llegan a un acuerdo con él. (1 Pedro 1:7)  

Recuerda usted a Sadrac, Mesac y Abednego; ellos fueron uno con el Señor al 
punto de que el fuego físico no los tocó. ¡El fuego de Dios fue mayor en ellos 
que el fuego físico; por eso el fuego natural no pudo tocarlos!  

 
ESTO ES LO QUE EL HOMBRE PERDIO CUANDO DESOBEDECIO 

EN EL JARDIN 
 

1. Vida espiritual, física y eterna. Isaías 59:2, Romanos 5:12, 21.  

2. Comunión con Dios. Isaías 59:2.  

3. Su dominio completo sobre todas las cosas. Salmo 8:6.  

4. Libre de Satanás. 2 Corintios 4: 4; Efesios 6:10-18.  

5. La Mente de Dios. 1 Corintios 2:16.  

6. Poder y Autoridad. 2 Corintios 12: 9.  

7. Perfección. Juan 17:13; Santiago 1:17.  

8. El derecho al Árbol de la Vida. Genesis 3:24.  

9. El Jardín, el hogar, el entorno de Dios. Génesis 3:23-24.  

10. La Gloria de Dios. Romanos 3:23  

11. La justicia y la verdad santidad. 1 Pedro 2:24  

12. La salud perfecta y el poder sobre la muerte. Génesis 3:3, Apocalipsis 21: 
1-7.  

Todas estas cosas fueron restauradas por Jesucristo cuando Él intercambió su 
vida por la nuestra en la Cruz. Él se convirtió en nuestro mediador y nos dio 
acceso detrás del velo; a la misma presencia del Señor. Conforme vamos 
creyendo que hemos sido redimidos por la sangre de Jesucristo nuestro espíritu 
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nace de nuevo y nos damos cuenta de nuestra verdadera identidad. Ahora 
nuestra alma y nuestro cuerpo, entran en sumisión total al del Espíritu del Señor, 
apropiándonos de lo que Él hizo en la Cruz. Hemos nacido de nuevo desde su 
misma semilla, que es la semilla incorruptible del Espíritu que da vida, el último 
Adán es quién ahora mora en nosotros. Cuando reconocemos que su muerte fue 
nuestra muerte y su entierro fue el entierro de nuestra vieja naturaleza, 
(Romanos 6: 4-5) vencemos por medio de la palabra de nuestro testimonio y de 
la sangre del Cordero (Apocalipsis 12:11).  

¡La comunión y el dominio han sido restaurados! Satanás está bajo nuestros 
pies. Nosotros tenemos la mente de Cristo; somos perfeccionados en Él y 
entramos en plena madurez. Participamos del Árbol de la Vida que es el carácter 
y la naturaleza de Dios; vivimos, nos movemos y tenemos nuestro ser en Él, el 
cual es el hábitat, el jardín y la atmósfera misma de Dios; gozamos de su salud 
divina y de su paz porque nuestro corazón esta con él y en él. 

¿Usted cree en lo que dice la Palabra? El propósito de Dios para sus hijos e hijas 
es que, como su verdadera descendencia se reproduzcan en Él. Él quiere que 
manifestemos su carácter y la naturaleza de su abundante vida. Él nos rescata y 
nos da libertad en el Espíritu. Dios es Espíritu y los que le adoran deben adorarle 
en espíritu y en verdad (Juan 4:24). Este es su plan original y no ha cambiado; 
¡Dios quiere ser nuestra provisión, nuestra protección y nuestro placer!  
Escoja hoy a quien quiere servir. (Josué 24:15) ¡Elija la vida! ¡Elíjale a Él! 
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Árboles 

 
Génesis 2:9 De la tierra, Dios el Señor hizo crecer todo árbol deleitable a la 
vista y bueno (adecuado, agradable) para comer; también estaban en medio 
del huerto el árbol de la vida y el árbol del conocimiento del bien y del mal. 
RVC. 

En el jardín que el Señor Dios plantó había toda clase de árboles que eran 
buenos para comer, Adán y Eva podían acceder libremente a todos, excepto al 
árbol del conocimiento del bien y del mal. Ellos podían comer de todos los 
árboles del jardín, excepto del árbol del conocimiento del bien y del mal. Ahora, 
sabemos que comer un pedazo de fruta en sí mismo no era el pecado, sino más 
bien la fruta simbolizaba una realidad espiritual.  

Génesis 2:17 más del árbol de la ciencia del bien y del mal no comerás; porque 
el día que de él comieres, ciertamente morirás. (RVC) 

No había muerte en los demás árboles del jardín; la muerte era sólo en el árbol 
del conocimiento del bien y del mal. El árbol del conocimiento del bien y del 
mal es también traducido como el Árbol de la conciencia. El conocimiento es 
lo que la conciencia distingue como el bien y el mal, lo correcto o lo incorrecto; 
es parte de la naturaleza psicológica y de las acciones del ser por medio de los 
pensamientos, la percepción y el razonamiento. 

 La percepción es el proceso, el acto, y la facultad de percibir, también es el 
reconocimiento y la interpretación de los estímulos sensoriales basados 
principalmente en la memoria y el conocimiento adquirido por la percepción. 
El razonamiento es el proceso mental de buscar razones por medio de 
creencias, acciones o sentimientos. (Enciclopedia Wikipedia)  

Como dice la Palabra, nuestros pensamientos no son los pensamientos de Dios; 
sus caminos no son nuestros caminos. Los pensamientos de los hombres se 
separan y están en oposición a la existencia de Dios, nuestro problema es la 
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dualidad. Nuestros pensamientos y percepciones dependen de nosotros mismos, 
en vez de depender de la Palabra de Dios. Esto es lo que le ha separado al 
hombre desde el principio. La Palabra de Dios dice que estamos separados de 
Dios en la hostilidad de nuestra mente (Colosenses 1:21).  

Adán y Eva no tenían conciencia antes de la caída, dentro del hombre no existía 
el concepto del bien y del mal. Cuando Adán comió del árbol del conocimiento 
del bien y del mal, su alma empezó a gobernar su espíritu y comenzó a tener un 
pensamiento dual. El bien y el mal en vez de ser los dos lados de lo bueno, 
representados por el Amor y la Justicia, se convirtieron en opuestos. 

A la justicia se la percibe ahora como lo opuesto al amor, en vez de ser parte 
del amor bajo una aplicación distinta. Este dualismo progresó bajo la filosofía 
religiosa del miedo usando al "infierno" como un intento más caliente para 
frenar la creciente maldad de los hombres; la disuasión dominó la justicia. 

Los bien intencionados cristianos temen a la ley divina como si viniera de un 
Dios de venganza, huyen de este tipo de Dios y se acercan a Jesús, el Dios de 
amor; sin saber que Jesús fue el que completó la ley (Jesús el Verbo), el 
Legislador quien se le apareció a Moisés por medio de la palabra, antes de que 
se hiciera hombre y habitara entre nosotros. 

Este es el pensamiento erróneo, el que dice que hay que temer a la ley divina 
porque impone tortura a los pecadores como resultado del pecado. La forma 
correcta de ver a la justicia es como un medio para corregir y llevar al hombre 
a la alineación con el Dios vivo y verdadero. 

Esta filosofía dualista hace que la humanidad vea y relacione el cielo con el 
infierno, la luz con la oscuridad, coexistiendo todo al mismo tiempo, sin pensar 
en la restauración o la reconciliación. Este tipo de mentalidad separa al bien del 
mal, pero nunca reconcilia la creación como enseñan las Escrituras. Cuando 
Pablo dice en Colosenses 1:16-20 que "en Él fue creado todo" es "todo" lo que 
se ha sido reconciliado en Cristo, esto sólo puede ocurrir si la justicia divina es 
buena. La justicia sólo es buena si se tiene un buen propósito y se la ejecuta en 
el amor. Todo lo que no sea reconciliación, en toda la creación, queda por fuera 
de las expectativas de Pablo para con Dios. La justicia de Dios es restaurar todo 
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el orden divino; no es imponer torturas meramente humanas. Toda rodilla se 
doblará y toda lengua confesará que Jesucristo es el Señor.  

Adán y Eva tenían la mente de su creador, vivieron completos Él y no 
experimentaron la muerte o la enfermedad. Hubieran podido vivir para siempre 
si hubieran seguido comiendo del árbol de la vida, ya que Dios era su provisión, 
protección y placer; ellos se sustentaban del fruto de los árboles del jardín, que 
es el fruto del Espíritu y la Palabra Viva. 

Dice en Génesis 3:7 "se les abrieron los ojos a los dos, y se dieron cuenta de 
que estaban desnudos”. A la luz del bien y el mal, lo primero que hicieron fue 
esconderse de Dios, se cubrieron con las hojas de la higuera de sus propias obras 
independientes.  

Nuestra conciencia nos justificará o nos condenará (Romanos 8:1-2 RVC), ya 
que el hombre ha venido encubriéndose desde entonces. Las hojas de higuera 
son la respuesta del alma a un problema espiritual. Cuando Adán pecó, él tomó 
conciencia de su desnudez, pero su conciencia (razón) de estar desnudo no fue 
el problema, “se le informó que tenía un problema” y en lugar de tratar o lidiar 
con el pecado, lo que hizo fue lidiar únicamente con su desnudez.  

La desnudez fue el resultado, no lo que causó el problema; Él trató únicamente 
con los síntomas. Desnudez significa “sin cobertura”; ellos se encontraron 
desvestidos o descubiertos de la gloria de Dios y de su presencia. En el 
Targumico (la traducción del Arameo al Hebreo), se lee que antes de que 
cayeran tenían vestiduras de gloria o de prendas de luz. 

Adán y Eva tomaron conciencia de sí mismos y sabían que no estaban cubiertos 
por la gloria de Dios, ellos anularon su naturaleza y su estado anterior. Así fue 
que se separaron de la Ley del Espíritu de Vida que desplazaba a todas las 
dimensiones, para vivir ahora en una dimensión inferior “la ley de la carne”.  

Cualquier persona que pone su confianza en una hoja de higuera (ocultando, 
fingiendo no hay nada malo o que "tengo todo bajo control") no es justificada 
por la fe en la sangre del Cordero, pues está confiando en el alma (sentimientos, 
intelecto, emociones) en las obras carnales y en los métodos que no son la 
manera en la que Dios trata el problema.  
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Adán y Eva cedieron a los deseos del entorno físico-natural. ¿No es esto por lo 
que Cristo murió? (Romanos 7:5, 25 RVC) Jesús destruyó el poder y la 
influencia del entorno físico natural a través de su sangre derramada, para que 
pudiéramos vencer todas las cosas en él y por medio de él.  

El árbol del conocimiento del bien y del mal se refiere a la conducta externa, a 
juzgar las cosas sobre la base de si son buenas o malas; esto produce la muerte. 
El hombre asume que todo lo que es bueno viene de Dios y es aprobado. ¡Esto 
no es cierto! Si fuera así, entonces el hombre podría ser justificado por las obras 
de la ley. Justamente las obras de la ley son la razón por la cual Jesús murió 
para hacernos libres. (Gálatas 2:16). 

¿Por qué diría Dios que no comamos del Árbol del Conocimiento del Bien y del 
Mal? Porque esta era una condición de la naturaleza humana; el conocimiento 
del bien y del mal mantiene al hombre en la naturaleza carnal y no en la 
atmosfera del Espíritu de Dios. El bien y el mal sólo pueden ser evaluados en 
lo físico, en el entorno natural y no produce vida en el Espíritu. Sólo el árbol de 
la vida produce la vida del Espíritu.  

Cristo murió para librarnos de la maldición de la ley y para llevarnos a la 
dimensión de la vida del Espíritu. No hay vida en el conocimiento del bien y 
del mal; esta es la razón por la que muchos de ellos tienen una apariencia 
piadosa, pero niegan la eficacia de ella.  

Tenemos iglesias en cada cuadra, pero… ¿Dónde está el poder? ¿Dónde está la 
manifestación de Dios en nuestras ciudades y naciones? Cumplimos con los 
formalismos, vivimos evaluando si lo que hacemos son buenas obras o no, esto 
es lo que nos mantiene en el entorno natural, físico; y no en la atmosfera del 
Espíritu. 

La religión es el arma más poderosa de engaño que existe desde que Adán y 
Eva fueron engañados. "Yo vivo una buena vida, voy a la iglesia, doy mis 
diezmos, soy una buena persona, yo no hago daño a nadie ..." ¡Esto no produce 
vida! ¡Tiene que haber una expresión de la naturaleza misma de Dios para que 
se produzca la vida, esta viene únicamente del Espíritu que es la VIDA! El árbol 
del conocimiento del bien y del mal es la mente de la carne, de lo físico y de lo 
natural que sólo puede producir la muerte. 
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Romanos 8:13 porque si ustedes viven en conformidad con la carne, morirán 

 

EL ÁRBOL DE LA VIDA 
 

Conocer a Dios es conocerlo a Él en Espíritu y en Verdad. La Palabra dice que 
estamos sentados con Él en las regiones celestiales (Efesios 2: 6). Este es el 
entorno del espíritu que va más allá del mundo, por encima de nuestra 
naturaleza carnal, y por encima de todos los principados. 

El árbol de la vida es el Espíritu, la mente de Cristo.  

1 Corintios 2:16 Pero nosotros tenemos la mente de Cristo. Mantenemos los 
pensamientos (sentimientos y propósitos) de su corazón.  

Por medio del Árbol de la Vida, del Espíritu de Dios, el hombre tomó parte de 
su carácter y naturaleza. El fruto de la vida de este árbol fue accesible al hombre 
y no tuvo nada que ver con el ámbito físico o natural del fruto de la tierra.  

¿Qué dijo Jesús cuando instituyó la comunión? Mateo 26:26-28 «Tomen, 
coman; esto es mi cuerpo» … «Beban de ella todos, porque esto es mi 
sangre del nuevo pacto. Cristo, la Palabra Viva, es el Pan de Vida. Él nos está 
invitando a cada uno de nosotros a tomar y a comer del pan de su Palabra y a 
beber de su Espíritu; al participar de ella nos convertimos en los dispensadores 
de la Nueva Alianza, dispensadores de la Palabra Viva y dispensadores del 
Espíritu.  

Juan 7:38 Del interior del que cree en mí, correrán ríos de agua viva. 

Cuando comemos del árbol de la vida (la mente de Cristo) tenemos iluminación 
y poseemos su luz que nos da vida (1 Corintios 2:16).  

2 Corintios 3: 6 pues él nos hizo ministros competentes de un nuevo pacto [de 
la salvación por medio de Cristo], no de la letra, sino del Espíritu; porque la 
letra mata, pero el Espíritu vivifica. 

¡Cristo en nosotros, la esperanza de gloria! (Colosenses 1:27). El Espíritu que 
mora en nosotros es la fuente y el centro de toda la vida. Si mantenemos nuestra 
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unión con Dios, su poder está en nosotros, en nuestra vida; este es el entorno en 
el que podemos estar, vivir y movernos.  

 

LA VERDAD VERSUS LA FORMA 
En el centro del jardín estaba El árbol de la vida y también el Árbol del 
Conocimiento del Bien y del Mal. Ambos árboles y ambas realidades están 
en el centro de la vida del hombre, pero ambos no pueden ser el centro de 
su vida.  

El Árbol de la Vida es la Verdad; y la verdad es la realidad en el sentido más 
puro de la palabra. La verdad es libre de fingimiento, simulación, mentira o 
engaño.  

Juan 8:32 Y conoceréis la verdad, y la verdad os hará libres. 

La Palabra no dice conoceréis los hechos y los hechos os hará libres; pues los 
hechos son sólo una forma de la verdad.  

¡El árbol del conocimiento del bien y del mal es una forma de la verdad! La 
forma es una apariencia, configuración, semejanza o figura. Las leyes, las 
formas, los rituales, las ceremonias, las obras y las actividades son todas figuras 
que simbolizan la verdad y la realidad, pero en sí mismo, no contienen vida.  

Estos dos árboles representan el continuo conflicto entre la verdad y la forma, 
entre la letra de la Palabra y el Espíritu, y entre la carne y el Espíritu. Además, 
existe un conflicto entre la ley y la gracia, el rito y la realidad, la doctrina y la 
vida, la sombra y la substancia, y los hechos y la verdad.  

2 Corintios 3:6 La letra mata, pero el Espíritu vivifica.  

Juan 6:63 Las palabras que yo os he hablado son espíritu y son vida. 

Juan 14:6 Yo soy el camino, la verdad y la vida.  

¿Te has preguntado por qué susurró la serpiente y tentó a Eva? Porque es en 
nuestra alma, en la carne donde somos tentados. ¿Cómo sabemos esto? La 
Palabra dice en Santiago 1:14 cada uno es tentado cuando se deja llevar y 
seducir por sus propios malos deseos (lujuria, pasiones). Esto es muy claro; es 
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en la carne que somos tentados y atraídos. La Palabra dice que el Espíritu está 
dispuesto, pero la carne es débil. (Mateo 26:41, Marcos 14:38)  

Lo que le dijo la serpiente a el alma (a Eva) de Adán fue un hecho, recuerde que 
ambos fueron conocidos como Adán antes de la caída (Génesis 5:2). Adam 
(espíritu) se sometió a su alma y sus ojos fueron abiertos. Después de que Adán 
y Eva comieron del fruto del árbol, el Señor Dios mismo confirmó la 
declaración de la serpiente como un hecho.  

El fruto es la semilla, es el resultado de lo que el árbol del conocimiento del 
bien y del mal produjo, es la muerte; la separación de la vida con Dios.  

Romanos 8: 6 Porque el ocuparse de la carne (que son los sentidos y la razón 
sin el Espíritu Santo) es muerte, pero el ocuparse del Espíritu es vida y paz. 

Lo que la serpiente no reveló fue la verdad y la realidad de los hechos; es decir, 
que el hombre al independizarse de Dios nunca podría ser partícipe de su 
naturaleza divina.  

La serpiente tuvo una forma retorcida de la verdad y no reveló su realidad. La 
serpiente ocultó que al independizarnos de Dios y al ceder al alma con sus 
deseos carnales, el resultado sería la separación con el Espíritu de Vida.  

Satanás sigue con sus caminos engañosos, pervierte y retuerce las promesas de 
la Palabra de Dios para que el hombre la reciba como una doctrina en lugar de 
una revelación, como una forma en lugar de la vida. Es muy importante 
enfatizar una vez más que dos árboles viven dentro de nosotros, el Árbol de la 
Vida y el Árbol del Conocimiento del Bien y del Mal. ¡El árbol de la vida es la 
realidad de la verdad y el Árbol del Conocimiento del Bien y del Mal es la 
forma de la verdad! 

Muchos creyentes hoy en día no han aprendido la diferencia entre estos dos 
árboles, o entre la voz del Señor Dios en el jardín y el susurro de la serpiente en 
el campo (las zonas no cultivadas de nuestras vidas). Tenemos que aprender a 
discernir entre la carne y el espíritu, entre la letra que mata y el Espíritu que da 
vida, entre los rituales externos y la realidad interna, entre la sombra externa y 
la substancia interna, entre los hechos y la verdad y entre la forma y la realidad.  
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¿Cómo aprendemos a discernir lo que es la carne y lo que es el Espíritu? El 
Señor me habló hace muchos años y me dijo, si estás dispuesta a estar 
equivocada y a tener un corazón quebrantado y arrepentido puedo enseñarte 
todo. En el Salmo 51:17 (RVC) dice:  Los sacrificios que tú quieres son el 
espíritu quebrantado (roto del dolor por el pecado, humilde y completamente 
arrepentido); tú, Dios mío, no desprecias al corazón contrito y humillado.  

He conocido a grandes hombres y mujeres con dones increíbles y un gran 
llamado en sus vidas, pero como no permitieron que su orgullo sea quebrantado; 
no pudieron lamentablemente cumplir con los propósitos que Dios tenía para 
sus vidas. 

Porque convenía que Dios (a la naturaleza divina), por quien todas las cosas 
existen y subsisten, perfeccionara (llevarnos a la madurez), mediante el 
sufrimiento al autor de la salvación de ellos a fin de llevar muchos hijos a 
la gloria. Hebreos 2:10 

Tenemos muchos ejemplos en la “Salón de la Fama de la Fe" aquellos que se 
esforzaron por vivir por un propósito más grande que el de ellos mismos. José 
se formó como un líder a través de las circunstancias que sufrió, Él vio a Dios 
en todas las cosas y cambió cada situación para la gloria de Dios; ya sea en el 
poso, en la prisión o en el palacio, él siempre glorifico a Dios. Así fue también 
con Moisés, quien se convirtió en un libertador en el desierto. Despojado de su 
propia identidad, se transformó en un hombre de obediencia con el fin de sacar 
a los Israelitas de Egipto. Le tomó un día para liberar a los israelitas fuera de 
Egipto, pero tardo cuarenta años para sacar de Egipto a los Israelitas. Abraham 
fue el Padre de las Naciones, una vez que aprendió a confiar en Dios, dejó de 
intentar que las cosas sucedan en su propio esfuerzo; así entonces Isaac, el hijo 
de la promesa, nació. Esther se negó a sí misma y estuvo dispuesta a morir, se 
levantó en la autoridad de Dios e hizo de la muerte la vida para su pueblo. Josué, 
Elías, Ezequiel, Jeremías, Gedeón, Débora y muchos otros, aprendieron que su 
propósito era el dar sus propias vidas para ser un sacrificio vivo; se convirtieron 
en la descendencia multiplicada del Dios Altísimo y nos hablan a ti y a mí hasta 
el día de hoy.  

Jesús nunca dijo: "Y conoceréis los hechos y los hechos os hará libres." Más 
bien, Él dijo: "Y conoceréis la verdad" pues los hechos son sólo la forma de la 
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verdad, aquella verdad hecha por el poder de la mente carnal, del intelecto como 
doctrina de la letra muerta, las leyes, creencias, formas, rituales, ceremonias, 
ordenanzas, obras, actividades, etc. Todas estas cosas representan o se ven 
como la verdad y la realidad, pero en sí mismas no contienen vida. 

El apóstol Pablo nos asegura en 2 Corintios 3:6 la letra mata, pero el Espíritu 
vivifica. 
Juan 6:63 Las palabras que yo les he hablado son espíritu y son vida. 

 ¿Qué palabras? ¡La Palabra de Dios! Jesús dijo: «Escrito está: “No sólo de pan 
vive el hombre.”» Lucas 4:4 (RVC)  

El hombre fue engañado por la forma retorcida de la verdad y le trajo la ruina; 
lo que el hombre buscó lo traicionó; fue expulsado del jardín, echado de la 
atmosfera celestial y separado del entorno y de las bendiciones que Dios tenía 
para él. Lo puso a labrar la tierra de la cual él fue tomado, y lo que él iba a 
gobernar, ahora tiene dominio sobre él. Dios le concedió la independencia y 
ahora el hombre tiene que vivir en ese ambiente. ¡Él cosechó lo que sembró!   

Estos dos árboles, representan dos realidades; y están en el medio del jardín del 
hombre, de su experiencia y de su ser. Ambas realidades están en el medio, en 
el interior del hombre. Uno o el otro están en el centro del hombre, en el lugar 
de su conciencia, de la esfera de su existencia; ambos árboles, ambas realidades 
están en el centro de la vida del hombre, pero ambos no pueden ser el centro de 
su vida. ¡Escoge hoy a quien vas a servir!  

Romanos 8:13 porque si ustedes viven en conformidad con la carne, morirán; 
pero si dan muerte a las (malas) obras de la carne por medio del Espíritu 
(Santo), entonces vivirán. (RVC) 

Gálatas 5:16 Digo, pues: Vivan según el Espíritu (receptivos hacia, 
controlados y guiados por el Espíritu), y no satisfagan los deseos de la carne 
(la naturaleza humana sin Dios). 
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TABLA DE LOS DOS ÁRBOLES, DOS ESPÍRITUS, VIDA Y 
MUERTE 

 

La siguiente tabla muestra el contraste entre los dos árboles y nos trae una 
aplicación para nuestras vidas. Aquí hay nombres de personas que consiguieron 
la victoria en sus vidas porque pusieron a Dios primero y fueron obedientes. A 
través de su testimonio en las escrituras, estos vencedores todavía nos hablan a 
nuestras vidas; y nos instan a ser fieles en todas las cosas. 

Aquellos personajes que siguieron sus propios deseos egoístas, y 
desobedecieron a Dios, cosecharon lo que sembraron. 

 

 

 

Filipenses 2:13 porque Dios es el que produce en ustedes lo mismo el querer 
como el hacer, por su buena voluntad. 

Mente de Dios  Conciencia - Mente Humana
Espíritu de Dios  Espíritu de Satanás

Espíritu que da vida, Cristo Cartas de Ley de la carne
Realidad interna Rituales Externos

Verdad Hechos
Verdad Error
Realidad Forma

Esencia Interna Sombras Externas
Bendiciones Maldiciones
Mujer libre Mujer en esclavitud

Sara Agar
Mardoqueo Amán

La Reina Ester La Reina Vasti
David Saúl

Samuel  Eli

El Árbol del Conocimiento
del Bien y del MalEl Árbol de la Vida 
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Debemos identificarnos con nuestra verdadera naturaleza y elegir caminar en 
ella, pues por donde quiera que vayamos debemos representarle a él. Nosotros 
hemos sido engendrados de la misma semilla incorruptible de Cristo; el árbol 
de la vida está dentro de nosotros; y a medida que vamos aprendiendo a 
acercarnos a él porque le amamos, porque leemos su Palabra y porque le 
creemos; Dios obrará en nosotros HACIENDO SU VOLUNTAD; de esta 
manera vamos creando la atmósfera de su presencia y vivimos en la realidad de 
lo que Él es.  

Somos sus hijos y sus representantes en la tierra, por eso debemos identificarnos 
con nuestra verdadera naturaleza la cual es su voluntad, su propósito, su deseo, 
su elección, su resolución; encontrando nuestro placer en su Palabra y su Vida.  

El asunto real es que Dios ha puesto su divina voluntad, propósito y placer 
dentro de nosotros. Si admitimos esto, ascenderemos y negaremos los deseos 
de la carne y nos someteremos al Espíritu de nuestra verdadera naturaleza.  

Hemos nacido de nuevo y somos regenerados por una semilla inmortal dentro 
de nosotros. Ahora debemos aprender a reconocer a Cristo en nosotros, y a vivir 
en lo que Él dice que somos; en lugar de lo que el mundo y nuestra naturaleza 
carnal dicen que somos. 

Romanos 7:22-25 Porque, según el hombre interior (con mi nueva naturaleza)., 
me deleito en la ley de Dios; 23 pero encuentro que hay otra ley en mis 
miembros, la cual se rebela contra la ley de mi mente y me tiene cautivo a la ley 
del pecado que está en mis miembros. 24 ¡Miserable de mí! ¿quién me librará de 
este cuerpo de muerte? 25 Doy gracias a Dios, por medio de nuestro Señor 
Jesucristo. Así que yo mismo, CON LA MENTE Y CORAZÓN, sirvo a la ley 
de Dios, pero con la naturaleza humana sirvo a la ley del pecado. 

Salmo 1:2 Que, por el contrario, se deleita en la ley del Señor (los preceptos, 
las instrucciones, las enseñanzas de Dios), y día y noche medita (reflexiona y 
estudia) en ella 

Hemos sido sellados por la promesa del Espíritu Santo como descendencia del 
Dios Altísimo, y todo lo que Él es nos ha sido dado. 
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1 Juan 4:17 En esto se perfecciona el amor en nosotros: para que tengamos 
confianza en el día del juicio, pues como él es, así somos nosotros en este 
mundo. (RVC) 

Nuestro dilema es: ¿En qué creemos? ¿En qué decreto (ley) estamos viviendo y 
de qué árbol estamos comiendo? ¿Creemos en la ley de Dios que produce la 
vida en abundancia, o en la ley del pecado que produce la separación y la 
muerte?  

¡Que Él haga su voluntad en su vida, conforme a su buen propósito! 
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Semilla 

Cristo murió para que su simiente se multiplicara en la tierra. ¿Cuál es esa 
Simiente? Es la Palabra de Dios (Lucas 8:11); el ADN de Dios manifestándose 
en un pueblo que ha llegado a un acuerdo con él (Gal. 3:16). La promesa (el 
pacto, el acuerdo) fue hecha para Abraham y para su simiente. Gálatas 3:22 
dice: la Escritura lo encerró (incluyó) todo bajo pecado, para que la promesa 
que es por la fe en Jesucristo fuera dada (liberada, entregada) a los creyentes.  

Gálatas 3:29 dice: Y si ustedes son de Cristo (están en aquel que es la simiente 
de Abraham), ciertamente son linaje de Abrahán y, según la promesa, herederos 
(espirituales) 

Esto es lo que Juan 14:20 dice: En aquel día ustedes sabrán que yo estoy en mi 
Padre, y que ustedes están en mí, y que yo estoy en ustedes. ¡Nosotros somos 
de la misma semilla!  

En Lucas 17:21, nuestro Señor nos dice “el reino de Dios está entre ustedes”. 
El misterio que había estado oculto desde los tiempos antiguos, pero que ahora 
ha sido manifestado a sus santos. Cristo en ustedes, la esperanza de gloria. 
(Colosenses:26-27)  

1 Pedro 1:23 pues ustedes han nacido de nuevo (regenerados), y no de una 
simiente perecedera (semilla, esperma), sino de una simiente imperecedera 
(incorruptible), por la palabra de Dios que vive y permanece para siempre. 
(RVC) 

En primer lugar, debemos entender que fuimos engendrados de la misma 
semilla de nuestro Señor y Salvador Jesucristo, entonces tenemos que reconocer 
que ya hemos sido, no que vamos a ser, sino que ya hemos sido regenerados 
(nacido de nuevo) a un origen INMORTAL por medio de la siempre viva y 
duradera PALABRA DE DIOS (1 Pedro 1:23).  
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Cristo en mí es la semilla incorruptible. Incorruptible significa que no puede ser 
contaminado, deteriorado, estropeado, profanado o depravado.  

'Regeneración' viene de la palabra griega 'palingenesia'. Esta palabra griega 
viene de dos palabras; 'palin' que significa "de nuevo" o "antes"; y también de 
la palabra "génesis" que connota un nacimiento, producción o engendramiento. 
Regeneración significa regresar, ser restaurado de nuevo a su estado original; 
antes de que el hombre perdiera su verdadera identidad y antes de que el pecado 
entrara en la humanidad.  

 

NACER DE NUEVO - NUEVO NACIMIENTO -REGENERACIÓN 
Otro término para la regeneración es " nuevo nacimiento"; que es el cambio 
espiritual en el corazón del hombre. Por medio del poder del Espíritu Santo, la 
naturaleza pecaminosa del hombre es transformada, de modo que reconoce el 
verdadero estado de su ser en Cristo Jesús, la esperanza de gloria. El hombre se 
convierte en una nueva creación, una nueva criatura en Cristo Jesús; su espíritu 
resucita de la muerte espiritual y pasa al lugar donde la semilla incorruptible 
(Palabra) es activada en el creyente.  

Hemos nacido de nuevo, hemos sido regenerados, nacidos de la semilla 
incorruptible de Cristo (la Palabra). Hemos sido redimidos por la sangre del 
Cordero. Cristo fue engendrado por el Padre y nosotros hemos sido engendrados 
por Cristo. El Padre nos llama hijos e hijas y Cristo nos llama sus hermanos 
(Romanos 8:29 RVC).  

Esta experiencia del nuevo nacimiento es sólo el comienzo de nuestro 
crecimiento y desarrollo cristiano; este tiene un significado mucho mayor; ¡el 
nuevo nacimiento es el comienzo de la Salvación! Nuestra completa salvación 
(caminar en la redención total) por medio de Cristo Jesús que nos ha dado un 
acceso total a la completa liberación de nuestro espíritu, alma y cuerpo. Nuestro 
espíritu ha sido salvo, nuestra alma se ha salvado y nuestro cuerpo será salvo. 
Estamos completos en él.  
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¡UN TRABAJO PROGRESIVO, PERO TAMBIÉN UNA REALIDAD! 
A pesar de que la salvación de nuestras almas es un proceso continuo, (2 
Corintios 3:18) no deja de ser un hecho que la salvación es una realidad y que 
estamos completos en él; lo que pasa es que aún no hemos comprendido nuestra 
verdadera identidad como nos habla Hebreos 2:8. Morimos con Él, somos 
sepultados juntamente con Él y nos levantamos con él. En Él hemos sido 
justificados y glorificados.  

Romanos 8:30 Y a los que predestinó, también los llamó; y a los que llamó, 
también los justificó; y a los que justificó, también los glorificó [elevándolos a 
una dignidad celestial] RVC 

Él ya ha completado la obra de la cruz y ha preparado un lugar (2 Corintios 
5:17). Él está esperando que nosotros creamos en su palabra y que andemos en 
ella (Hebreos 4:3). ¡Mientras más caminemos en su luz, ésta más nos alcanzará! 
Los Israelitas ensayaron las fiestas, y un día éstas se volvieron una realidad. 
Nosotros hemos celebrado la Pascua que es nuestra salvación, hemos probado 
Pentecostés que es el bautismo del Espíritu Santo, un adelanto de lo que es el 
Espíritu; y ahora estamos experimentando la Fiesta de los Tabernáculos hasta 
que la plenitud de Dios, su naturaleza, su carácter y su mente se apodere de 
nosotros. 

Echemos un vistazo al ejemplo de Abraham y Sara. A pesar de que ellos habían 
pasado la edad de procrear, Dios abrió la matriz de Sara y ella dio a luz a Isaac, 
el hijo de la promesa. Así será con nosotros; Él dará a luz a su nueva naturaleza 
a medida que continuemos siendo un sacrificio vivo, fieles y obedientes a Él. 
Cuando realmente creamos y caminemos en la Palabra, nos daremos cuenta de 
nuestra verdadera identidad, de que somos hechos a su imagen y semejanza; y 
de que hemos de manifestar su carácter y su naturaleza para tener dominio sobre 
todas las cosas en la tierra.  

La semilla que fue plantada por el Espíritu Santo, en el vientre de la virgen 
(María) cuando ella fue tomada, es la misma semilla que está en nosotros; 
cuando nacemos de nuevo somos levantados de nuestro adormecimiento y 
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letargo, y nos despertarnos a nuestra verdadera identidad en el Espíritu del Dios 
vivo.  

 
ELIJA LA VIDA 

La manera en la que pensamos y vivimos es la ley que nos gobierna. La Palabra 
dice que la carne da nacimiento a la carne; y que el Espíritu hace nacer el 
Espíritu. La carne produce muerte y el Espíritu produce vida. Somos seres 
espirituales que tenemos alma y vivimos en un cuerpo. Vivimos en este mundo, 
pero no somos de este mundo porque hemos nacido nuevamente del Espíritu, 
entonces nuestra verdadera identidad esta con él al vivir en las regiones 
celestiales (Espíritu de reino) y manifestándolo en la tierra. No satisfaciendo los 
deseos de la carne, sino más bien reproduciendo la vida de Dios.  

Cuando nos sometemos al Espíritu otra ley entra en el ser; ¡así es, ahora tienes 
la soberanía de Dios! Este es un mandato que reemplaza a todas las cosas y a 
todas las demás leyes y medidas. Él es el Rey de reyes y Señor de señores. Él 
es el Rey de un Sacerdocio llamado por su nombre para tener dominio sobre 
todas las cosas y ejecutar su autoridad en la tierra.  

Cada semilla se reproduce según su propia naturaleza. ¿Qué semilla es la que le 
gobierna? ¿Es la ley de la carne o de la ley del Espíritu? ¿Qué es lo que dicta su 
atmosfera? ¿Es el reino terrenal o el reino celestial?  

¿Qué tipo de semilla está reproduciendo? ¿La que es conforme a la ley del 
primer Adán, una que es física, carnal; la del entorno del alma? o ¿La que es 
conforme a la ley del Espíritu, el último Adán, Cristo, el Espíritu que da vida? 
¡En lo que usted crea, es lo que le gobierna! La forma en que el hombre piensa, 
así es él. El último Adán (Cristo) es el Espíritu vivificante que reemplaza a todas 
las otras semillas, leyes y entornos. ¡Mayor es el que está en mí, que el que está 
en este mundo! ¿Es Él mayor en usted? ¡Esto lo dice todo!  

La semilla está en usted y se la riega por medio de la Palabra. La Palabra es la 
vida y la luz de los hombres. 2 Pedro 1:3 dice “todas las cosas que pertenecen a 
la vida y a la piedad nos han sido dadas por su divino poder, mediante el 
conocimiento de aquel que nos llamó por su gloria y excelencia”.  
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En la medida en la que le conocemos a Él, será la medida en la que su poder 
actuará en nosotros. El poder de Dios no es el problema, lo es nuestra fe. ¡Por 
la fe entendemos! (Hebreos 11:3) La fe es la sustancia y la evidencia de la 
Palabra de Dios! Sin fe es imposible agradar a Dios. La fe cree lo que la Palabra 
dice y libera el poder creador de Dios para traerlo a la existencia. La fe 
reemplaza a todas las dimensiones y da como resultado el poder de la palabra 
que crea el propósito y los planes de Dios. La fe dicta la atmósfera para dar a 
luz lo que es imposible. La palabra de Dios es viva y eficaz, y más cortante que 
las espadas de dos filos, pues penetra hasta partir el alma y el espíritu, las 
coyunturas y los tuétanos, y discierne los pensamientos y las intenciones del 
corazón (Hebreos 4:12). 

El poder se manifiesta cuando nuestro espíritu entra en acuerdo mediante la fe 
con la Palabra y el Espíritu de Dios. En esta unión, la palabra viva penetra en la 
oscuridad, su luz trae iluminación para revelar la verdad que produce vida y 
libertad. Esta unión se da por medio de la comunión entre la Palabra y el Espíritu 
de Dios. Esto es lo que destruirá las ataduras, traerá liberación e impartirá 
revelación. Esta consumación produce iluminación para ejecutar la 
transformación y manifestar a Cristo en nosotros. Este es el poder creador de la 
Palabra de Dios que reemplaza a todas las dimensiones, las leyes, decretos, 
poderes y principados.   

 
ENGENDRADO DE CRISTO 

Gálatas 4: 6 nos dice que Dios envió a sus corazones el Espíritu de su Hijo. ¿Por 
qué? ¡Lo ha hecho para que Él pueda reproducir su semilla en la tierra y que la 
tierra sea llena del conocimiento de su gloria! La Palabra también revela en 1 
Juan 5:1 que todo aquel que cree que Jesús es el Cristo, ha nacido de Dios. Todo 
aquel que ama al que engendró, ama también al que ha sido engendrado por él. 
Somos de la misma semilla, hechos a su imagen y semejanza para que fuéramos 
sus hijos en la tierra. El Padre nos llama hijos e hijas y Cristo nos llama 
hermanos. Somos herederos del padre y coherederos con Cristo.  

Juan 3:16 Porque de tal manera amó Dios al mundo, que ha dado a su Hijo 
unigénito, para que todo aquel que en él cree no se pierda (perder la vida), 
sino que tenga vida eterna (inmortalidad). RVC 
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Hemos nacido de nuevo de la misma semilla incorruptible de Cristo y poseemos 
esa misma vida inmortal. ¡Se ha salvado nuestro espíritu, alma y cuerpo! 
Nuestro problema es que la naturaleza carnal física, que es un estilo de vida 
servil, ha estado gobernando nuestra vida. El pecado nos ha segado de la verdad 
y nos ha mantenido en esclavitud; en vez de que la verdadera naturaleza de la 
vida de nuestro Padre, que es Espíritu, nos gobierne; hemos estado viviendo en 
una confusión de identidad que es dictada por nuestra alma, las emociones, los 
sentimientos y el intelecto.     

Enoc se hizo uno con el Señor; él estaba en tal unión con Dios que venció a 
todas las dimensiones del mundo. La Biblia dice, Enoc anduvo siempre con 
Dios, y un día desapareció porque Dios se lo llevó (Génesis 5:24). Cuando 
nuestra alma y cuerpo están sometidos totalmente al Espíritu nos volvemos uno 
con Él. Todo lo que causa la muerte ya no tiene poder sobre nosotros; la Palabra 
dice que el último enemigo que será destruido es la muerte (1 Corintios 15:26). 
En la medida que vencemos y vamos caminando en nuestra verdadera identidad 
en Cristo; y nos apropiamos de lo que Él hizo en la Cruz, esta caminata se 
convierte en una realidad; y ya no vivo yo, más vive Cristo en mí.  

¿Verdad que Dios envió a su Hijo para redimirnos de la maldición de la ley? 
Entonces, ¿Por qué no estamos caminando en ella? Simplemente porque no 
hemos creído en nuestra verdadera identidad. Hemos estado viviendo en el 
estado de Adán y Eva “en su caída” y no nos hemos apropiado de lo que Cristo 
hizo en la Cruz; Él anuló la muerte, el infierno y la tumba. Sí, Él destruyó el 
poder de la muerte, el infierno y la tumba, entonces, ¿Qué es lo que nos detiene? 
Y la respuesta es ¡Lo que creemos! 

 

DOS SEMILLAS 
Cada semilla se reproduce acorde a su propia especie. ¿A qué semilla 
representas?  

Génesis 3:15 dice:  Yo pondré enemistad entre la mujer (virgen pura) y tú 
(Satanás), y entre su descendencia y tu descendencia (de Satanás); ella (virgen 
pura) te herirá en la cabeza, y tú le herirás en el talón. RVC 
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El Señor le dijo a la serpiente; la simiente de la mujer te herirá en la cabeza. El 
cuerpo de Cristo, que es virgen (gobernado por el Espíritu) levanta su talón para 
poner sus pies sobre la cabeza de Satanás, destruyendo así el poder de su 
influencia. ¿Por qué dijo la simiente de la mujer y no la simiente del hombre? 
El Señor estaba hablando de su novia; su Iglesia (la mujer) que heriría la cabeza 
de Satanás. ¿Cómo podemos herir la cabeza de Satanás? En primer lugar, 
debemos entender que la cabeza de Satanás representa su influencia, quiere 
destruir al Cristo que está en nosotros y pervertir la verdad de la Palabra para 
que no encontremos nuestra verdadera identidad. El único lugar donde Satanás 
puede tentarnos es en nuestra mente, en la imaginación y en las doctrinas 
erradas. La Palabra dice que estamos alienados, separados de Dios, en la 
hostilidad de nuestra mente (Colosenses 1:21) ¡Pues de la forma en que un 
hombre piensa en su corazón, tal es él! (Proverbios 23:7) vivimos en la carencia 
y en un estado mental de derrota, hasta que nos damos cuenta de que somos 
herederos del Padre y coherederos con Cristo. 

 2 Corintios 11:2 El celo que muestro por ustedes proviene de Dios; ustedes 
son como una doncella pura, a la que he comprometido en matrimonio con un 
solo esposo, que es Cristo. RVC 

¿Qué representa una virgen pura? Una virgen pura es aquella que se ha 
abstenido de cualquier tipo de relación que no venga del Señor; moralmente 
pura en pensamiento y en conducta; aquella que ha hecho un pacto de fidelidad. 
Esta virgen está prometida a un solo amor, Dios mismo; pues Dios quiere 
ocupar el primer lugar en nuestras vidas. ¡Él quiere ser nuestro primer amor! 
Quiere almas vírgenes que estén en sumisión a su Espíritu y gobernadas por su 
Palabra.  

Esta virgen pura es un pueblo envuelto y adornado en los siete espíritus de Dios 
(Isaías 11: 2). Estos reconocen que están totalmente regidos por su verdadera 
identidad, y gobernados para y por medio del Espíritu de Dios. La Palabra dice 
que el cielo es su trono (un lugar exaltado, sede de su autoridad y poder) y la 
tierra el estrado de sus pies (sujeción total al Espíritu, soberanía celestial). Estos 
reconocen que el dominio celestial los gobierna, están consagrados en completa 
sujeción al Espíritu; y se han convertido en el estrado de sus pies. Satanás está 
bajo sus pies (Romanos 16:20), y ahora Cristo reina en ellos con total poder y 
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autoridad. Esta virgen representa su novia, la que es sin mancha ni arruga, santa, 
pura y sin contaminación de la carne (Efesios 5:27).  

Romanos 16:20 Muy pronto el Dios de paz aplastará a Satanás bajo los pies 
de ustedes.  

Cuando reconoce su verdadera identidad y entiende la herencia en Cristo Jesús, 
la influencia de Satanás se acaba sobre usted. El cuerpo de Cristo necesita crecer 
y entender lo que Dios le ha dado. Desde el principio, el plan de Dios no sólo 
fue tener un pueblo hecho a su imagen y semejanza, sino también que 
reprodujera su simiente en la tierra. Una semilla (Cristo en nosotros) que tiene 
el poder de reproducirse a sí mismo miles de veces y de generación en 
generación.  

Juan 12:23-24 Jesús les dijo: Ha llegado la hora de que el Hijo del Hombre 
sea glorificado. 24 De cierto, de cierto les digo que, si el grano de trigo no cae 
en la tierra y muere, se queda solo; pero si muere, lleva mucho fruto. RVC 

Jesús se comparó a sí mismo con una semilla, un grano de trigo, que tenía que 
caer en el suelo y morir. Él se sembraría como una semilla en la tierra, para 
levantarse glorificado en nosotros en su propia semilla, ¡ese es usted! Cristo 
vino como la Palabra viva hecha carne, para reproducir su semilla en la tierra y 
que el conocimiento de la gloria (presencia, naturaleza) de Dios llene la tierra. 
La simiente de Cristo está produciendo una gran cosecha en los hijos de Dios 
hechos a su imagen y semejanza.  

Así como el Señor buscó una virgen para dar a luz al Hijo que traería la 
redención para la humanidad caída, y para facilitar de nuevo el acceso a la 
presencia de Dios; así también Él está llamando a su iglesia virgen (los que se 
han casados con él en el Espíritu) a dar a luz su descendencia, y a ser su 
manifestación (como hijos de Dios). ¡Cristo murió para que él sea multiplicado 
en la tierra!  

 
SOMOS UNA NUEVA CREACIÓN 

Somos herederos del Padre y coherederos con Cristo (Romanos 8:17). Hemos 
sido redimidos por la semilla incorruptible de la Palabra viva de Cristo. Por la 
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fe creemos en lo que Cristo realizó en el Calvario. ¡Consumado es! ¿En qué ha 
sido consumado? ¡En nosotros! Cuando nos identificamos con nuestra 
verdadera naturaleza, vamos a poseer las promesas que Dios le dio a Abraham, 
Isaac, Jacob y a sus descendientes.  

Romanos 6:6 Sabemos que nuestro antiguo (no regenerado) yo fue crucificado 
juntamente con él, para que el (nuestro) cuerpo (que es instrumento) del pecado 
sea destruido, a fin de que no sirvamos más al pecado. RVC 

Cristo hizo al pecado ineficaz e inactivo; no somos más esclavos del pecado ni 
tampoco controlados por nuestra naturaleza carnal.  

2 Corintios 5:17 De modo que si alguno está en Cristo (el Mesías), ya es una 
nueva creación (totalmente una nueva criatura); atrás ha quedado lo viejo: 
¡ahora ya todo es nuevo! RVC 

Somos una nueva creación en Cristo y ahora podemos llegar a ser ministros de 
este nuevo pacto (2 Corintios 3:6). Este nuevo pacto es el Espíritu vivificante 
de la semilla incorruptible que reproduce el carácter y la naturaleza de Dios en 
la tierra. ¡Esta es la esperanza de gloria! Hebreos 6:19-20 dice, esta esperanza 
mantiene nuestra alma firme y segura, como un ancla, y penetra hasta detrás 
del velo, donde Jesús, nuestro precursor, entró por nosotros y llegó a ser sumo 
sacerdote para siempre, según el orden de Melquisedec. Cristo partió (abrió, nos 
dio acceso) el velo (la ley, el poder de la carne) en el Lugar Santísimo. No hay 
nada bloqueando nuestro acceso excepto la falta de conocimiento de nuestra 
verdadera identidad en Él. Él ha entrado por nosotros en el Santuario y él se ha 
hecho Sumo Sacerdote para siempre según el orden de Melquisedec.  

Los verdaderos adoradores adorarán al Padre en espíritu y en verdad (la 
Palabra). Dios envió a sus corazones el Espíritu de su Hijo, el cual clama: 
«¡Abba, Padre!» (Gálatas 4: 6) Este es el patrón a seguir y el tipo de Espíritu 
que debe gobernarnos. 

1 Pedro 1:4 nos dice; para que recibamos una herencia incorruptible, 
incontaminada e imperecedera. Esta herencia les está reservada en los cielos.  

Nacemos de una herencia que va más allá del entorno del hombre natural. Este 
es el reino de los cielos, el Espíritu vivo, la iluminación de la visión sobrenatural 
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de la semilla incorruptible. ¡El cielo es su trono y el cielo (el dominio espiritual) 
nuestro lugar de existencia!  

Hechos 7:49 – 50 

» “Así dice el Señor: 
El cielo es mi trono, 
y la tierra es el estrado de MIS PIES. 
¿Qué casa pueden edificarme? 
¿En qué lugar pueden hacerme descansar? 
50 ¿Acaso no soy yo quien hizo todo esto?”» 

Esta casa es usted y Cristo es el constructor, esta es la esperanza de gloria.   
¿Qué es la gloria? La gloria es el esplendor, la belleza radiante, la iluminación 
visual del Señor. La gloria de Dios es la presencia de él, es su carácter, su 
naturaleza, su luz, su vida misma.  

Su Palabra nos está llenando y nos estamos haciendo uno con él, el Cristo (la 
Palabra y el Espíritu) en nosotros tiene preeminencia. Romanos 8:30 RVC dice: 
Y a los que predestinó, también los llamó; y a los que llamó, también los 
justificó (hechos justos); y a los que justificó, también los glorificó 
((elevándolos a un reino celestial, condición, estado de ser). 

¿Dónde está Cristo? ¡Sí, él está en usted! ¿Dónde está su trono? Sí, en los 
lugares exaltados de su mente y en su corazón, aquí es donde se sitúa su espíritu. 
¿Dónde está la casa de Cristo? ¿Dónde está su Espíritu? Gálatas 4: 6 nos dice: 
Y por cuanto ustedes son hijos, Dios envió a sus corazones el Espíritu de su 
Hijo. ¡La Palabra también dice que usted es el templo del Espíritu Santo! Somos 
la morada del Dios Altísimo; somos la habitación, su casa.  Apocalipsis 21: 3 
dice «¡Miren, el hogar de Dios ahora está entre su pueblo! NTV 

Apocalipsis 21: 10-11 Nos dice que la gran ciudad santa de Jerusalén, “que 
descendía del cielo”, de Dios, (el dominio del Espíritu). Nosotros somos la 
ciudad consagrada. "Vestida con la gloria de Dios en su esplendor y 
luminosidad". Esto suena para mí como una esposa ataviada que se adorna para 
su esposo. La plena intención de Dios desde el principio de los tiempos, ha sido 
que el hombre viva en el cielo (en el dominio espiritual) para multiplicar la 
semilla de Dios en la tierra y que tenga dominio sobre ella.  
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Somos el santuario del Dios Todopoderoso y el templo del Espíritu Santo (1 
Corintios 6:19). Tenemos que reconocer que hemos nacido de la semilla 
incorruptible y que somos la morada y la habitación de Dios. 

Romanos 6: 4-6    Cuando murió; nosotros morimos.  

Cuando Él fue sepultado; nosotros fuimos sepultados. 

Cuando él se levantó de la muerte; nosotros nos 
levantamos con él. 

Tenemos que entender estas simples verdades fundamentales y patrones que 
Dios ha creado para nosotros, tenemos que saber que: 

o Usted es la justicia de Dios en Cristo Jesús. 2 Corintios 5:21  
o Usted ha sido justificado. Romanos 8:30  
o Usted ha sido glorificado. Romanos 8:30  
o Usted tiene la mente de Cristo. 1 Corintios 2:16  
o Usted fue creado a imagen y semejanza de Dios. Génesis 1:27  
o Cristo en usted la esperanza de gloria. Colosenses 1:27  
o Usted ha nacido de la misma semilla de Cristo. 1 Juan 5:1  
o Usted nació de nuevo de la semilla incorruptible. 1 Pedro 1:23  
o La tierra será llena del conocimiento de la gloria de Dios. Habacuc 2:14  
o Dios esta perfeccionando su salvación a fin de llevar muchos hijos a la 

gloria Hebreos 2:10 
o Dios ha puesto todo debajo de sus pies (del hombre). Salmo 8:6 
o Dios le dio autoridad sobre todas las cosas al hombre para que todo le esté 

sujeto. Hebreos 2:8 
o Usted es una nueva criatura en Cristo Jesús. 2 Corintios 5:17  

Juntamente con él, (nuestro ser en Cristo Jesús), nos (tiempo presente) hizo 
sentar en los lugares celestiales (Efesios 2:6); detrás del velo, con total acceso 
a su carácter e ilimitado poder. Estamos completos en Él, faltos y carentes de 
nada. En Él vivimos, nos movemos y tenemos nuestro ser. Él nos eligió en 
Cristo antes de la fundación del mundo; Él nos apartó, nos predestinó; y nos ha 
bendecido con toda bendición espiritual en los lugares celestiales. En Él 
tenemos la esperanza de estar completos y del cumplimiento de la promesa 
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porque Él es la promesa; Él es nuestro todo. ¡Nada necesitamos cuando estamos 
en él!  

Romanos 12: 2 Y no adopten las costumbres de este mundo (esta época), sino 
transfórmense (cambiados) por medio de la renovación de su mente, para que 
comprueben cuál es la voluntad de Dios, lo que es bueno, agradable y perfecto. 
RVC 

1 Corintios 2:16 Porque ¿quién conoció la mente (propósitos) del Señor? 
¿Quién le instruirá? Mas nosotros tenemos la mente de Cristo. RV 1960 

La Palabra no dice "vamos a tener la mente de Cristo", dice explícitamente que 
la tenemos. Debemos creer que Cristo está en nosotros, que estamos en unión 
con nuestro Señor y Salvador. Debemos alimentar la semilla (la Palabra en 
nosotros) hasta ser llenados por él y que Isaac el hijo de la promesa nazca. 

¡El Señor ya terminó el trabajo, Él ya le ha completado y tan solo está esperando 
que usted comprenda su verdadera identidad y que posea su herencia! La 
revelación del carácter y la imagen de Cristo es totalmente accesible para 
aquellos que viven acorde a la Palabra y proclaman que Cristo está en ellos.  

Gálatas 2:20 Con Cristo estoy juntamente crucificado, y ya no vivo yo, más 
vive Cristo (el Mesías) en mí; y lo que ahora vivo en la carne, lo vivo en la fe 
(completa confianza y adhesión) del Hijo de Dios, el cual me amó y se entregó 
a sí mismo por mí. 

Porque la fe verdadera es:  

o Fui sepultado con Él,  
o Fui levantado con Él,  
o Yo vivo en la resurrección con Él 

 

PRIMICIAS PARA DIOS 
¡Sean fructíferos y multiplíquense como Hijos! Cristo es nuestro modelo 
(Hebreos 8:5; 9:24), Él fue engendrado por el Padre y nosotros hemos sido 
engendrados por el Hijo, Cristo Jesús. Somos de la misma semilla incorruptible. 
(1 Pedro 1:23; Juan 1:14; 1 Juan 4:7, Hechos 13:33)   
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La única razón por la que no lo manifestamos es porque no creemos, o pensamos 
que no es para nosotros. ¡Esto es una mentira! ¡Es una contradicción a lo que la 
Palabra Santa dice que somos! Mi pueblo es destruido porque carece de 
conocimiento (Oseas 4: 6)  

Santiago 1:18 Él, por su propia voluntad, nos hizo nacer (como hijos) por 
medio de la (su) palabra de verdad, para que seamos los primeros frutos de su 
creación (una muestra de lo que Él creado para ser consagrado a Él mismo) 
RVC 

Somos coherederos con Cristo Jesús y herederos del Padre, nacemos de nuevo 
de la semilla incorruptible, para que podamos tener dominio y autoridad en Él 
en todas las cosas.  

Los primeros frutos de cualquier cosecha fueron siempre los mejores y los más 
selectos. Jesús fue el primero de las primicias entre los hermanos (Romanos 
8:29). Él fue el hijo modelo y un ejemplo de lo que estaba por venir, fue el fruto 
de la descendencia del Padre. Él fue nuestro precursor en el Lugar Santísimo 
según la orden de Melquisedec, que es la orden del Espíritu (Hebreos 6:20). 

El día de la resurrección de Cristo de entre los muertos, fue también el día en 
que los israelitas celebraron la fiesta de las primicias. Los primeros frutos nos 
hablan también de la vida en la resurrección y del poder de la Nueva Creación. 
Mientras nuestra vida se va fortaleciendo por medio del Espíritu Santo que 
resucitó a Jesús de entre los muertos, nuestra vida espiritual va acrecentando, y 
vamos manifestando y dando vida.  

Juan 6:63 El espíritu es el que da vida [Él es el Dador de la vida]; la carne 
para nada aprovecha. Las palabras (verdades) que yo les he hablado son 
espíritu y son vida. RVC 

Las Primicias son un símbolo de la semilla madura en la vida del hombre; marca 
el comienzo de la cosecha del grano maduro (semilla, palabra); y la madurez 
germina en aquellos están enteramente consagrados al Señor.  

Las personas que son primicias, ponen primero a Dios en todas las cosas; estas 
se han convertido en un sacrificio vivo y tienen acceso a los lugares celestiales, 
el dominio del Espíritu. Estos creyentes son maduros, y tienen las llaves de la 
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autoridad del reino para ejercer el dominio que Dios tenía preparado para el 
hombre desde el principio. Debemos reconocer nuestra verdadera identidad y 
caminar en la obra terminada en la Cruz.  

 

VIVIR EN LA PLENITUD 
Cuando verdaderamente entendamos y nos apropiemos de lo que Cristo hizo en 
la Cruz acrecentaremos en él y veremos nuestra salvación completa y en toda 
su plenitud.  

Si compartimos su sufrimiento, veremos también su gloria. (Hebreos 2:10; 
Romanos 8:18; 1 Pedro 4:13).  Él ha abolido todos los muros y las barreras que 
nos separaban de nuestra verdadera identidad en Cristo Jesús. Estamos hechos 
de la semilla incorruptible, lavados con la sangre del Cordero, y hemos 
resucitado en una nueva creación; ahora tenemos acceso total a su presencia y 
a la divina naturaleza de Dios.  

Jesús, el Verbo se hizo carne y nos hizo libres. A medida que permanecemos en 
Él y en su Palabra, vamos a caminando en su libertad. ¡Como él es, así somos 
nosotros en la tierra! Dios nos amó tanto que envió a Su Hijo (Su Palabra, Su 
Simiente, Jesús) a la tierra para redimirnos de la caída del hombre y para 
reproducir su semilla en un pueblo. ¡Él quiere que nosotros poseamos la 
promesa! ¿Cuál es la promesa? La salvación completa en cuerpo, alma y 
espíritu; el último enemigo a vencer es la muerte. Como dice Romanos 8:23: Y 
no sólo ella, sino también nosotros, que tenemos las primicias del Espíritu, 
gemimos dentro de nosotros mismos mientras esperamos la adopción, la 
redención de nuestro cuerpo. Dios mismo; su Palabra Viva y su Espíritu en 
nosotros. Su deseo es que seamos Uno, un solo corazón, espíritu y cuerpo. 
(Apocalipsis 21:3)  

Hebreos 4:1 Por eso, temamos a Dios mientras tengamos todavía la promesa 
de entrar en su reposo, no sea que alguno de ustedes parezca haberse quedado 
atrás. 

Yo no creo que sea demasiado tarde; hoy en día, la promesa sigue en pie, Si 
ustedes oyen hoy su voz, no endurezcan su corazón. Cuando llegamos a un 
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acuerdo con Dios, creamos una atmósfera que activa su ley espiritual y la 
semilla se reproduce conforme su misma especie. La ley de su Espíritu 
reemplaza a todas las otras dimensiones y se convierte en un factor dominante 
sobre todas las cosas. La semilla incorruptible que está en usted ha sido avivada 
por medio de su fe. Este es el poder creador de la Palabra que produce en su 
interior el dominio de Dios para manifestar su carácter y naturaleza.  

Venga tu Reino; hágase tu voluntad, en la tierra como en el cielo. A medida que 
usted llega a un acuerdo con lo que el cielo (espíritu) quiere lograr en la tierra, 
usted se convierte en una puerta, una ventana, una expresión del Logos (la 
Palabra creadora) en la tierra. Es por esto que Cristo murió; para multiplicar la 
semilla del Padre (Palabra, Vida y Luz) en el mundo. ¡La tierra será llena del 
conocimiento de la gloria de Dios! El mundo está esperando a Dios, pero Dios 
está esperando que nosotros creamos y nos apropiemos de lo que Cristo hizo en 
la cruz. ¡Consumado es! ¡Estamos completos en Él! 
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Los Cielos 

Jesucristo vino a la tierra físicamente como un hombre, pero al mismo tiempo 
en el Espíritu como un ser celestial. Él es nuestro modelo a seguir, es el 
Primogénito, el primer fruto de un pueblo que le ha de seguir. Romanos 8:29 y 
Hebreos 6:20 revelan que Jesús entró por nosotros detrás del velo a la misma 
presencia de Dios. Él es nuestro precursor y Sumo Sacerdote para siempre según 
la orden de Melquisedec. ¡Esta es la orden sacerdotal del Hijo de Dios en el 
Espíritu! Este era el estado original que Dios quiso para el hombre, el entorno 
y la atmósfera de la vida de Dios. En este estado, el hombre era gobernado por 
el Espíritu de Dios en lugar de su carne.  

Antes de la caída, Adán y Eva vivían en la tierra gobernados por el Espíritu de 
Dios y en total sumisión a él; a esto es a lo que le conocemos como el reino 
celestial. Conocer a Dios es conocerlo en espíritu y en verdad. El reino espiritual 
es un lugar que va muy por encima de la esfera de la física, material, terrenal y 
del estado mortal. No es un lugar geográfico o astral; sino es una dimensión de 
la vida y de la realidad; la esfera de la existencia en Él. 

 2 Corintios 5:17 De modo que si alguno está en Cristo, ya es una nueva 
creación; atrás ha quedado lo viejo: ¡ahora ya todo es nuevo! RVC 

La ley de la carne fue anulada por el poder de la sangre de Jesús. Él triunfó 
sobre la muerte, el infierno y la tumba con el fin de que en él tengamos acceso 
divino para vencer nuestra carne y para caminar en la plenitud de nuestra 
verdadera naturaleza. Hemos nacido de la semilla incorruptible que reemplaza 
a todas las otras dimensiones o reinos. En el capítulo del Jardín vemos otros 
ejemplos, tipos y patrones que describen esta misma atmosfera que produce la 
vida de Dios.   

Cristo fue el primogénito, un patrón, el prototipo, el Sumo Sacerdote según el 
orden de Melquisedec y según el orden del Hijo, el Espíritu. Él fue el precursor 
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de la misma presencia de Dios más allá del velo (Hebreos 6:19-20). Esta orden 
Sacerdotal fue dada a luz desde los cielos; lo invisible se hizo visible.  

1 Pedro 1: 4 (nacido de nuevo) para que recibamos una herencia 
incorruptible, incontaminada e imperecedera. Esta herencia les está 
reservada en los cielos 5 a ustedes, que por medio de la fe son protegidos por 
el poder de Dios, para que alcancen la salvación, lista ya para manifestarse 
cuando llegue el momento final. 

Quisiera hacer hincapié en lo que escribió Pedro. Hemos nacido de nuevo en 
una herencia que está reservada en el cielo para nosotros (en el entorno 
espiritual). ¿No es este el estado en el que Adam nació originalmente? Mientras 
caminaba con Dios, no había enfermedad, ni dolencias, ni tormento, ni muerte. 
Era un estado perfecto de paz y plenitud. ¿No fue este el entorno que Dios 
dispuso para la humanidad?  

La Palabra dice que estamos sentados (habitamos, moramos, descansamos en 
su obra terminada) con Él en los lugares celestiales (Efesios 2:6). Esto no es un 
evento futuro; esto debería ser una realidad cotidiana. ¡Si ponemos el propósito 
de Dios y sus promesas para el futuro, El nunca podrá ser el Dios del presente! 
Si usted cree, verá y percibirá la gloria de Dios. 2 Corintios 3:18 nos dice que 
estamos siendo transformados de gloria en gloria, en fuerza para fuerza; y en fe 
para fe.   

La palabra griega para el cielo es ouranos, que significa elevación, altura, 
exaltación, eminencia y poder supremo. El cielo es la morada de Dios, es la 
posición de la autoridad divina y se refiere a lo que está arriba. También es el 
lugar donde Cristo está sentado a la diestra de Dios y es la posición actual de 
los creyentes en la relación a Cristo.  

La palabra "cielo" tiene aplicaciones tanto naturales como espirituales. La 
aplicación espiritual nos habla del entorno eterno y omnipresente del Espíritu 
en el cual habita Dios y todos los seres celestiales. Este es el reino espiritual que 
está por encima y más allá de lo físico, lo material, lo terrenal y lo visible. El 
cielo es el entorno del Espíritu de Dios, la dimensión invisible de la realidad 
espiritual, y es todo lo que nos rodea. Tocamos el cielo (el reino espiritual), 
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cuando tocamos a Dios. Nosotros contemplamos las cosas celestiales cuando 
nuestra mente y nuestro corazón moran en las realidades espirituales.  

1 Juan 4:17 dice pues como él es, así somos nosotros en este mundo. ¡Y Él es 
Espíritu!  

Isaías 66: 1 El cielo es mi trono, y la tierra es el estrado de mis pies.  
 

Un trono es el asiento de autoridad y poder de la magnificencia. Significa una 
posición excelsa, el lugar donde Dios manifiesta su poder y gloria; y es el 
asiento que debe estar en total sujeción a su estrado. La acción "entronizar" 
significa exaltar o colocar en una posición elevada, también significa sitiar con 
poder o autoridad soberana. Jesús dijo: "Recibirán poder cuando el Espíritu 
Santo venga sobre vosotros." Dios es Espíritu; y estamos siendo envueltos en 
él. Gálatas 4: 6 dice, Y por cuanto ustedes son hijos, Dios envió a sus corazones 
el Espíritu de su Hijo. El cielo, el reino espiritual, es el gobierno y la autoridad 
de Dios; para experimentar el cielo tenemos que ser gobernados por Dios. El 
trono celestial connota el poder soberano y la solemnidad.  

Cuando nos sentamos con Él (descansamos y confiamos en su Palabra), estamos 
reconociendo que Él es nuestro Rey; y por lo tanto entramos en completa 
sujeción a él. Si vivimos en unidad con el Señor, somos gobernados por entorno 
celestial y reconocemos que somos el estrado de sus pies; nos convertimos en 
su estrado, la plataforma de entrega que ejerce su autoridad y dominio en la 
tierra. 

Estrado significa un apoyo para los pies; plataforma de entrega, un santuario. 
Cuando nos sentamos con él en el reino celestial, (entorno del Espíritu) estamos 
en total sujeción a Él, nos convertimos en un instrumento de alumbramiento, 
damos a luz el cielo; los propósitos y los planes Dios en la tierra. La tierra es el 
estrado de sus pies y es el cimiento sobre el cual estamos firmes en unidad y 
somos uno en él. Por lo tanto, todo se convierte en objeto de su autoridad y 
dominio, de su gobierno y poder. Su entorno sustituye todos los reinos, 
dimensiones, principados y poderes del universo. Como él es, así somos 
nosotros en este mundo (1 Juan 4: 17b).  
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Salmo 110:1 ¡Siéntate a mi diestra, hasta que yo ponga a tus enemigos estrado 
de tus pies!  

Salmo 132:7 ¡Vamos! ¡Entremos en el santuario! ¡Arrodillémonos ante el 
estrado de sus pies!  

El estrado implica completo sometimiento. Cuando nos sentamos con Él 
(Efesios 1:20-21) estamos descansando en lo que Él hizo en el Calvario. Debido 
a que Cristo venció a la muerte, el infierno y la tumba, podemos cesar de 
nuestras labores. No hay nada que podamos hacer para que las cosas sucedan. 
Debemos confiar totalmente en el Señor y en el poder de su fuerza. Cuando 
descansamos en Él, estamos en una dimensión de mayor autoridad en la tierra 
porque hemos llegado a un acuerdo con lo que Él ya ha hecho. Esa dimensión 
sobrenatural dice: estamos completos en Él; hemos vencido todas las cosas en 
Él; ninguna arma forjada contra nosotros prosperará; somos la justicia de Cristo 
Jesús; y, podemos hacer todas las cosas en Cristo que nos fortalece.  

Mientras que vamos sometiéndonos totalmente a él, todo es sujetado; es decir 
sometido a su autoridad, su dominio, su gobierno y su poder. Esto es sujeción 
total: ¡descansar en la obra terminada de Cristo, pues él venció todas las cosas! 
Recuerde lo el que dijo en la cruz, "CONSUMADO ES" ¡Usted está completo 
en Él!   

El apóstol Pablo señala en Efesios 1:3 que hemos sido bendecidos con toda 
bendición espiritual en los lugares celestiales. ¿Dónde peleamos con 
principados y potestades? Sí, en el dominio celestial. ¿Por qué? porque en Él, 
todo ha sido terminado y en Él estamos completos. Él ha ganado la victoria; 
ahora podemos levantarnos en la autoridad de su palabra y declarar su obra 
terminada.   

Cuando nos sentamos con él en el reino celestial, llegamos a un acuerdo con lo 
que él ya hizo en la cruz. Descansamos (cesamos de nuestro trabajo, cesamos 
de hacer) por lo que él ya hizo, por medio de la sangre que derramó por nosotros. 
Él ha vencido a la muerte, el infierno y la tumba. Él ha vencido todas las cosas 
por nosotros; ahora Él está esperando que reconozcamos que somos sus 
herederos, hechos a su imagen y semejanza, ordenados para tener dominio sobre 
la tierra como sus reyes y sacerdotes. Dios está convocando a su Iglesia a salir 
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de su letargo, a sacudirse del polvo que los ha gobernado, a levantarse en el 
Espíritu, y ha apropiarse de lo que Él hizo en la Cruz.  

 
EL ORDEN DE MELQUISEDEC 

Hay la orden de un sacerdocio "semejante al Hijo de Dios". Esta es la orden de 
Melquisedec, la orden de un pueblo gobernado por el Espíritu, por el reino 
celestial (Hebreos 7:17). Melquisedec era una teofanía, una expresión del Dios 
invisible manifestándose en lo visible. El Hijo de Dios era el Verbo hecho carne, 
una expresión del Dios invisible en la tierra. La Palabra, la Semilla, Jesucristo; 
vino a la tierra para reproducirse a sí mismo en un pueblo santo y consagrado. 
¿Cómo sabemos esto? ¡Debido a que Cristo fue engendrado por el Padre y 
nosotros hemos sido engendrados por Cristo! ¡Nosotros somos de la misma 
semilla incorruptible! La Palabra nos dice en Juan 14:20 En aquel día vosotros 
conoceréis que yo estoy en mi Padre, y vosotros en mí, y yo en vosotros. 

En el libro del Génesis, él envió a su Palabra en una forma visible, Melquisedec, 
quien fue un Sacerdote según el orden de su Espíritu, conforme a la orden de sí 
mismo. Su propósito fue enunciar, impartir en la tierra una orden, el convenio 
de sí mismo en un sacerdocio del que saldría su gobierno para darlo a luz por 
medio del Espíritu y no por medio del hombre. Esta orden se estableció desde 
antes del sacerdocio levítico que jamás fue instituido. ¿Qué significa esto hoy 
para nosotros? Melquisedec fue un sacerdote según la orden del Hijo de Dios, 
quien es la Palabra de Dios y quien es Espíritu! Este es el orden que Dios 
estableció desde el principio. Él quiere que nos movamos y tengamos nuestro 
ser en Él y solo en Él, así nosotros caminaremos en la luz del día en la tierra 
(Espíritu del día).   

La dimensión del cielo habla de una dimensión que es mayor a la de la Tierra. 
En Mateo 5:34 Jesús dijo que el cielo es el trono de Dios. Para poder 
experimentar el cielo debemos ser gobernados por Dios. Cuando nuestro 
espíritu llega a un acuerdo con el Espíritu de Dios traemos los cielos, los 
pensamientos del Padre, su voluntad y sus propósitos a la tierra. ¿Se acuerda 
cuando los discípulos le preguntaron a Jesús como orar? ¡Esto suena como una 
PRIORIDAD SUPERIOR en el corazón del PADRE! "Venga tu reino. Hágase 
tu voluntad en la tierra como en el cielo"  
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1 Juan 4:17 pues como él es, así somos nosotros en este mundo. ¿Verdad que la 
Palabra de Dios dice que somos el templo del Espíritu Santo, la morada de Dios?  
Alguien tiene que escuchar y conocer lo que el cielo dice de manera que sea 
revelado y publicado en la tierra (Mateo 18:18-19). Al llegar a un acuerdo con 
la mente de Cristo, aprendemos a posicionar nuestro espíritu para escuchar lo 
que Dios está diciendo, de tal manera que podamos declarar y proclamarlo en 
la tierra. La Biblia dice que tenemos la mente de Cristo (1 Corintios 2:16). Hasta 
que realmente creamos que estamos en Cristo Jesús no llevaremos el fruto de 
nuestra verdadera identidad. 

 

LA MORADA DE DIOS ESTA CON EL HOMBRE 
Apocalipsis 21: 2-3 Vi también que la ciudad santa, la nueva Jerusalén, 
descendía del cielo (reino espiritual), de Dios, ataviada como una novia que se 
adorna para su esposo. Entonces oí que desde el trono salía una potente voz, 
la cual decía: «Aquí está el tabernáculo de Dios con los hombres 

¿Qué es lo que está viniendo desde los cielos, del entorno del Espíritu? ¿Quién 
se está adornando para su esposo? Una novia que se ha preparado y se ha ceñido 
en el Señor. ¿Qué es lo que Abraham estaba buscando? ¡Una ciudad que no se 
podía ver! Nosotros vamos siendo adornamos a medida que buscamos la vida 
del Espíritu. ¡Vivimos, nos movemos y tenemos nuestro ser en Cristo! La 
Ciudad Santa, la nueva Jerusalén, y la novia son símbolos de lo que nosotros 
somos en Cristo Jesús. Nos estamos convirtiendo en la expresión de Dios en la 
tierra, cuando nos adornamos en Él y somos envueltos en los siete espíritus del 
Espíritu de Dios (Isaías 11:2). 

Los doce nombres de las tribus de Israel, sobre las doce puertas de la ciudad, 
que a la vez son las doce entradas o encuentros hacia la presencia y la gloria de 
la naturaleza divina de Dios, se van desarrollando desde el Cristo en nosotros 
progresivamente, para ir poseyendo su carácter y su naturaleza. Cada 
experiencia es un paso progresivo de los cielos, es el dominio del Espíritu que 
va descendiendo; y va haciéndose visible. Cada una de las doce tribus y las doce 
puertas, son una manifestación de la naturaleza de Dios que está por nacer y por 
desarrollarse en nosotros, para expresar así su naturaleza en la tierra. 
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Apocalipsis 21: 9-12 Entonces se me acercó uno de los siete ángeles que tenían 
las siete copas llenas de las siete plagas finales, y me dijo: «Ven acá, voy a 
mostrarte a la novia, la esposa del Cordero.» 10 Y en el Espíritu me llevó a un 
monte de gran altura, y me mostró la gran ciudad santa de Jerusalén, la cual 
descendía del cielo, de Dios. 11 Tenía la gloria de Dios y brillaba como una 
piedra preciosa, semejante a una piedra de jaspe, transparente como el 
cristal. 12 Tenía una muralla grande y elevada (salvación), y doce (el 
gobierno de Dios) puertas (acceso, alabanza); en cada puerta había un ángel 
(mensajero), e inscripciones que correspondían a los nombres (carácter y 
naturaleza) de las doce tribus de Israel. (Génesis 49: 1-28). 

 

LAS DOCE TRIBUS 
La primera tribu, RUBEN, significa "He aquí un hijo." Dios está 
perfeccionando el espíritu de filiación, la visión y madurez en sus hijos. 

La segunda tribu, SIMEON, significa "Escuchado". "El que tiene oído, oiga 
lo que el Espíritu dice a las Iglesias" (Apocalipsis 2: 7). La fe viene por el oír 
la Palabra de Dios.  

La tercera tribu, LEVÍ, significa "unidad" o "unido", y en verdad "el que 
se une al Señor, es un espíritu con él." (1 Corintios 6:17). Este es el principio 
de permanecer en Cristo. "Yo soy la vid y ustedes los pámpanos; el que 
permanece en mí, y yo en él, éste lleva mucho fruto; porque separados de mí 
ustedes nada pueden hacer" (Juan 15:5). Sólo en unidad podemos vivimos y dar 
fruto; somos un cuerpo que ministra, cada uno es un suministro conjunto. Los 
levitas no recibieron una herencia terrenal como todas las demás tribus porque 
estos fueron elegidos como la tribu Sacerdotal por disposición de Dios.   

La cuarta tribu, JUDA, significa "Alabanza o celebración," reverenciar o 
adorar con las manos extendidas. Un pueblo transformado que manifiesta sus 
virtudes y excelencias, que llega a ser su alabanza en la tierra. Esta es la 
experiencia de ALABANZA (la confianza, la fe, creer en Dios) que fluye desde 
la naturaleza de Cristo en nosotros.  
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La quinta tribu, ZEBULON, significa "morada o habitación." Habla de 
entrar y quedarse captivo en todo lo que Dios ha preparado para los que le aman 
y son llamados conforme a su propósito; para convertirse en la morada, la 
habitación, el santuario, y el templo del Espíritu Santo.  

La sexta tribu, ISACAR, significa "Recompensado" Jesucristo pagó el 
precio de nuestra redención en su totalidad; “venga y sea redimido sin dinero, 
pues la recompensa viene de él”. La recompensa va más allá de talentos y dones, 
ya que lo que contemplas en eso te conviertes. ¡Cristo en ustedes la esperanza 
de gloria (confianza, seguridad)! Isacar ha crecido y ha llegado a ser maduro, a 
la plena y completa medida de Cristo (Efesios 4:13).  

La séptima tribu, DAN, significa "juez, árbitro, juicio del ministro o 
ejecutar" (Génesis 30:5-6; 49:16-18; Deuteronomio 33:22). Esta es la 
experiencia de la pureza y la justicia en el juicio que fluye de Cristo, para 
ministrar y producir vida.  

La octava tribu GAD significa "Una tropa (llega), vencedores, 
dispensadores de la abundancia de Cristo." Conocemos nuestro ser en Cristo 
como los hijos vencedores, como su ejército, su tropa que ejecuta su propósito 
en la tierra.  

La novena tribu, ASHER, significa "feliz". Esta es la experiencia de ser 
felices, de estar contentos y de alabar en todas las circunstancias; de no ser 
movidos o sacudidos por las condiciones o situaciones que nos rodean, pero es 
el tener la confianza y la alegría constante de que todas las cosas ayudan a bien 
a los que aman a Dios y son llamados conforme a su propósito. "El gozo del 
Señor es nuestra fortaleza" Esto no se trata de una alegría externa, la que canta 
y aplaude, sino la del verdadero honor; un reconocimiento sincero que le da la 
honra con gozo a Él y por quien es él.  

La décima tribu, NEFTALI, significa "Luchar, mi lucha, retorcernos o 
conflictos." Esta es la experiencia de ser un vencedor y de prevalecer (como 
Jacob, que se convirtió en Israel) en la liberación de la Palabra creadora. Esto 
denota la victoria en la guerra espiritual, VENCIENDO. "La batalla que 
libramos no es contra gente de carne y hueso, sino contra principados y 
potestades, contra los que gobiernan las tinieblas de este mundo, ¡contra huestes 
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espirituales de maldad en las regiones celestes (lo celestial, espiritual)! (Efesios 
6:12).  

La onceaba tribu, JOSÉ, significa "Jehová ha añadido; permítale añadir o 
aumentar, seguir haciendo algo”. "Esta es la experiencia de PRESERVAR LA 
VIDA PARA LOS DEMÁS”. "En Génesis 41:45 leemos que el nombre egipcio 
de José era" Safenat Paneaj", que significa "el tesoro del glorioso descanso, 
abundancia de vida". En el pectoral, el nombre de José estuvo representado por 
sus dos hijos, EFRAÍN y MANASÉS. 

• Efraín significa "doble fruto", lo que viene a ser la provisión de la 
abundancia de la vida para el hombre por medio de la vida de Él; esto es el 
suministro y el ministerio "En esto es glorificado mi Padre, en que llevéis 
mucho fruto, y seáis así mis discípulos. "(Juan 15: 8).  
 

• Manasés significa "Olvido", representa el ministerio de la reconciliación, la 
misericordia, el perdón y la bendición; es una hermosa característica de la 
naturaleza de Dios en la que dice a incluso los rebeldes, "Y ninguno enseñará 
a su prójimo, ni ninguno a su hermano, diciendo: Conoce al Señor; Porque 
todos me conocerán, desde el menor hasta el mayor de ellos. 12 porque seré 
propicio a sus injusticias, Y NUNCA MÁS ME ACORDARÉ de sus 
pecados y de sus iniquidades"(Hebreos 8:11-12).  

La doceava tribu, BENJAMIN, significa "Hijo de la diestra del Padre." 
Esta es la experiencia de SENTARSE CON ÉL EN EL TRONO COMO SU 
PROPIO HERMANO (Apocalipsis 3:21; 21:7); nuestra ADOPCIÓN y nuestro 
LUGAR como hijos completamente desarrollos (Romanos 8:14-23), habiendo 
alcanzado la medida de la estatura de la plenitud de Cristo (Efesios 4:13.).  

Estos nombres describen el carácter y la naturaleza de los que viven detrás de 
las doce puertas. Este es el verdadero Israel, el Israel de la fe, son las personas 
que están consagradas, están en sumisión a Cristo y que se han convertido en 
un sacrificio vivo. Estos nombres nos traen revelación y representan las 
características que debemos poseer y que deben ser establecidas con antelación; 
antes de que seamos calificados como vencedores, para poder compartir la 
autoridad de su gobierno.  
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EL FUNDAMENTO CORRECTO 

Efesios 2:20 dice; están edificados sobre el fundamento de los apóstoles y 
profetas, cuya principal piedra angular es Jesucristo mismo. 21 En Cristo, todo 
el edificio, bien coordinado, va creciendo para llegar a ser un templo santo en 
el Señor; 22 en Cristo, también ustedes son edificados (en esta estructura) en 
unión con él, para que allí habite (resida) Dios en (por, a través de) el Espíritu. 

Fortalecidos con la visión y el propósito de Dios, la Iglesia que es la cabeza y 
su cuerpo (individual y colectivamente) se mueve por Cristo Jesús. Su llamado 
“autoridad elegida”, es el crecimiento en él, es la demostración de su sabiduría, 
es andar en y a través de los siete Espíritus, que son el Espíritu de Dios (Isaías 
11:2, 7). Esta estructura gubernamental está completamente gobernada por el 
Señor y va más allá de la sabiduría, el conocimiento y la comprensión del 
hombre. Esta Iglesia está plenamente viva y confiada en caminar en la dirección 
de Cristo Jesús. (Efesios 4:15).   

En esencia, la verdadera Iglesia es un pueblo que expresa el carácter y la 
naturaleza de Dios al punto de que la tierra será llena del conocimiento de su 
gloria. Dios tiene un pueblo a quien Él ha ordenado y ha escogido desde antes 
de la fundación del mundo; para que, por medio de este revele su presencia y su 
autoridad. Nosotros somos sus instrumentos, estamos siendo formados en la 
santa morada de Dios por medio del Espíritu, a fin de expresar y ejecutar sus 
propósitos en la tierra. ¡Nosotros somos el templo del Espíritu Santo!  

En Efesios 4:10-13 (RVC) dice; El que descendió, es el mismo que también 
ascendió por encima de todos los cielos, para llenarlo todo. 11 Y él mismo 
constituyó a unos, apóstoles; a otros, profetas; a otros, evangelistas; a otros, 
pastores y maestros, 12 a fin de perfeccionar a los santos para la obra del 
ministerio, para la edificación del cuerpo de Cristo. "La función de los cinco 
ministerios es edificar el cuerpo de Dios hasta el punto de crecer totalmente en 
él. El Señor desea la plena medida de la perfección de Cristo (madurez) en su 
pueblo. Estos son los dones que Él mismo ha determinado:  

El Apóstol; es un enviado como mensajero, no ordenado por el hombre sino 
por Dios; y es elegido desde la fundación del mundo. El apóstol establece 
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verdades fundamentales y nuevas obras con una autoridad específica, 
proporciona dirección espiritual para construir la iglesia de Dios en Espíritu y 
en Verdad. Efesios 2:20, 3:1-10; Hechos 2:42.  

El Profeta; es un vidente, el portavoz de Dios. El profeta habla de los 
acontecimientos futuros, da instrucciones específicas y también corrige. El 
profeta declara a la tierra lo que Dios dice y el Señor utiliza al profeta para 
revelación, confirmación, exhortación, consuelo y dirección. 2 Pedro 1:21; 
Apocalipsis 1:1; Hechos 11:27-30; 15:32, 21:10; Efesios. 4:11-16. 

El Maestro; es el que construye sobre el fundamento dado por medio del 
Apóstol y del Profeta, con el fin de traer a la madurez a los santos y 
establecerlos. El maestro instruye con unción y autoridad; discípula con la 
sabiduría y el conocimiento de Dios en la precisión de su Palabra. 1 Corintios 
12:28; 2 Timoteo 2:2; Mateo 5:19; 1 Corintios 2: 6-14; Santiago 3:1.  

El Pastor es entregado a su rebaño, lo ama y pastorea en Espíritu y en Verdad. 
El Pastor se encarga de discipular y de entrenar a los santos para que crezcan 
hacia la madurez completa; también son conocidos como Obispos o Ancianos. 
Hechos 20:17-28; 1 Pedro 5:1-2; 1 Timoteo 3:1-7.  

El Evangelista; es quien declara y trae las buenas nuevas, es predicador del 
Evangelio. El evangelista es también conocido como un edificador y un 
exhortador. Estos predican con fervor para alcanzar a los perdidos, para traer 
sanidad y liberación a aquellos que están encadenados y en cautiverio. Hechos 
6:5, 21:8; 2 Timoteo 4:5; Hechos 8:4, 12, 35, 40.  

Al igual que Aarón, el Sumo Sacerdote y sus cuatro hijos ministrarían como 
uno; los cinco ministerios son la extensión del Señor de los cielos en la tierra. 
Estos están equipando a su cuerpo para que sean piedras vivas construidas en 
una morada espiritual. Dios nunca tuvo la intención de que un solo hombre sea 
el que controle, domine y dicte todo. El objetivo no debe ser la construcción de 
ministerios para proyectar la imagen de nosotros mismos, sino debe ser la 
cimentación del carácter y la naturaleza de Cristo en un pueblo para la gloria de 
Dios. Él anhela un Ministerio en el que se honre la unción y los dones de cada 
uno, de manera que la Iglesia sea una expresión de su amor, su poder y su 
autoridad en la tierra.  
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Dios quiere que su gobierno actúe en la unción colectiva, como un racimo de 
uvas; (Isaías 65:8) este es el propósito completo de la Iglesia. Dios no quiere 
un Ministerio para que el hombre construya su propio reino, sino para la 
edificación del Espíritu en su pueblo. 

Este es el verdadero Ministerio; que al precioso pueblo de Dios se le enseñe 
acerca de su verdadera identidad en Dios, de la morada en los cielos y de la 
manifestación del propósito de Dios y sus planes en la tierra. Se necesita 
ministros que mueran a sí mismos y que estén totalmente liberados de la 
ambición, la codicia y el poder. Un liderazgo piadoso camina en el amor y la 
pasión del corazón del Padre para su pueblo en la tierra. Su deseo es que nos 
amemos unos a otros por encima de nuestros propios deseos y que seamos un 
ejemplo para todos de la manifestación de un Cristo maduro en nuestras vidas. 

 

EL PLAN DE DIOS PARA USTED 
Dios le conocía desde antes de la fundación del mundo y le destinó un tiempo 
en la historia y un lugar determinado. ¡Él quiere manifestar su propósito a través 
de usted! Usted fue una palabra dentro de LA PALABRA desde antes de la 
fundación del mundo. Usted no apareció en la escena únicamente porque su 
mamá y su papá decidieron tener un lindo bebé. ¡No! ¡Dios tiene un plan y un 
propósito para usted; ¡Él desea que lo alcance en total plenitud!   

Jeremías 29:11 Sólo yo sé los planes que tengo para ustedes. Son planes para 
su bien, y no para su mal, para que tengan un futuro lleno de esperanza 

Sí, el plan que Dios tiene para usted es que sea parte del pueblo con el que Él 
hizo un pacto, en un lugar designado. Él se ha propuesto desde antes de la 
fundación del mundo que usted crezca y se desarrolle en él. Si le somos 
obedientes, Él dirigirá nuestro camino hacia citas divinas. Él nos equipara en 
todas las cosas por medio de su Espíritu, el autor y consumador de nuestra fe.  

Él ya tenía planeada la locación geográfica y un tiempo en la historia en la que 
usted habría de nacer para manifestar su carácter y su naturaleza en la tierra.  

Hechos 17:26 De un solo hombre hizo (origen común, una fuente, una sangre) 
a todo el género humano, para que habiten sobre la faz de la tierra, y les ha 
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prefijado sus tiempos precisos y sus límites para vivir (sus asentamientos, 
tierras y moradas). RVC 

Dios envió a su Hijo para que pudiéramos tener nuevamente acceso a la 
dimensión creada por Dios; al entorno identificado como el jardín, el paraíso, 
el cielo, el dominio espiritual en el que Dios quería que Adán y Eva vivieran; y 
se fueran satisfechos.  

El cielo, el dominio del espíritu, es un lugar muy por encima de la esfera de lo 
físico, lo material, lo terrenal y lo mortal. Es una dimensión de la vida y la 
realidad, es un estado de bienestar y la esfera de la existencia. ¡Conocer a Dios 
es conocerlo a Él en espíritu y en verdad!  

Juan 4:24 Dios es Espíritu (un ser espiritual); y es necesario que los que lo 
adoran, lo adoren en espíritu y en verdad (realidad). 

Cuando nuestro Señor Jesús estuvo en la tierra, Él vino como un modelo; un 
ejemplo a seguir por nosotros. El hombre fue hecho del polvo de la tierra, pero 
el último Adán (Cristo, el Espíritu vivificante) fue hecho de los cielos, del 
Espíritu. Vivimos en el mundo, pero no somos de este mundo; de la misma 
manera que Abraham esperó por la ciudad que era invisible.  

2 Corintios 4:18 Por eso, no nos fijamos en las cosas que se ven, sino en las 
que no se ven; porque las cosas que se ven son temporales, pero las que no se 
ven son eternas. RVC 

¿Por qué? Porque esta fue una dimensión espiritual que no fue hecha por manos 
humanas. Nada de lo que existente en lo físico puede producir una vida 
espiritual. Primero viene lo natural, (físico) y luego entonces el Espíritu. El 
último Adán, Cristo, es el Espíritu vivificante que reemplazó a lo físico. Gálatas 
4:6-7 nos dice; "Dios envió a sus corazones el Espíritu de su Hijo!" ¿Se da 
cuenta de lo que dice este versículo? "Así es, ya no es esclavo, sino hijo; y si es 
hijo, también es heredero de Dios por medio de Cristo".  

Tenemos que aprender a descansar en Él hasta que la fundación de la tierra se 
convierta en la morada, la habitación, el santuario, y el templo de Dios. ¡Usted 
es el templo, el santuario, la morada del Dios Altísimo! El Señor quiere que la 
tierra sea gobernada y regida en total sujeción a los cielos y a su Espíritu.  
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Isaías 60:13 A ti serán traídos todos los majestuosos cipreses (instrumentos 
musicales están hechos para este uso; fragantes), pinos (un gran árbol que crece 
rápidamente y es duradero) y bojes (elegante y derecho, utilizado para el 
grabado) del Líbano (centro del entendimiento), para decorar el lugar de mi 
santuario; y yo daré esplendor al lugar donde poso mis pies. 

Nosotros en el corazón de Dios, tenemos su entendimiento y su madurez para 
resistir, para ser de olor fragante y para adornar; nosotros tenemos la mente de 
Cristo y su santidad grabada en nuestros corazones. En esta escritura nosotros 
simbolizamos los diferentes tipos de árboles que adornan y representan su 
santuario. Nosotros somos el santuario, el templo, de Dios. ¡La morada del Dios 
Altísimo!  

Dios glorificará aquellos que se sometan y consagren a sí mismos como un 
Santuario, aquellos que se hayan consagrado totalmente al Señor y que hayan 
vencido; estos serán sus pies en la tierra. ¡Muy pronto el Dios de paz aplastará 
a Satanás bajo LOS PIES DE USTEDES! (Romanos 16:20)  

 

VENCIENDO 
En Hebreos 2:10 vemos que el propósito de la existencia de Cristo fue llevar 
muchos hijos a la gloria. Jesucristo es nuestro ejemplo como el Hijo Modelo, el 
Sacerdote y el Rey. ¡Él nos muestra que para llegar a ser un mediador 
(intercesor) y la bendición, tuvo que ser primero el sacrificio perfecto! pues 
como él es, así somos nosotros en este mundo (1 Juan 4: 17b).  

¡Dado que Cristo mora en nosotros, somos llamados a ser los dispensadores del 
Nuevo Pacto del Pan y del Vino, de la Palabra de Vida y del Espíritu!  

1) En primer lugar, debemos ser sacrificios vivos. Romanos 12: 1.  
2) Luego entonces, podremos ser intercesores, es decir, los mediadores que 

se levantan en la brecha por la humanidad perdida. Trayendo los cielos a 
la tierra, y desatando el poder liberador de Dios en la oscuridad para dar 
libertad a los cautivos. Mateo 18:18-19 RVC.  

3) ¡Solo así, seremos de bendición!  
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Muchos son los llamados, y pocos los escogidos. ¡Debemos optar por la vida 
divina! Debemos reconocer que Cristo triunfó sobre la muerte, el infierno y la 
tumba; y que Satanás es derrotado por medio de la sangre de Cristo derramada 
en la Cruz. Estamos completos en él, tenemos que apropiarnos de la victoria, 
caminar en su Palabra y darnos cuenta de que Satanás está bajo nuestros pies. 
(Romanos 16:20).  

Debemos vivir en los cielos, en el entorno espiritual; teniendo en cuenta que 
nuestro reinado es en la tierra. El cielo y la tierra se encuentran en nosotros 
como sucedió con Jesús. Jesucristo fue un hombre físico en la tierra, pero al 
mismo tiempo era el cielo quien lo gobernaba, el domino del espíritu. ¡Él es 
nuestro modelo! Su hombre exterior, su cuerpo, estaba consciente de la 
atmosfera terrenal, pero su hombre interior estaba consciente del entorno 
espiritual, de lo eterno; siendo todo uno en él.  

Dios ha enviado a su Hijo para abrir las puertas de los cielos. Mientras que 
vamos venciendo lo de la atmosfera terrenal, nos disciplinamos para estar 
conscientes de Dios, de tal manera que se convierte en parte de nuestro ser. 
Nuestra oración es; Venga Dios tu reino, de tal manera que su voluntad sea 
hecha en la tierra por medio de gente que habite en los cielos (entorno espiritual) 
mientras camina en la tierra. Estos escuchan lo que los cielos dicen (en el 
Espíritu) y se convierten en una puerta, una ventana, una compuerta en la tierra. 
¿Verdad que este es el propósito de Dios? No es EN el reino del cielo, ES EL 
reino de los cielos que origina la entrada y la salida de la atmosfera celestial.  

El Reino de los Cielos nos abre todo el poder, los recursos y las habilidades de 
los cielos; pone a nuestra disposición todo lo que Dios es y posee; pero para 
esto tiene que haber un medio de expresión.  

1 Juan 4:17b nos dice: pues como él es, así somos nosotros en este mundo. 

Para que las cosas del cielo puedan ser reveladas y entendidas en el mundo, 
debe haber un medio. El Espíritu de Dios se está moviendo por todas partes, 
pero los ojos humanos no pueden ver las cosas del Espíritu. Debemos tener una 
percepción más allá de la situación o la circunstancia y poder ver, percibir lo 
que los cielos, el dominio espiritual está hablando. Mateo 18:18 (RVC) dice: 
" De cierto les digo que todo lo que aten en la tierra, será atado en el cielo; y 
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todo lo que desaten en la tierra, será desatado en el cielo”. Al oír y percibir lo 
que el Espíritu, el dominio del cielo están diciendo; contemplamos la compuerta 
del cielo como lo hizo Jacob en su sueño (Génesis 28: 11-9). Venga tu reino. 
Hágase tu voluntad en la tierra como en el cielo.  

Isaías 40:5 Se manifestará la gloria del Señor, y la humanidad entera la verá. 
La boca del Señor ha hablado. 

Lucas 3:6 y todos verán (mire y comprenda; por fin reconozca) la salvación de 
Dios. (la liberación de la muerte eterna decretada por Dios)  

A medida que nos convertimos en el testimonio del Espíritu y de la Palabra 
aprendemos continuamente a vivir, nos movemos y nuestro ser esta en él. Esto 
es el ser en Cristo. Hemos vencido al viejo Adán y él ya no nos gobierna; ahora, 
la nueva creación del hombre, el último Adán, Cristo Jesús, el Espíritu que da 
vida, gobierna nuestras vidas. Ya no vivo yo, sino que Cristo vive en mí. 
¡Aprenda a vivir en su verdadera identidad! ¡Ascienda a los cielos, a la 
atmosfera del Espíritu! Aprenda a vivir donde usted ha estado destinado a vivir; 
en el Espíritu, siendo uno con el Señor; caminando en Su presencia en la 
frescura del día (Espíritu).  

Dios nos está invitando a una nueva dimensión, a una atmosfera superior, al 
Reino de su Trono, al entorno de los vencedores, al Reino Celestial. Mientras 
entramos en madurez, a la perfección y a la adopción como sus hijos, le 
anhelamos por encima de todas las cosas, le escuchamos que nos llama y 
dice ¡Asciende! 
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Detenidos en su 
Gloria 

 
Dios está convocando a sus hijos e hijas, los que se han detenido en su gloria, a 
que acrecienten y asciendan a los cielos como padres y vencedores, a que hablen 
y declaren su Palabra en la tierra. Al igual que dice en Apocalipsis 4:1 Después 
de esto, miré y vi que en el cielo había una puerta abierta. Entonces la voz que 
antes había escuchado, y que era como el sonido de una trompeta, me dijo: 
«Sube acá y te mostraré lo que va a suceder después de esto.» La pregunta es; 
¿Después de que cosas? Después de la era de la mezcla en la Iglesia. 

Dios está llamando al pueblo que está ascendiendo al trono, al que vive en el 
reino celestial, en el dominio del Espíritu; y que ha salido de la mezcla. Ya no 
hace lo que quiere, ni se deja influenciar o gobernar por el mundo, sino que 
persevera por el valioso llamado, que es a la medida completa de la estatura en 
Cristo y que está detenido en su gloria. 

Dios está convocando a sus mensajeros a convertirse en el mensaje por medio 
de Su Iglesia, llamándoles a ser vencedores porque a estos se les dará la 
autoridad sobre las Naciones. Estamos en el momento más importante de la 
historia del mundo. La primera vez que vino Jesús, fue nacido en la carne para 
vencer la ley de la carne, para que nosotros podamos nacer de nuevo de la ley 
del Espíritu. Él venció a la muerte por usted y por mí, para que anduviésemos 
en su plenitud, tengamos dominio y autoridad sobre todas las cosas. Este fue su 
propósito desde el principio de toda la humanidad. Él no ha cambiado de 
parecer. ¡Es por esto que Él envió a su Hijo, quien triunfó sobre la muerte, el 
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infierno y la tumba para que estemos completamente redimidos en espíritu, 
alma y cuerpo!  

El Señor me habló en medio de la noche y me dijo, ahora tu nombre es Deborah 
Smith. Yo sabía que Él estaba hablando de un conjunto de gente a quienes Él 
estaba acrecentando en ese tiempo.  

Deborah significa abeja, rama, polinizar, someter, orden, nombrar, declarar; 
proviene de la raíz que significa hablar; es de aquí que proviene la frase "Palabra 
de Dios", la cual es idéntica al significado de la palabra abeja. Las abejas 
producen la miel; y esta es una fuente de fuerza (1 Samuel 14:27).  

Herrero significa encajador de piedras preciosas, sello, grabador, instructor, 
perforador, obrero en plata, oro y piedras preciosas. 

 

LAS RAMAS 
El Señor está convocando a un pueblo para que represente su extensión y su 
gobierno. Estos declararán su Palabra a las naciones, serán quienes destruirán y 
hará morir a la oscuridad, son mensajeros de llamas de fuego; de tal manera que 
el conocimiento de su gloria cubra la tierra. (Salmo 104: 4)  

Juan 15: 5-6 Yo (Jesucristo) soy la vid y ustedes los pámpanos (extensión de 
la vid). 

Extensión (pámpano) significa equipo, cetro, vara de medir, brote, extensión 
de la vid. Porque el gobierno de Dios es representado por el hombro; el mismo 
que se extiende hasta la mano; esto es lo que representa el ministerio quíntuple. 
(Efesios 4:11-13)  

Zacarías 6:12 dice, “Así ha dicho el Señor de los ejércitos: Éste es el hombre 
cuyo nombre es Renuevo, porque de sus raíces saldrán renuevos. Será él 
quien edifique el templo del Señor. 

Nosotros somos el templo del Espíritu Santo, la morada, la habitación, el templo 
y el santuario del Dios Altísimo. Cristo Jesús va a ramificarse, nosotros somos 
sus ramas (pámpanos); la Palabra nos dice que Jesús Cristo es la vid y nosotros 
los pámpanos. 
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Dios está edificando un pueblo moldeado conforme a la imagen de su Hijo 
Cristo Jesús (Romanos 8:29 NVI). Nosotros somos el templo del Espíritu Santo, 
la morada, la habitación, el santuario del Dios Altísimo y Jesucristo es su 
extensión, él está sentado a la diestra del Padre. ¿Dónde estamos sentados 
nosotros? La palabra dice que estamos sentados con Él en los lugares celestiales, 
en el dominio del Espíritu (Efesios 2:6). ¿Y cómo nos sentamos con él? En la 
obra terminada que Él consumo en el Calvario, estamos descansando en él. 

Debemos entender que somos espíritu y que tenemos un alma que vive en un 
cuerpo. Nuestro espíritu está consciente de Dios, nuestra alma nos lleva a estar 
conscientes de nosotros mismos y nuestros cuerpos están conscientes del 
mundo. Podemos ver aquí que nuestra alma y nuestro cuerpo necesitan ser uno 
con nuestro espíritu para entrar en sumisión, poder ser influenciados y 
gobernados por el Espíritu del Señor, por la Palabra Viva, pues es lo que Él es. 

¿Qué es el espíritu? El espíritu significa vivir, respirar, soplar, viento, aire en 
movimiento, es la disposición de la mente, la disposición o la influencia que 
llena y gobierna el alma, el poder o la energía, la calidad de la sustancia que 
manifiesta la vida. El reino espiritual es una realidad y una dimensión de la vida. 
¡Es el estado del ser!  

2 Corintios 5:17 Por lo tanto, si alguno está en Cristo, es una nueva creación. 
¡Lo viejo ha pasado, ha llegado ya lo nuevo! 

Colosenses 1:27 Cristo en ustedes la esperanza (la confianza y la expectativa) 
de gloria.  

El Espíritu Santo es el mismo Espíritu de Dios que vivifica (da vida) a los 
cuerpos mortales, a los cuerpos de carne que han de ser gobernados y regidos 
por Dios. ¿Cómo somos vivificados? (Efesios 2:1-2, 5; 1 Pedro 3:18) Nuestro 
espíritu entra en acuerdo con Su Palabra y caminamos acorde a ella. La Palabra 
dice que tenemos la mente de Cristo. (1 Corintios 2:16) Y entonces se ha 
preguntado, ¿Por qué no tenemos la mente de Cristo? Porque no lo creemos y 
porque no se ha convertido en una realidad todavía.  

La Palabra dice que debemos ser guiados por el Espíritu (Romanos 8:14). 
Debemos practicar el vivir y permanecer en la Palabra hasta que nos hagamos 
uno con ella. Dios está transformando un pueblo para que sea gobernado y para 
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que camine por medio de su Espíritu, para que establezca el gobierno de su reino 
y para que este se manifieste en la tierra. El Reino de Dios no se construye de 
acuerdo a las normas del hombre, sino acorde al Espíritu del Señor. 

Josué el sumo sacerdote y sus camaradas fueron hombres prototipos y señales 
de la Ramificación que ha de venir.  

Zacarías 3:8 Así que escúchame bien, Josué, como sumo sacerdote que eres, 
lo mismo que tus amigos que se sientan delante de ti, y que son una señal 
prodigiosa (prototipo de lo que está por venir]. Voy a hacer que venga mi 
siervo, el Renuevo. (Isaías 4:2; Jeremías 23:5; 33:15; Zacarías 6:12) 

¿De qué prototipo o señal se está hablando? Josué el sumo sacerdote y sus 
camaradas fueron un símbolo de la transformación de los hijos de Dios, a su 
imagen y semejanza; para que caminen en su camino y para que gobiernen su 
casa. A Josué y a sus camaradas se les dio el acceso desde los cielos a la tierra 
como sus ramificaciones, sus extensiones, su representación; las ramas de La 
Rama principal que es Cristo Jesús.  

En Génesis 28:12 Jacob vio una escalera apoyada en la tierra que llegaba hasta 
el cielo, y los ángeles (mensajeros del Señor) iban y venían desde los cielos a la 
tierra. Dios está preparando un sacerdocio que tenga acceso en el cielo y en la 
tierra.  

Isaías 8:18 nos dice, aquí estoy yo, con los hijos que el Señor me ha 
dado. Somos en Israel SEÑALES PORTENTOSAS de parte del Señor de los 
ejércitos, que habita en el monte de Sion. 

Jeremías 33:15 Cuando llegue el día y el momento, haré que de David surja 
un Renuevo de justicia, que impondrá la justicia y el derecho en la tierra. 

Jeremías 33:22 Porque yo multiplicaré la descendencia de mi siervo David, y 
la de los levitas que me sirven. Serán como el ejército del cielo, que no puede 
ser contado, y como la arena del mar, que no se puede medir. 

Dios quiere un pueblo liderado por el Espíritu, un pueblo de vencedores al que 
se le pueda dar el acceso y la autoridad. Un pueblo establecido en él, que lleve 
a cabo sus propósitos y planes; que tome plena responsabilidad en la ejecución 
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de su Gobierno y de su Reino para que este sea establecido en la tierra como en 
el cielo. Este Reino será establecido a través del Hijo que es la cabeza; y de su 
cuerpo, sus hermanos. (Efesios 3:10, Efesios 5:23-24, Colosenses 2:19, 
Romanos 8:29) 

 

EL HOMBRO, EL LUGAR DEL GOBIERNO 
Isaías 9:6 Porque un niño (rama, ramificación) nos ha nacido, ¡un hijo nos 
ha sido concedido! Sobre sus hombros llevará el principado 

Sobre los hombros del Efod de Aaron, el sumo Sacerdote, había dos piedras de 
ónice con los nombres escritos de las doce tribus, seis en cada hombro; estas 
eran idénticas en cada hombro (lugar del gobierno, dominio, llevar la carga, la 
responsabilidad). En cada hombro había dos piedras de ónice, simbólicas del 
testimonio de la Palabra y del Espíritu; así como también de Cristo en la plenitud 
de su cuerpo, del pacto del matrimonio y de la unión entre el esposo (novio) con 
la esposa (la novia, su iglesia virgen). El ónice era la piedra preciosa de los dos 
hijos de José, de las tribus de Manasés (significa "falta de memoria") y de Efraín 
("doble fructífera"). Manasés y Efraín simbólicamente separados, pero unidos 
por medio del ónix como su piedra preciosa. Estas piedras eran usadas como 
“símbolo conmemorativo" (Éxodo 25:7, 28:9-12).  

En Génesis 2:12 vemos que se menciona al ónix en el Jardín del Edén. Dios 
quería que cuando su pueblo observara al Sumo Sacerdote, se acordara de las 
bendiciones y la comunión que el hombre tenía con él, en la atmosfera de su 
Jardín. Las piedras servían para para recordarle al pueblo de Dios acerca de su 
gracia salvadora y del acceso nuevamente abierto a su presencia. También de la 
restauración de su verdadera identidad, a su imagen y semejanza en unidad con 
Él. Las piedras preciosas ejemplificaban las a cada una de las diferentes tribus 
(ramas) y son símbolos (carácter y la naturaleza de cada tribu) que revelan el 
carácter y la naturaleza de Dios que hemos de poseer. (Ver el mensaje de las 
doce puertas) 

La costumbre de que el Sumo Sacerdote portara el emblema del cargo en el 
hombro, representa, el llevar o asumir la responsabilidad y el poder del 
gobierno. El hombro es una zona situada entre el cuerpo y el cuello, representa 
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la voluntad y a la vez; es la extensión del brazo que representa el movimiento 
de la autoridad de Cristo. Cristo es la Cabeza que al conectarse con el cuerpo, 
se convierte en la extensión del brazo del Seño; su movimiento se manifiesta a 
través del ministerio quíntuple de su diestra (Efesios 4:11-12); tal y como 
Aarón y sus cuatro hijos ministraron en unidad como un todoo (Éxodo 28:1).  

Efesios 5:27 a fin de presentársela a sí mismo como una iglesia gloriosa, 
santa e intachable, sin mancha ni arruga ni nada semejante. 

Mateo 25:34 y entonces el Rey dirá a los de su derecha: “Vengan, benditos de 
mi Padre, y hereden el reino preparado para ustedes desde la fundación del 
mundo. 

Cristo es la Cabeza, y su cuerpo es la extensión por medio del Ministerio 
Quíntuple que son los Apóstoles, Profetas, Pastores, Maestros y Evangelistas, a 
fin de perfeccionar a los santos para la obra del ministerio, para la edificación 
del cuerpo de Cristo; hasta que todos lleguemos a estar unidos por la fe y por el 
conocimiento del Hijo de Dios; al hombre perfecto, a la medida de la estatura 
de la plenitud de Cristo "(Efesios 4: 11-13).  

Vemos la plenitud de Cristo en el Sacerdocio de Aarón. La vara de Aaron 
reverdeció, germinó, produjo brotes, floreció y dio almendras (fruto) (Números 
17:8). Esto también se correlaciona con el candelabro, (Éxodo 25:31-33) que 
representa a Jesucristo como la Cabeza, teniendo preeminencia como eje central 
en medio de seis ramas. El número seis es simbólico del hombre incompleto, 
(la humanidad) sin Cristo, que es el séptimo. En el candelabro somos uno con 
él, Él es el centro del que fluye la vida a cada una de las partes de nuestro ser, 
hasta que estemos completos y perfeccionados en Él, a la medida de la estatura 
de la plenitud de Cristo (Efesios 4:13). 

Así como la vara de Aarón que primero manifestó la resurrección de la vida, 
nosotros estamos llamados a ser los primeros frutos, los Hijos de Señor; del 
último Adán que es Cristo Jesús, el Espíritu que da vida. Nosotros hemos nacido 
de nuevo de la misma semilla incorruptible (sus hijos) para que seamos fruto 
del Espíritu que da vida; y del poder de su resurrección en la tierra (1 Pedro 
1:23).   
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En el candelabro nosotros vemos la almendra, el brote, la flor y el fruto. Esto 
nos está hablando de nuestro crecimiento en Cristo Jesús, entramos a la madurez 
a la medida que nos desarrollamos, nos vestimos con la Palabra y con el 
Espíritu.  

Almendra significa estar despierto o apresurarse, la planta de almendra fue la 
primera que dio brote y vida en la primavera. Esto nos habla de la resurrección 
de la vida y del poder de Cristo Jesús como las primicias sobre la muerte, el 
primogénito de entre los hermanos (Romanos 8:29). Cristo fue nuestro modelo 
y ejemplo, el precursor que seguimos detrás del velo hacia el lugar Santísimo, 
para ser revestidos de lo alto con el Espíritu (Hebreos 6:19-20). 

La Iglesia está llamada a ser la extensión de la rama, la extensión de su 
Gobierno, el Ministerio Quíntuple que ha de equipar al cuerpo de Cristo para 
llegar a la madurez. Esta llamada a ser el retoño glorioso de Isaías 4:2, que es 
la Iglesia Gloriosa de Efesios 5:27, el cuerpo de muchos miembros en Cristo. 

 Dios quiere que cada hombre y mujer escuchen de Dios por sí mismos, para 
que encuentren su verdadera identidad y herencia como Sacerdotes y Reyes. El 
hombre sólo puede brillar su luz y su vida siendo una extensión y una 
ramificación de Su Rama, estando unidad con la rama que es Cristo Jesús, y 
llegando a un acuerdo con la Palabra y con el Espíritu como UN HOMBRE 
NUEVO representado en el candelabro. (Efesios 2:15) 

Isaías 4:2 Ese día, el renuevo del Señor será de gloria y hermosura, y el fruto 
de la tierra (su descendencia, ramas) será de honra y grandeza para los 
sobrevivientes de Israel.  

Nosotros somos ese fruto (sus hijos, sus ramas) de la tierra, los que hemos de 
vencer, y los que hemos de ser envueltos en y por medio del Espíritu. 

Santiago 5: 7 Pero ustedes, hermanos, tengan paciencia hasta la venida del 
Señor (a la mano, a su lado, estar presente, presencia, denota uno que ya ha 
llegado). Fíjense en el labrador, cómo espera el preciado fruto de la tierra, y 
cómo aguarda con paciencia a que lleguen las lluvias tempranas (primavera, 
comienzo) y tardías (otoño, maduro, Tabernáculos). RVC 
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Esto habla de su venida en nosotros, de la gloria de la plenitud de su Espíritu 
que nos hace maduros. Él nos fecunda con su Palabra, que es la que produce su 
carácter y su naturaleza, hasta que lleguemos a su plenitud y alcancemos la 
unidad en el Espíritu (Efesios 4:13).  

Colosenses 3:4 Cuando Cristo, que es la vida de ustedes, se manifieste, (a 
manifestar, ser visible, para darse a conocer) entonces también ustedes serán 
manifestados con él (Su esplendor) en gloria.  

En Isaías 11:1-2 vemos que David fue un tallo, un descendiente de la rama, él 
jugó un papel decisivo en el establecimiento del tabernáculo permanente, en el 
templo físico. Dios permitió que el hijo de David, Salomón construyera su casa 
para llenarla de su gloria, (2 Crónicas 5:14). Este fue un prototipo, un modelo 
de lo que se cumpliría en nosotros al ser la morada espiritual en nuestro Señor. 
Nosotros somos su templo espiritual, la morada, la habitación que Él quiere 
llenar con su presencia para manifestarla en la tierra. Justamente como en su 
Palabra dice: "pues como él es, así somos nosotros en este mundo" (1 Juan 4: 
17b). ¡Cristo en ustedes la esperanza (la confianza y la esperanza) de gloria! 
(Colosenses 1:27)  

Isaías 11:1-2 Una vara (rama) saldrá del tronco (David, tallo) de Isaí; un 
vástago (brote, renuevo, retoño, descendiente) retoñará de sus raíces (fruto, 
ramificación, a luz, producir, causar ser, aumentar, crecer) 2 Sobre él reposará 
el espíritu del Señor; el espíritu de sabiduría y de inteligencia; el espíritu de 
consejo y de poder, el espíritu de conocimiento y de temor del Señor. 

Como Débora, nosotros somos las ramas, los brotes, los tallos que al polinizarse 
producen fruto; manifestando así su carácter y naturaleza en la tierra.  
 

ARTESANOS DEL ESPÍRITU 
El Señor me dijo que estaba levantando a Deborah Smiths. Los herreros eran 
descendientes directos de Sem, hijo de Noé (Génesis 10, 11 y Lucas 3:23). 
Smith significa un engastador de piedras preciosas, grabadores de sello; es un 
trabajador en plata, oro y piedras preciosas, un instructor y un perforador. Dios 
está levantando sus piedras vivas, un sacerdocio que ejecute sus propósitos en 
el mundo.  
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1 Pedro 2: 5 Y ustedes también, como piedras vivas, sean edificados como 
casa espiritual y sacerdocio santo, para ofrecer sacrificios espirituales que Dios 
acepte por medio de Jesucristo. RVC 

En Éxodo 31:1-5 vemos Besalel era un artesano al que Dios lleno con su 
Espíritu. Esto es lo que el Señor me habló, me dijo que Él estaba levantando a 
sus herreros, sus artesanos, sus padres, los que están llenos de su Espíritu para 
ejecutar ahora mismo sus propósitos en el mundo. Besalel significa en la sombra 
de Dios, en la semejanza de Dios. Él fue el hijo de Uri que significa lleno de 
luz, brillante, resplandeciente, iluminado o fuego. Aquí está la foto de un padre 
(Uri) lleno de luz; de la iluminación del Dios Altísimo. El levantó a un hijo 
(Besalel) en la iluminación de la luz y lo convirtió en esa manifestación; en el 
herrero de Dios lleno de su Espíritu.  

Éxodo 31:1-5 El Señor habló con Moisés, y le dijo: 2 «Mira, yo he llamado por 
su nombre a Besalel (a imagen de Dios) hijo de Uri (luz, fuego, llama, 
glorioso), hijo de Jur (lino blanco), de la tribu de Judá (alabanza, 
celebración). 3 Lo he llenado del espíritu de Dios en sabiduría, inteligencia y 
ciencia, y en todo arte, 4 para crear nuevos diseños y trabajar en oro, plata y 
bronce, 5 y en el arte de engastar piedras preciosas y de trabajar la madera, y 
de realizar toda clase de trabajos. 

 
Dios está preparando y convocando a un pueblo, sus piedras vivas, a que 
manifiesten su naturaleza divina y su completa salvación, para ejecuten su juicio 
en la tierra. (Ver el mensaje de Eliaquim)  

• En Oro: Su Naturaleza Divina.  
• En Plata: Su Redención. 
• En Bronce: Su Juicio. 
• Cortar piedras para engastar piedras: su cargo gubernamental (Efesios 4:11)  
• Tallar Madera: La humanidad transformada a la imagen del Hijo (Romanos 

8:29)  

Dios está llamando a sus Herreros en el Espíritu a que implementen su gobierno, 
a que ejecuten su Reino en la tierra; y a que manifiesten su naturaleza divina 
(oro) y su redención (plata). Los que son piedras vivas traen su juicio justo para 
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revelar el corazón, y para dividir el alma del espíritu por medio del poder de su 
Palabra (Hebreos 4:12); aquellos que han sido formados y moldeados por el 
mismo Alfarero, que son posicionados (establecidos) en los cargos del pacto, 
en el clúster colectivo para equipar y estructurar el cuerpo de Cristo (Efesios 
4:11-13). 

Sus Artesanos han sido transformados y han dejado de ser gobernados por la 
naturaleza humana, (madera) el primer Adán; para ser gobernados por la 
naturaleza divina del último Adán que es Cristo, el Espíritu que da vida. (Ver el 
Capítulo de Adán). Podemos ver que es necesario que haya Herreros, Ministros 
y Padres verdaderos que puedan vivir, moverse y tener su ser en Él; para que 
gobiernen y reinen, para que ejecuten su Palabra, para que sean flechas bruñidas 
que perforen y destruyan el poder de las tinieblas; y para que llamen a las cosas 
que no son como si ya existieran, de tal manera que el conocimiento de su gloria 
llene toda la tierra. 

Salmo 50:5 «Reúnan a mi pueblo santo, a los que han hecho un pacto 
conmigo y me han ofrecido un sacrificio.» 

 

LOS HERREROS SON LOS MENSAJEROS DEL PACTO 
¿Quiénes son los mensajeros del pacto? Los herreros son los mensajeros de la 
Palabra ejecutora del Reino de Dios, están llenos del Espíritu Santo; son quienes 
están implementando la justicia honesta en la tierra para restaurar los corazones 
de los padres hacia sus hijos. 

Lucas 1:13, 15-17 pero el ángel le dijo: «Zacarías, no tengas miedo, porque tu 
oración ha sido escuchada. Tu esposa Elizabet te dará un hijo, y tú le pondrás 
por nombre Juan. 15 pues ante Dios será un hombre muy importante. No beberá 
vino ni licor, y tendrá la plenitud del Espíritu Santo desde antes de nacer. 16 Él 
hará que muchos de los hijos de Israel se vuelvan al Señor su Dios, 17 y lo 
precederá con el espíritu y el poder de Elías, PARA HACER QUE LOS 
PADRES SE RECONCILIEN CON SUS HIJOS, y para llevar a los 
desobedientes a obtener la sabiduría de los justos. Así preparará bien al pueblo 
para recibir al Señor.» RVC 
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Dios envió a Juan el Bautista como mensajero, como el antecesor del mensaje 
del evangelio para preparar el camino del Señor como un enviado, ¡un 
dispensador de su pacto! Hoy Dios está preparando a sus mensajeros, a un 
pueblo que se ha detenido en su gloria, son sus llamas de fuego, los 
comisionados de su pacto que llevan el mensaje del Reino de Dios; pues el 
conocimiento de la gloria de Dios cubrirá la tierra. 

Jesús fue nuestro precursor detrás del velo y nosotros debemos seguirle como 
sus mensajeros, como llamas de fuego. ¡Permita que el Espíritu Santo que le 
abra sus ojos para ver su verdadera identidad! (Hebreos 6:19-20, Salmos 104:4)  

Mensajero significa precursor, una persona que lleva un mensaje. Las siete 
estrellas que Cristo sostiene en su mano derecha, son los siete mensajeros de los 
siete candelabros que son las siete Iglesias. Siete es la perfección y la 
culminación. (Vea el mensaje Eliaquim)  

Pacto ¡significa un acuerdo vinculante y una promesa! 

Recuerde que las seis ramas del candelabro están conectadas al eje central, 
principal que es Cristo Jesús; y en Él y solo en Él, nosotros somos 
perfeccionados y completos. Entonces así 1 Juan 4:17 es una realidad; ¡que 
como él es, así somos nosotros en este mundo! ¿Cuál fue el propósito de Dios 
al crear al hombre desde el principio? Sí, el que fuéramos hechos a su imagen y 
semejanza. Por eso envió a su hijo hecho carne, al tabernáculo entre nosotros; 
para que lo siguiéramos detrás del velo, más allá de nuestra carne, y para que 
creyéramos que su muerte fue nuestra muerte, que su sepultura fue nuestra 
sepultura, y que su resurrección fue nuestra resurrección a la vida que él tenía 
preparada para la humanidad. Es por esto que no solo nosotros, pero toda la 
creación gemimos por la redención de nuestros cuerpos (Romanos 8:23), para 
que el hombre cumpla el destino que Él nos ha preparado; que es el de reinar y 
gobernar sobre todas las cosas en la tierra.  

El Señor está llamando a sus Herreros del Espíritu, los que han sido detenidos 
en su gloria, a los que han sido llamados a ser ministros, a los que primeramente 
han sido bautizados con fuego, para solo entonces poder ser ese fuego. Recuerde 
que el llamado más alto se cumple cuando nos convertimos en ello. 
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LOS HERREROS SON LOS FORJADORES DEL FUEGO 
Los herreros son los artífices del Espíritu, los forjadores de fuego que hacen o 
encienden el fuego. Forjar significa hacer algo, por lo general se refiere a una 
función específica; es el dar forma o moldear. Herrero también significa herir o 
golpear, hacer, construir, es un poder militar y un arma.  

Jeremías 5:14: He aquí que yo pongo mis palabras en tu boca como fuego.  

Efesios 2:10: Porque somos hechura de Dios (obra de su mano)  

Salmo 104:4 Que hace a los vientos sus mensajeros, y a las llamas de fuego 
sus servidores.  

Malaquías 3:1-3 “He aquí yo envío mi mensajero, el cual preparará el 
camino delante de mí. Y luego, repentinamente, vendrá a su templo el Señor a 
quien buscan, el ángel del pacto a quien ustedes desean. ¡He aquí que viene!, 
ha dicho el SEÑOR de los Ejércitos. 2 ¿Quién podrá resistir el día de su venida? 
o ¿quién podrá mantenerse en pie cuando él se manifieste? Porque él es como 
fuego purificador y como lejía de lavanderos. 3 Él se sentará para afinar y 
purificar la plata porque purificará a los hijos de Leví. Los afinará como a 
oro y como a plata, y ofrecerán al SEÑOR ofrenda en justicia. 

Estamos siendo purificados en el fuego, para ser mensajeros de fuego. ¡Dios es 
fuego consumidor! En el fuego tomamos forma, somos moldeados por medio 
de los instrumentos del Alfarero, para ser utilizados como recipientes para su 
gloria. Es así como Dios envió a Juan el Bautista para preparar el camino del 
Señor. Él está preparando a un pueblo para que camine en lo que Cristo 
implemento por medio de su muerte y de su resurrección, para que le siga detrás 
del velo. Cristo fue el precursor para que otros le siguieran (Hebreos 6:19-20). 

Dios está levantando a sus herreros, los artesanos que han sido forjados en el 
fuego y probados en la adversidad. De la misma manera que David huyó por su 
vida a la cueva de Adulam, así como José fue falsamente fue acusado en la 
cárcel; al igual que Moisés que huyo hacia el desierto, y que Juan el Bautista 
salió en el momento adecuado para preparar el camino del Señor en el desierto. 
Dios está preparando a un pueblo en el desierto de la adversidad desde las 
tinieblas; está refinándolo y purificándolo. Este pueblo es un equipo de 
vencedores que han llegado a ser un sacrificio vivo, son los artesanos del 
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Espíritu, reconocen que su vida no les pertenece y ya no viven para sí, sino que 
ahora Cristo vive en ellos. 

Ellos ya no están siendo desviados por las preocupaciones de este mundo, por 
los deseos egoístas, por las doctrinas del hombre o por los proyectos y 
programas organizacionales diseñados para desempeñarse y entretenerse; sino 
que, en su lugar, se han transformado en discípulos, han crecido en el liderazgo 
y la plenitud de Cristo, caminan y viven según el Espíritu, se han convertido en 
los mensajeros de llamas de fuego; son los Mensajeros, dispensadores de la 
Nueva Alianza de la Palabra y el Espíritu.  

 
USTED ES UN ARMA DE GUERRA 

Isaías 11:4 Golpeará (vencerá, purificará) la tierra con la vara (rama, brote) 
de su boca (voz, discurso)., y con el aliento (Espíritu) de sus labios dará muerte 
al impío. 

¡Con la extensión de su Ejercito Él herirá y destruirá la oscuridad, con el soplo 
de su boca y el resplandor de su Espíritu matará al enemigo! 

Zacarías 9:13 Te pondré como espada de valiente.  

Isaías 49: 2 Hizo de mi boca una espada aguda 

Nosotros somos armas de luz, de iluminación, por medio de las cuales el poder 
de Su Palabra destruye toda oscuridad. Donde la luz resplandece las tinieblas 
no prevalecen (Juan 1:5, 1 Pedro 2:9). Al llegar a un acuerdo con lo que declara 
la Palabra de Dios, su unción destruirá la oscuridad, echará abajo a todo 
enemigo y a toda fuerza que se levante en contra del Dios vivo. 

Usted puede tratar de hacer edificaciones, elaborar estructuras, proyectos y 
programas; pero si no tiene la vida del Espíritu que es sobrenatural, a la 
manifestación de Cristo resucitado, lo que quiera que haga no es nada más que 
madera, heno y hojarasca. El hombre puede pensar, hacer y crear, pero nada de 
esto viene de Dios. Dios crea de la nada, trae vida y hace que el hombre 
reconozca que hay únicamente un Dios sobrenatural que pudo hacerlo. Su ley, 
la ley del Espíritu, reemplaza a la ley de la carne que es la humanidad, lo carnal, 
la naturaleza física de la humanidad y el primer Adán. Es por esto que Jesucristo 
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murió para invalidar la ley de la carne, al primer Adán; para convertirse Cristo 
en el último Adán, el Espíritu que da vida. (Ver el Capítulo Adán) 

¿Quiero preguntarte algo? ¿Acaso el hombre tiene algo que ver con la 
separación del Mar Rojo? (Éxodo 14:22, Salmos 78:13) ¿Y qué, con Eliseo que 
cortó un palo y lo tiró al agua? ¡En ese mismo sitio la cabeza del hacha salió a 
flote! (2 Reyes 6: 6) ¿Qué acerca de resucitar a los muertos? (1 Reyes 17:22) 
¿Qué acerca de Gedeón y de sus trescientos compañeros que iban en contra de 
los Madianitas, quienes ganaron la victoria con una trompeta en la mano 
derecha y una antorcha en la mano izquierda? (Jueces 7:20) ¿Qué hay de 
Abraham que de noventa y nueve años, una edad avanzada y de Sara, que a los 
noventa años, una edad en la que ya no podía procrear, dio a luz a Isaac el hijo 
de la promesa? (Génesis 21:2) 

¡Sí, todavía hay esperanza para nosotros! El Señor me habló un día y me dijo; 
"tu nacimiento no es efectivo a menos que cumplas con tu propósito" Nuestra 
realización esta en la promesa; en Él. La promesa es que todo lo que Él es, él 
nos lo ha dado para ser uno con Él (Juan 17:22-23), pues como él es, ¡así somos 
nosotros en este mundo! (1 Juan 4:17b) La victoria será ganada por medio del 
poder de su Palabra y de su Espíritu en nosotros, estando en acuerdo con él y 
sometiéndonos completamente a él.  

Hebreos 2: 8 todo lo sujetaste debajo de sus pies (del hombre). Así que, si Dios 
puso todas las cosas debajo (del hombre) de sus pies, entonces no dejó nada 
que no esté sujeto a él (hombre). Sin embargo, todavía no vemos que todas las 
cosas le estén sujetas. 
 
¡Hemos de ser sus armas de luz y sus ejes de batalla en la tierra, su ejército con 
el que herirá y destruirá a la oscuridad por medio de la declaración de su Palabra 
y de su Espíritu! Destruiremos al enemigo por medio del aliento (Espíritu) de 
Dios en nuestras bocas.  

Romanos 13:12 La noche ha avanzado, y se acerca el día. Por tanto, 
desechemos las obras de las tinieblas, y revistámonos de las armas de la luz. 

Jeremías 51:20 Tú eres para mí un instrumento de guerra. Por medio de ti 
despedazaré a las naciones; por medio de ti destruiré a los reinos. 
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Los gigantes de la tierra, la anarquía y el pecado son destruidos cuando usted 
abre su boca para declarar la palabra de Dios; esto es posible por medio de la 
unción de Cristo en usted. 

¡Usted destruirá a los gigantes con la PALABRA en su boca!  

Dios nos ha llamado como sus herreros, como artesanos que encienden el 
fuego. Su Palabra dice, yo pongo mis palabras en tu boca; y se ellas te serán 
fuego. (Jeremías 5:14)  

 
CARBONES DE FUEGO 

Isaías 54:16 Yo he creado al herrero, al que atiza las ascuas en el fuego y 
saca luego la herramienta para hacer su obra; y yo he creado también al 
destructor, para que destruya 

Los carbones son inflamables y se utilizan como combustible. El combustible 
es algo que se consume para producir energía. Los materiales tales como; la 
madera, el gas o el aceite quemado producen calor o energía; el combustible 
estimula esta acción para dar más poder y fuerza. ¡Recuerde que el llamado más 
alto se cumple cuando nos convertimos en ello! Si nos proponemos en nuestros 
corazones que los deseos egoístas sean consumidos por el fuego de Dios, 
entonces seremos transformados como hijos e hijas de luz.  

Nosotros somos las ramificaciones de la luz de Dios, somos creados y formados 
en la imagen del Hijo por medio del fuego. A medida que nos ofrecemos 
voluntariamente como sacrificio vivo, nos convertimos en las brasas que 
encienden la llama y lo único que queda en nosotros es él; solo entonces 
manifestaremos su presencia y su mismo poder; algo que él había dispuesto para 
nosotros desde el principio de los tiempos. 

Salmo 51:17 Los sacrificios que tú quieres son el espíritu quebrantado; tú, 
Dios mío, no desprecias al corazón contrito y humillado. 

Sacrificio significa renunciar a algo de gran valor, perder algo muy valioso por 
el bien de uno de mayor valor.  
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Cuando elegimos ser sacrificios vivos sacrificamos nuestras vidas; y todo lo que 
no es de Dios simbolizado por la madera, heno y hojarasca lo damos como 
combustible para el fuego. ¡En lugar de que el fuego nos queme, nosotros nos 
hacemos uno con el fuego que es Dios! La Palabra dice que debemos ser 
bautizados en el Espíritu Santo y con fuego (Lucas 3:16). ¿Qué pasó con Mesac, 
Sadrac y Abednego? (Daniel 3:16). El fuego natural no pudo tocarlos porque el 
fuego consumidor los envolvió. El fuego de Dios en ellos era mayor, que el 
fuego originado externamente. 

Mayor es el que está en ustedes que el que está en el mundo. (1 John 4:4)  

Juan el Bautista vino en el espíritu y el poder de Elías para alistar un pueblo 
dispuesto para el Señor. Un pueblo preparado en Espíritu y en Verdad, 
moldeado a la imagen del Hijo. ¡Nosotros somos sus herreros, purificados por 
el fuego para ser mensajeros de las llamas de fuego! Con la espada de doble filo 
en nuestra boca, como un arma de luz, destruimos toda la oscuridad hasta que 
cada atadura y obstáculo sea removido. ¡El ejército de Joel está avanzando! 

Joel 2:11 EL SEÑOR MISMO DA LAS ÓRDENES al frente de su ejército. 
Muy grandes son sus batallones, y fuertes son los que cumplen la orden. 

Joel 3:9-10 ¡Proclamen la guerra entre las naciones! ¡Despierten a los 
valientes y acérquense! ¡Vengan todos los hombres de guerra! 10 ¡Tomen sus 
azadones y sus hoces, y con ese metal hagan espadas y lanzas! ¡Que saque el 
débil fuerza de flaqueza! 

La trompeta ha sido tocada y Dios está convocando a sus líderes, los herrero del 
Espíritu; los que se han convertido en sacrificio vivo y han sido transformados 
para ejecutar el propósito de Dios (Números 10:4). Es hora de la manifestación 
de los hijos (Romanos 8:19). Porque la creación aguarda con gran impaciencia 
la manifestación de los hijos de Dios. 

 


